
n-ye.me/6612 1/92

حوارات الإمام مع محمود
أبو حمزة ف نالمصري الم
منتديات البشرى الإسلامية.

عدد البيانات ف هذا التاب : 22 بيان
ملاحظة : البيانات ف هذا التاب ه منذ بداية السلسلة ال تاريخ طباعة هذا

التاب فقط.

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
تاريخ طباعة التاب : 12-01-2024 02:45:49 بتوقيت مة المرمة

www.nasser-alyamani.org



23-06-2010 حوارات الإمام مع محمود المصري المن أبو حمزة ف منتديات البشرى الإسلامية.  01

n-ye.me/6612 2/92

( حوارات الإمام المهدي مع محمود المصري المن أبو حمزة ف منتديات البشرى
الإسلامية )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
23 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

08:52 مساء
ـــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل محمود المصري المن أبو حمزة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم تسليماً،
ه ربسلمين لوكافة الأنصار وكافة الم الإمام المهدي محمود المصري وعل ته عله وملائال وصل

﴾42﴿ ًيصاةً ورب وهحبسا ﴿41﴾ ويرثا كرذِك هوا الرنُوا اذْكآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالالعالمين. وقال ال
هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿43﴾} صدق

اله العظيم [الأحزاب].

وأهلا وسهلا بأخ محمود المصري، ونُرحب بفضيلتم ترحيباً كبيراً ف طاولة الحوار العالمية للبشر
مسلمهم والافر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) بغض النظر عمن يون محمود المصري،

فالمهم لدينا فقط هو إجابة الدعوة للإمام المهدي إل الاحتام إل اله ولن أرض بغير اله حماً بين ناصر
نم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالافر. تصديقاً لقول السلمهم والوجميع ضيوف طاولة الحوار م محمد اليمان

شَء فَحمه الَ اله ذَٰلم اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} صدق اله العظيم [الشورى:10].

{افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ويا أخ الريم أبو حمزة محمود المصري، إنّ الإمام المهدي أدعوكم منذ ست سنوات إل اله ليحم
سلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين، وليس علالدين جميعاً الم م فيما كنتم فيه تختلفون فبين
الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يأتيم بحم اله من محم كتابه من آيات التاب المحمات البينات
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لعالمم وجاهلم لل ذي لسانٍ عرب مبين من الناس أجمعين، وإذا لم يهيمن عليم الإمام ناصر محمد
اليمان بالحق فلست الإمام المهدي، وإذا هيمنت عليم بمحم كتاب اله القُرآن العظيم ومن ثم تعرضون
فحتماً تنالُم لعنة اله كما لعن المعرضين من أهل التاب الذين اختلفوا ف الدين من قبلم وتمت دعوتهم
الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالتاب. وقال المن أهل ال فريق ه القرآن العظيم فأعرضكتاب ال ام إلالاحت إل
اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله

العظيم [آل عمران:23].

وإنّما كان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم سوف يستنبط لهم حم اله من محم كتاب اله
القُرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق

اله العظيم [الأنعام:114].

وذلك لأنّ القرآن العظيم يقص عليهم أحاماً كثيرةً مما كانوا فيه يختلفون. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هٰذَا
الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

ويا محمود، غريب أمركم معشر المسلمين أليس المفروض أن تونوا يا معشر المسلمين أول بالاستجابة
للاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم؟ ومض عل ست سنوات وأنا انادي علماء المسلمين والنصارى

واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القُرآن العظيم وكانت النتيجة واحدة فلا يزالون معرضين كّ من علماء
ام إلتعددة ويريدون الاحتم سلمون فمنهم من قال أنّ للقرآن أوجهسلمين والنصارى واليهود، فأما المالم

بحار الأنوار! وياد اله أن يطمس وجوههم فيردها عل أدبارها لأنهم يشون أنّ ناصر محمد اليمان هو
ذاته الإمام المهدي ولا يزالون ف ريبهم يترددون. وأما طائفة أخرى فقالوا بل القُرآن لا يعلم تأويله إلا اله

ويريدون الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم! أولئك قوم لا يعقلون أصحاب الاتّباع الأعم وجميعهم
يريدون مهدياً منتظراً يأت متبعاً لأهوائهم ويؤيدهم عل ما هم عليه، وهيهات هيهات.. وأقسم برب السماوات

لا ولن أتّبع أهواءهم ما دمت حياً بإذن اله؛ بل لو يتبع الإمام المهدي أهواء المسلمين والنصارى واليهود
لحصر الوسيلة إل اله لأنبيائه ورسله وأشرك باله ثم لا أجدُ ل من دون اله ولياً ولا واقٍ كما حذَّر اله
نبيه كذلك حذَّر خليفته. تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ انْزلْنَاه حما عربِيا ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَما

جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اله من ول و واقٍ} صدق اله العظيم [الرعد:37].

سلمين والنصارى واليهود فلماء المه الذي لا إله غيره لو اجتمعتم كافة عويا محمود أبو حمزة، وال
م سوف تجدون جميعاً أنّ ناصر محمد اليمانّه أنال ام إلستجيبين دعوة الاحتة مطاولة الحوار العالمي

حقاً قد هيمن عل كافة المختلفين ف الدين بالأحام الحق من رب العالمين حت أضعم بين خيارين
ه بينه القرآن العظيم أو تعرضوا عنه، ومن ثم يفتح الم كتاب الا أن تتّبعوا محاثنين لا ثالث لهما؛ إم
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وبينم بالحق بآية من السماء فتظل أعناقم من هولها خاضعين لخليفة اله عل العالمين، وإنّ أعلم علم
اليقين أنّ الناس أجمعين لن يؤمنوا بهذا القرآن العظيم حت يأتيهم عذاب يوم عقيم. تصديقاً لقول اله
تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم} صدق اله

العظيم [الحج:55].

ومن ثم بين اله لم ف موضع آخر أنّ شهم ف كتاب اله سوف يستمر حت يأتيهم عذاب يوم عقيم قبل
قيام الساعة، وللأسف إنّ عذاب اليوم العقيم سوف يطال جميع قُرى البشر مسلمهم والافر بسبب
ننَح ا ةين قَرن ماو} :ه تعاله القرآن العظيم. تصديقاً لقول الإعراضهم جميعاً عن اتّباع كتاب ال

مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم
[الإسراء].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا}؟ ويقصد أنّه سبق بيانه ف محم
كتاب اله لعالمم وجاهلم حت إذا جاءكم ومن ثم يؤمن الناس جميعاً بتاب اله القرآن العظيم ثم لا
يون ف مرية منه الناس أجمعون لأنّهم سوف يؤمنون بالقرآن جميعاً يوم يأتيهم العذاب الأليم. تصديقاً

لك قفْرا ييه(3) ف نذِرِيننَّا منَّا كا ةكاربم لَةلَي ف لْنَاهنزنَّا ا(2) ا بِينتَابِ الْمْالحم (1) و} :ه تعاللقول ال
امرٍ حيم (4) امراً من عندِنَا انَّا كنَّا مرسلين (5) رحمةً من ربكَ انَّه هو السميع الْعليم (6) رب السماواتِ
ف مه ل(8) ب ينلوا مائآب برو مبر يتميو ِيحي وه ا لَها  (7) يننوقنتُم من كا امنَهيا بمضِ وراو
فشنَا اكب(11) ر يملا ذَابذَا عه النَّاس َغْش(10) ي بِيناء بِدُخَانٍ ممالس تتَا موي بتَقونَ (9) فَاربلْعشَكٍّ ي

عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ (12) انَّ لَهم الذِّكرى وقَدْ جاءهم رسول مبِين (13) ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ
(14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليلا انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله

العظيم [الدخان].

إن أعرضتُم عن الدعوة إل عقيم م من عذاب يومنجيعرضون فمن يعظيم أنتم عنه م ويا محمود إنّه لنبا
الاحتام إل اله؟ وذلك لأنّم لم تعرضوا عن الاحتام إل ناصر محمد اليمان، وما عساي أن أكون إلا

عبد له مثلم؟ بل أعرضتُم عن رب العالمين ورفضتُم الاحتام إليه ثم لا تجدون لم من دون اله ولياً ولا
نصيراً.

ولربما يود أخ أبو حمزة أن يقاطعن فيقول: "ولنّنا مسلمون يا ناصر محمد ومؤمنون بتاب اله القرآن
العظيم"، ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً فاستجيبوا إل اله ليحم بينم فيما كنتم فيه
تختلفون إن كنتم صادقين، وما عل خليفته الإمام المهدي إلا أن يستنبط لم حم اله من محم كتابه

شَاء نفَم مبر نم قالْح قُلو} :ه تعالفر. تصديقاً لقول الالقُرآن العظيم، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فلي
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فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها وانْ يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي
الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا} صدق اله العظيم [الهف:29].

ويا محمود، إنّ الإمام المهدي المنتظر أدعو إل الحق وأهدي إل صراط مستقيم، أعلن الفر المطلق
السماوات وف ه فافة عبيد الل ه هال رسلين؛ بل الوسيلة إله للأنبياء والمال بعقيدة حصر الوسيلة إل
الأرض من الذين هداهم اله من عباده أجمعين كما بين اله لم طريقة عبادتهم الحق لمن أراد أن يقتدي
بهداهم كما أمر اله خاتم الأنبياء والمرسلين محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أن يقتدي بهدى
من هداه اله من قبله من عباده. وقال اله تعال: {اولَئكَ الَذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم

[الأنعام:90].

وبين اله لنبيه ولم كيفية عبادتهم لربهم. وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ
رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وصدر أمر اله إل جميع المؤمنين بربهم أن يقتدوا بهدي اله فيبتغوا إليه الوسيلة أيهم أقرب إن كانوا إياه
يعبدون. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

ولن الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما يومن اكثَرهم بِاله ا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم
[يوسف:106]، سوف تجدونهم يفرقون بين الوسيلة الحق ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ}،
وف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم. وأما سبب

تفريقهم بين الوسيلة إل اله ه لأنّهم يريدون أن يتّبعوا الباطل المفترى عل محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم أنّه حصر الوسيلة له من دون الصالحين وأمرهم أن يسألوها له وحده من دون المؤمنين

حت يشفع لهم يوم الدين؛ ألا لعنة اله عل الاذبين! وما ينبغ لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
أن يأمر المسلمين بتعظيمه فيحصر له الوسيلة إل ربه من دون المؤمنين؛ بل قال عليه الصلاة والسلام:
[سلوا اله الوسيلة فإنها درجة لا تنبغ إلا لعبد من عباد اله وأرجو أن أكون أنا هو] صدق عليه الصلاة

والسلام. ولنه ليس وحده الذي يرجو أن يون هو ذلك العبد بل جميع الذين هدى اله من عباده. تصديقاً
لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

الرب فروا بتعظيم العباد إلت حت الحق م لن تهتدوا إلّم أنورب ه الذي لا إله غيره ربويا محمود، وال
المعبود الذي لم يتخذ صاحبةً ولا ولداً، ولا ينبغ أن يتميز عبدٌ بالحق ف ذات اله أكثر من عبيده الآخرين
لأنه ليس له ولدٌ حت يون له الحق أكثر من عبيده، سبحانه وتعال علّواً كبيراً! بل كل من ف السماوات
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والأرض إلا آت الرحمن عبداً فجميعنا عبيدٌ له نبتغ إليه الوسيلة متنافسون ف حبه وقربه من غير تعظيم
واحدة ه بدعوةرسلين إنما ابتعثهم الاً كبيراً، وجميع الأنبياء والمعلو بحانه وتعاله سذات ال عبد إل

موحدة أن اعبدوا اله رب وربم وما أمرهم أن يعظِّموه إل اله فيحصروا اله له من دونهم إن كان حقاً
يدعو إل اله عل بصيرة من ربه فلن يأمر أتباعه أن يعظِّموه إل الرب المعبود؛ بل أن يونوا عبيداً له مثله

:ه تعالوأقرب. تصديقاً لقول ال هم أحبعبادة ربهم أي هم فهم فينافسوا نبينبي هم وربفيعبدون رب
اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجرِيدُونَ وي شالْعو بِالْغَدَاة مهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو}

الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا} صدق اله العظيم [الهف:28]، فاتّقوا
اله يا معشر الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون.

إذا وجدت أنّ ناصر محمد اليمان حت فحاورن ولا تريد غير الحق ويا محمود، إن كنت باحثاً عن الحق
يهدي إل الحق فقد أقيمت عليك الحجة وأمرك اله أن تتّبع الحق وأن لا تأخذك العزة بالإثم فتعرض عن

ذكر ربك فيقيض لك شيطاناً رجيماً، فلا تن كمثل بعض علماء الأمة الذين يأتون إل طاولة الحوار لحوار
ناصر محمد اليمان وكانوا يظنون أنّهم لن يلبثوا ف حوار ناصر محمد اليمان إلا قليلا فيقيموا عليه الحجة

محمد اليمان ناصر المهدي ة عليهم الإمامونوا يحتسبون فأقام الحجإذا تفاجأوا من العلم ما لم ي حت
ومن ثم ينسحبون بصمتٍ فلا هم كذّبوا ودحضوا حجة ناصر محمد اليمان بعلم أهدى من علمه وأقوم

سبيلا وأصدق قيلا ولا هم اتَّبعوا الحق من ربهم بعدما تبين لهم أنّ ناصر محمد اليمان لذو علم لما علَّمه
اله، وهم يعلمون أنّ ناصر محمد اليمان لم يتتلمذ عل يد أحد علمائهم ومفتي ديارهم بل معلمه اله،

فيف يهزم عبدٌ تتلمذ بين يدي ربه ومعلمه اله البيان الحق للقرآن بوح التفهيم وليس وسوسة شيطان
رجيم! ولم يعلّمن وحياً جديداً، وإنّما يلهمن سلطان البيان من ذات القرآن حت أجاهدكم به جهاداً كبيراً إلا

إذا لم تجدون مهيمناً بالحق عليم جميعاً فلست الإمام المهدي وذلك بين وبينم هو سلطان العلم من
الرحمن، وأخذت التاب بقوة بالحجة والبرهان واله المستعان.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، فلو أتغيب عنم بضع شهور لربما تنقلبون عل أعقابم إلا من رحم
رب منم واستخلصه اله لنفسه؛ الذي علم بحقيقة النعيم الأعظم فهو لا يشبع ولا يقنع من حب اله وقربه
وينافس المهدي المنتظر ف حب اله وقربه، فاتّقوا اله يا معشر الأنصار! فما المهدي المنتظر إلا عبدٌ من

ه فهل سوف تنقلبون علب من طاولة الحوار ما شاء اله فيتغيم لو يشاء العن ه، أفإن اختفعبيد ال
أعقابم ويضعف نوركم شيئاً فشيئاً حت ينطف من قلوبم إلا من رحم رب فيشحن قلبه بين الحين والآخر
بنور البيان الحق للقرآن؟ ولا أخص بتحذيري هذا لأحد من أنصاري بل نصيحة موجهة إليهم جميعاً أنّ ربهم

هو اله وليس ناصر محمد اليمان فإن ذهب عنهم ناصر محمد اليمان إل حيث يشاء اله أو ابتلاه اله
بشء ما فإنّ اله باقٍ معهم ولم يفارقهم يستمع لقولهم ويسمع دعاءهم وشاهدٌ عليهم وكف باله شهيداً وما
علينا إلا البلاغ، فمن عرف الحق فليلزم ويستقم ولا ينقلب عل عقبيه بسبب أنّ ناصر محمد اليمان لم يعد
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يزور موقعة فيتوقّع أنّه تم القبض عل ناصر محمد اليمان ومن ثم ينقلب عل عقبيه فلن يضر اله شيئاً
وسيجزي اله الشاكرين. فاتّقوا اله أحبت الأنصار وأستوصيم أن تتذكروا كثيراً حقيقة اسم اله الأعظم

من أعظم آيات التصديق لناصر محمد اليمان ف أنفسم قد علمتم أنّ حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه
هو حقاً النعيم الأعظم من جنته ولذلك خلقم فابتغوا إل ربم الوسيلة وتنافسوا مع الذين هدى اله من

عباده ف حب اله وقربه ونعيم رضوان نفسه إن كنتم إياه تعبدون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
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ـــــــــــــــــــــ

صبر جميل يا الحسين بن عمر ولن يضركم كيدهم شيئاً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
سلام اله عليك وآل بيتك أيها الليث الغضنفر (الحسين بن عمر) وعل كافة الأنصار السابقين الأخيار،

وسلام اله عل جميع المسلمين ف الأولين وف الآخرين وف الملإ الأعل إل يوم الدين..

ويا حبيب ف اله الحسين بن عمر، إنما ابتعثنا اله رحمةً للأمة ووعدنا اله أنّنا سوف نجد أذًى كثيراً
مدُهيك مكرضي  تَتَّقُواوا وبِرنْ تَصاو} :ه تعالنا كيدهم شيئاً. تصديقاً لقول الواستوصانا بالصبر ولن يضر

شَيىا انَّ اله بِما يعملُونَ محيطٌ} صدق اله العظيم [آل عمران:120].
من شياطين البشر حت م عليه الآن أنّهالمنتظَر أن يح وبالنسبة لمحمود المصري فلن يستطيع المهدي

أجده يعرض عن الذِّكر بعد دحض حجته بالحق، فإن اهتدى وأراد الهدى زاده اله هدًى إل هداه، وإن زاده
ن للباحثين عن الحقن لنا حقيقة محمود المصري ويتبيرجسه فعند ذلك يتبي للقُرآن رجساً إل البيان الحق

.ستقيمم صراط ويهدي إل حقاً ينطق بالحق أنّ ناصر محمد اليمان

ويا حبيب ف اله الحسين بن عمر إنّ إمامك هو المهدي المنتظَر خليفة اله عل البشر يحم عدلا ويقول
فصلا يدركه من كان له عقل يتفر ويتدّبر البيان الحق للذِّكر الذي يحاج به المهدي المنتظَر ضيوف طاولة
جميل ه! فصبره، فما أجمل الصبر من أجل الالأذى من أجل ال الحوار، فوجب علينا التحمل والصبر عل
أيها الحسين بن عمر ولا تدعو عل هذا الرجل الذي أرى قلبك قد أصابه منه غُلباً عظيماً ولن حبك له هو
أعظم، أفلا يستحق اله أن نعفو عن عباده من أجله حت يتحقق الهدف من خلق عباده ويتم اله بعبده نوره
فيهدي به الأمة أجمعين حت يتحقق الهدف من خلقهم فيرض اله ف نفسه فيتحقق لنا النعيم الأعظم من

نعيم الملوت أجمعين؟
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قلبه حت هذا الرجل فقبض عل عاءك عله أجاب دمر أفرأيت لو أنّ اله الحسين بن عال ف ويا حبيب
يرى العذاب الأليم فيدخله اله ناره الموقدة ويدخل الحسين بن عمر جنات النعيم، فهل سوف تستمتع

بالنعيم والحور العين وربك حزين ف نفسه ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟

ويا حبيب الحسين بن عمر سألتك باله العظيم لو أنّ ولدك فلذة كبدك كان يعصيك ف الدُنيا ولا يطيع لك
أمراً وينهرك ولا قدَّر اله ذلك، ومن ثم يلق به اله ف نار جهنم أمام عينيك فتسمع صراخ ولدك ولا قدَّر اله
ون فرحاً مسروراً برغم أنّه كان عاقاً لك؟ بل سوف تجد فعذاب الحريق، فتصور! فهل أنت سوف ت ف

نفسك حسرة كبرى لو يحدث ذلك، فما بالك بحسرة ربك الذي هو أرحم منك اله أرحم الراحمين؟

ويا أحباب اله؛ الحسين بن عمر وكافة الأنصار السابقين الأخيار، يا من يحبهم اله ويحبونه، فماذا تريدون
تحسراً علنفسه وم الأعظم ليس سعيداً ف بم الذي أحببتموه بالحمن نعيم الجنة وحورها إذا كان رب
عباده برغم أنّه لم يظلمهم شيئاً بل ظلموا أنفسهم ولن صفة الرحمة ف نفس اله كانت سبب تحسر اله
عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، فهو لا يزال متحسراً عل جميع الأمم الذين كذبوا برسل ربهم فدعا أنبياء
اله عل أقوامهم فأجابهم اله، ولن يخلف وعده لرسله لا ف الدُنيا ولا ف الآخرة، ولن للأسف لم تن

الإجابة سارة لرب العالمين بل يزداد حزناً وتحسراً عل عباده، وقد آتيناكم بالبرهان المبين لل ذي لسانٍ
عرب مبين وضربنا لم مثلا بالحق ف ذلك الرجل الذي جاء من أقص المدينة يسع يدعو قومه إل عبادة

اله وحده لا شريك له وأن يستجيبوا لدعوة رسل ربهم وأعلن إيمانه باله بين أيديهم وما كان منهم إلا أن
ه له. وقال: {قَالريم اله أن يدخل جنته ومن ثم تجدون الرجل فرحاً مسروراً بتقاموا بقتله ومن ثم أمر ال

يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿26﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿27﴾} صدق اله العظيم [يس].

فبينما الرجل صار سعيداً فرحاً مسروراً بتريم اله له فأدخله جنته فهل يا ترى ربه الذي أدخله جنته وأهلك
قومه من بعده وأدخلهم ناره فهل هو كذلك فرح مسرور؟ والجواب يجده أولو الألباب الذين يتدبرون آيات
التاب يجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: { واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها
الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا الَيم مرسلُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا ما
انتُم ا بشَر مثْلُنَا وما انزل الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا ربنَا يعلَم انَّا الَيم لَمرسلُونَ

ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عم١٦﴾ و﴿
عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم برن ذُكئا معم مكر١٨﴾ قَالُوا طَائ﴿ يملا

قَال يا قَوم اتَّبِعوا الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي
ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدن يةً اهآل هونن دذُ متَّخاونَ﴿٢٢﴾ اعجتُر هلَياو نفَطَر

ينقذُونِ ﴿٢٣﴾ انِّ اذًا لَّف ضَلٍ مبِين ﴿٢٤﴾انِّ آمنت بِربم فَاسمعونِ ﴿٢٥﴾ قيل ادخُل الْجنَّةَ قَال يا
لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من



24-06-2010 صبر جميل يا الحسين بن عمر ولن يضركم كيدهم شيئا ..  02

n-ye.me/6613 10/92

َلةً عرسا حدُونَ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ مج
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً يا أمة الإسلام، إنّ رب ليس متحسراً فقط عل قوم ذلك الرجل بل عل جميع عباده الذين كذّبوا برسل
ربهم وظلموا أنفسهم ف جميع الأمم الذين أهلهم اله بسبب تذيب رسل ربهم ومن ثم يهلهم وينصر

رسله وأولياءه. وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما
ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ

﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

تحسروم بجنة النعيم والحور العين وحبيبنا الرحمن حزين الأنصار السابقين الأخيار، فما نبغ إذاً يا أحبت
عل عباده المذبين بالحق من ربهم من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا ويحسبون أنّهم مهتدون؟ فذلك

ةً واحدةً علجعل الناس أم إل الذي يسع ناصر محمد اليمان هو ملف القضية لدى الإمام المهدي
ه فلستبعباد ال ه لا يشركون به شيئاً فيتحقّق الهدف من خلقهم وليس رحمة منيعبدون ال ستقيمم صراط
أرحم بهم من ربهم حت اذهب نفس عليهم حسراتٍ؛ بل لأن علمت علم اليقين أنّ رب هو أرحم بعباده من
عبده ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، وعلمت أنّ رب ليس سعيداً ف نفسه بل متحسر عل جميع الأمم
يعبد رضوان ربه كغاية ل ه وظلموا أنفسهم؟ فإذا كان الإمام المهديهم الالذين كذبوا برسل ربهم فأهل
وكوسيلة فيف يتحقق رضوان اله ف نفسه ما لم يدخل عباده ف رحمته جميعاً فيجعلهم أمةً واحدةً لا
يختلفون ف ربهم فيعبدونه وحده لا شريك له ويستمتعون بنعيم رضوان نفسه عليهم؟ ولذلك خلقهم.. ألا

واله الذي لا إله غيره أنّ البشرى من اله ببعث الإمام المهدي الذي يهدي به الأمة جميعاً تجدونها ف قول
اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿118﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ

خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

:ه تعالقول ال فسوف تجدونه ف {ًدَةاحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعاللقول ال ا البيان الحقفأم
{ولَو شَاء ربكَ لآمن من ف الارضِ كلُّهم جميعاً} صدق اله العظيم [يونس:99].

وأما البيان لقول اله تعال: {ولا يزالُونَ مخْتَلفين} وذلك ف عصر بعث الأنبياء والمرسلين وتجدون البيان
هونِ الد نم اءيلوا يناطاتَّخَذُوا الشَّي منَّهلَةُ اَالض هِملَيع قفَرِيقًا حدَىٰ وفَرِيقًا ه} :ه تعالقول ال لذلك ف

ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:30].

وأما البيان الحق لقول اله تعال: {الا من رحم ربكَ ولذَلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم، فذلك هو عبد اله
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الإمام المهدي الذي رحمه اله فهدى عباده من أجله فجعلهم أمةً واحدةً فحقّق الهدف من خلقهم فتحقق
لعبده النعيم الأعظم من نعيم جنته ولذلك خلقهم ليعبدوا نعيم رضوان نفسه عل عباده ومن باء بسخطه فقد

باء بجهنم وساءت مصيراً.

ولربما يود أن يقاطعن الذين لا يعلمون ويقول: "إنّما يقصد اله تعال بقوله: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً
واحدَةً و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿118﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم؛ أي أنّه خلقهم
القيوم ف عليه من الح يجد الرد السعير". ومن ثم الجنة وفريقاً ف هم فيدخل فريقاً فرب ليختلفوا ف

محم كتابه ف قول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانْس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].
ه يا من تقولون علنار جهنم، فاتقوا ال يحرقهم ف مة من خلق عباده ولم يخلقهم لم الحه لن الفقد بي

اله ما لا تعلمون.

ويا أمة الإسلام، واله الذي لا إله غيره الواحد القهار الذي خلق الجان من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من
صلصالٍ كالفخار أنّ الإمام المهدي المنتظَر امرت أن احاجم بالبيان الحق للذكر فأهديم بالقُرآن المجيد
عن صراط العزيز الحميد بعد إذ هدان أن أتّبع أهواءكم فتضلون ل صراط العزيز الحميد وما ينبغ إل
ِّنا 12﴾ قُل﴿ ينملسالْم لوونَ اكنْ ا ترما11﴾ و﴿ الدِّين ا لَّهصخْلم هدَ البعنْ اا ترما ِّنا ه: {قُلال
اخَاف انْ عصيت رب عذَاب يوم عظيم ﴿13﴾ قُل اله اعبدُ مخْلصا لَّه دِين ﴿14﴾ فَاعبدُوا ما شىتُم من

دونه قُل انَّ الْخَاسرِين الَّذِين خَسروا انفُسهم واهليهِم يوم الْقيامة ا ذَلكَ هو الْخُسرانُ الْمبِين ﴿15﴾ لَهم من
فَوقهِم ظُلَل من النَّارِ ومن تَحتهِم ظُلَل ذَلكَ يخَوف اله بِه عباده يا عبادِ فَاتَّقُونِ ﴿16﴾ والَّذِين اجتَنَبوا

نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿17﴾ الَّذِينبع شِّرى فَبشْرالْب ملَه هال َلوا انَاباا ودُوهبعن يا الطَّاغُوت
ن فذُ متُنق نتفَاذَابِ اةُ الْعملك هلَيع قح نفَمابِ ﴿18﴾ الْبلُوا اوا مكَ هلَئواو هال مدَاهه كَ الَّذِينلَئوا

النَّارِ ﴿19﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما يود أن يقاطعن محمود المصري فيقول: "ما خطبك يا ناصر محمد تخاطبنا وكأننا لا نعبد اله وحده
لا شريك له؟ بل نحن كذلك نعبد اله وحده لا شريك له". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول:
"فهل يحق لك أن تنافس محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه ولو لم تفز بذلك؟
فإذا كان جواب محمود: "كيف ينبغ لنا نحن المسلمون أن نبتغ الوسيلة إل اله الت نرجوها أن تون
لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ وبما أنّ الوسيلة الدرجة العالية الرفيعة إل عرش الرحمن
بأعل الجنة فلا ينبغ أن تون إلا لمحمد رسول اله صل اله عليه وسلم". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر

محمد اليمان وأقول: فهل أفتاكم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّها لا تنبغ إلا أن تون
لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، أم إنّم أنتم من تقسمون رحمة اله؟ ومعروف جواب محمود
وسيقول: "بل قال عليه الصلاة والسلام أنّها لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله". ومن ثم يرد عليه الإمام
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المهدي وأقول: فهل يا محمود أنت عبدٌ من عبيد اله؟ فإن كان الجواب: "اللهم نعم"، ثم أقول: ولماذا
تحرمون الوسيلة إل ربم عل أنفسم ما دمتم من تعبدون اله؟ أليست الوسيلة ه إل اله لافة عبيده،

هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالالمنتظَر؟ بل قال ال المهدي رسوله أو إل أم إنها إل
الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

فتدبروا وتفروا ف قول اله تعال: {وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم، فما دامت الوسيلة ه إل اله
فهل تركتم اله لمحمدٍ رسول اله يعبده وحده عليه الصلاة والسلام؟ ألم تجدوا الذين هداهم اله لم يفضلوا
بعضهم بعضاً إل اله؛ بل يتنافسون إل ربهم أيهم أقرب؟ أولئك الذين هدى اله من عباده كما أفتاكم اله
هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقول ال حقيقة عبادتهم ف ف

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وبما أنّ محمداً رسول اله اقتدى بهديهم تنفيذاً لأمر اله إليه ف محم كتابه ف قول اله تعال: {اولَئكَ
الَذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90]، ولذلك تجدونه ينافسهم إل ربهم ويريد أن

يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله، فلماذا لم تقتدوا بهديه عليه الصلاة والسلام فتعبدوا اله كما يعبده
رسوله فتُنافسوا محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه كما كان يفعل الذين اتَّبعوه
ف عصر بعثه قلباً وقالباً حت استوص اله رسوله أن يصبر نفسه معهم برغم أنه نبيهم؟ ولنهم لم يعظموا
استوص ربهم حت هم إلروا لعبادة ربهم ونافسوا نبيربهم بل استجابوا لدعوته وشم إل هم بغير الحقنبي

اله نبيه أن يصبر نفسه معهم. وقال اله تعال: {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ
هرمانَ اكو اهوه عاتَّبرِنَا وذِك نع هغْفَلْنَا قَلْبا نم عتُط ا والدُّنْي اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجو

:ه تعالقول ال م كتابه فمح هم إليهم فوذلك لأنهم أطاعوا أمر رب ،[هف:28ال] ه العظيمطًا} صدق الفُر
{يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم

[المائدة:35]. وأما أنتم فأطعتم أمر الشيطان فحصرتم الوسيلة لرسوله من دون المسلمين وترجون أن يشفع
لم يوم الدين! فيف تظنّون أنّم لا تزالون مهتدين؟ وتاله لو كنتم لا تزالون عل الهدى الحق لما ابتعث اله

صراط العزيز الحميد ونذكر بالقرآن من يخاف م ببصيرة القرآن المجيد إلم ليهديإلي الإمام المهدي
وعيد.

ويا محمود سبق وأن اخترنا هذا الموضوع للحوار بين وبينك وذلك لأنّ هذا الموضوع هو مضمون دعوة
نكَ ملقَب نلْنَا مسرا امو} :ه تعالرسلين تصديقاً لقول الومضمون دعوة كافة الأنبياء والم الإمام المهدي

رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:25].

طَنبحلَي تكشْرا نكَ لَئلن قَبم الَّذِين َلاكَ ولَيا وحلَقَدْ الُونَ (64) واها الْجهيدُ ابعا ِّونرمتَا هال رفَغَيا قُل}
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عملُكَ ولَتَونَن من الخَاسرِين(65)} صدق اله العظيم [الزمر].

غير أنّ الإمام المهدي لم يأمركم أن تُحبوه أكثر من محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بل عليه
الصلاة والسلام هو أول بم من الإمام المهدي وذلك لأنّه هو الذي صبر عل أذى الفار حت تم تنزيل هذا
ه الإمام المهديالقرآن العظيم وبلَّغه للعالمين وجميعنا مقتدون بهديه عليه الصلاة والسلام، وإنما ابتعث ال
ليعيدكم إل منهاج النبوة الأول: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ

عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولنم تعظِّمون محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم إل اله فتحصرون له الوسيلة وحده إل اله
وكأنه ولد اله سبحانه برغم أن ليس له من الحق ف ذات اله إلا ما لم، ولا فرق بين عبيد اله أجمعين،
وليس للإنسان إلا ما سع إل ربه بحسب درجاته إل ربه ف الحياة الدُنيا من غير تفريق ولا مجاملة لعبدٍ
بِراصو} :ه كونه خاتم الأنبياء والمرسلين إذاً لما أمره بقوله تعاللنبي ه مجاملاه، ولو كان البين يدي ال
ا والدُّنْي اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجرِيدُونَ وي شالْعو بِالْغَدَاة مهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس

تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا} صدق اله العظيم [الهف:28].

فاتّقوا اله يا أول الألباب، فإل مت ونحن ندعوكم لتخرجوا من الظُلمات إل النور فتونوا ربانيين من
العبيد المتنافسين إل الرب المعبود؟ وما ينبغ للإمام المهدي أن يأمر أنصاره بتعظيمه بغير الحق ولا

ينبغ ل أن أحصر ل الوسيلة إل اله من دونهم ولا ينبغ لجميع الذين آتاهم اله علم التاب من الأنبياء
والمرسلين أن يأمروا أتباعهم بحصر الوسيلة لهم إل ربهم من دونهم سبحانه وتعال علوا كبيراً. وقال اله

نَٰلو هونِ الد نم ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال هيتونْ يشَرٍ ابانَ لا كم} :تعال
كونُوا ربانيين بِما كنْتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنْتُم تَدْرسونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:79].

عبادة ربهم والتنافس ف هم أن يثبت معهم فه نبيال استوص هم حترب ولذلك تجدونهم ينافسون نبيهم إل
و ههجرِيدُونَ وي شالْعو بِالْغَدَاة مهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو} :ه تعالحبه وقربه. تصديقاً لقول ال
تَعدُ عينَاكَ عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ الْحياة الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا} صدق

اله العظيم [الهف:28].

فصبر جميل معشر الأنصار مع المهدي المنتظَر لهدى البشر، ولن يضيع اله أجر صبركم عل الناس، وما
صبركم إلا باله وله ومن أجل اله، واكظموا غيظم من أجل اله تفوزوا بالمزيد من حب اله وقربه إن

ذلك لمن عزم الأمور.
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ولا تزالون ف عصر الحوار من قبل الظهور واشتدّ الحر بسبب اقتراب الوكب العاشر، فأين المفر يا معشر
البشر المعرضين عن دعوة المهدي المنتظَر الذي يدعوكم إل اتّباع الذكر ولا تزالون عن النور معرضين؟

فمن يجيركم ممن يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه تُرجع الأمور؟ ومن لم يجعل اله له نوراً فما له
من نورٍ. فاعبدوا اله رب وربم وإليه النشور، ولا تملّوا كثرة ترار بيان التوحيد والإخلاص للرب المعبود؛
بل هو من أشدّ البيانات وطأةً عل القلوب لمن أراد أن يتوب، واعلموا أنّ اله ليغفر جميع الذنوب، واعلموا

أنّ اله يحب التوابين ويحب المتطهرين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم، الإمام المهدي

______________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

08:42 مساء
ـــــــــــــــــــ

{ مْنرِ مما ولاو ولسوا الريعطاو هوا اليعطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي }
صدق اله العظيــــم ..

هال َلا وهدفَر ءَش ف تُمنْ تَنَازَعفَا مْنرِ مما ولاو ولسوا الريعطاو هوا اليعطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي}
والرسولِ انْ كنْتُم تُومنُونَ بِاله والْيوم اخرِ ذَٰلكَ خَير واحسن تَاوِيً} صدق اله العظيم [النساء:59].

{وقَالُوا سمعنَا واطَعنَا غُفْرانَكَ ربنَا والَيكَ الْمصير} صدق اله العظيم [البقرة:285].

فن منهم حبيب ف اله الحسين بن عمر، ولا يتسبب الشياطين ف فتنتك عن أمري! فقد أمرنا بفتح
الموضوع لطلب الحوار الثنائ لهذا الرجل سواء يون ولياً للشيطان أو ولياً للرحمن، فلسنا خاسرين شيئاً
بإذن اله بل إن ين ولياً للشيطان فحتماً لن يمر إلا بنفسه ويجعل اله مره نُصرة ل ولم ونزيدكم علماً

وتثبيتاً عل الحق بإذن اله. تصديقاً لقول اله تعال: {وما يمرونَ ا بِانْفُسهِم وما يشْعرونَ} صدق اله
العظيم [الأنعام:123].

وإن كان باحثاً عن الحق ولا يريد غير الحق فسوف يهديه اله إل الحق لأنه الحق سبحانه وما دونه باطل
ومن بحث عن الحق قلباً وقالباً هداه الحق إليه. تصديقاً لوعده الحق ف محم كتابه: {والَّذِين جاهدُوا فينَا

لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
___________
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الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
27 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

12:08 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

{ نسحا ه بِالَّت مادِلْهجو نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد }
صدق اله العظيــــم ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {ادعُ الَ سبِيل ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة وجادِلْهم بِالَّت ه احسن انَّ ربكَ
هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم [النحل:125].

الآخرين وف الأولين وف ه وآله الأطهار والسابقين الأنصار فجدّي محمد رسول ال والصلاة والسلام عل
الملأ الأعل إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ننَا ما امو هانَ الحبسو نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع هال َلو اعدا بِيلس ٰذِهه قُل} :ه تعالوقال ال
الْمشْرِكين} صدق اله العظيم [يوسف:108].

ويا أبو حمزة، بالنسبة للإمام المهدي فليس له غير شرط واحدٍ فقط عليك وعل جميع المسلمين والنصارى
يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال ه ربال ام إلالاحت واليهود وهو أن تستجيبوا لداع
ه العظيم [الشورى:10]، وما علصدق ال {يبنا هلَياو لْتكتَو هلَيع بر هال مذَٰل هال َلا همفَح ءَش نم
الإمام المهدي إلا أن يستنبطه لم من محم كتاب اله المفصل. تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَلكَ جعلْنَا
لُوها فَعكَ مبر شَاء لَوا وورلِ غُرالْقَو فضٍ زُخْرعب َلا مهضعب وحي الْجِننْسِ وا يناطا شَيدُوع نب لل
فَذَرهم وما يفْتَرونَ (112) ولتَصغَ الَيه افْئدَةُ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة وليرضوه وليقْتَرِفُوا ما هم مقْتَرِفُونَ
لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهتَيا الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنْزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَي(113) ا
يعمالس وهو هاتملل دِّلبم  ْدعدْقًا وكَ صبةُ رملك تتَم(114) و تَرِينمالْم نم ونَنَت ََف كَ بالحقبر نم

الْعليم (115) وانْ تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ
(116)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ه ربون الأنّهم أعرضوا ورفضوا أن ي فهذا يعن فإذا أعرضوا عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان
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ه الحقم الإلا أن يأتيهم بح ناصر محمد اليمان ماً بينهم فيما كانوا فيه يختلفون لأنّ ليس علالعالمين ح
م. وعلم وجاهله أستنبطه من آيات بينات لعالمم كتاب الحالذي لا يحتمل النسبية ولا الشك من م

سبيل المثال اختيارك لأول نقطة تون ف الحوار وه: هل ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر؟
ومن ثم أرد عليك بالحم الحق من محم كتاب اله الفتوى ف قول اله تعال: {وقَال رجل مومن من آلِ
هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كنْ ياو مبر ننَاتِ ميبِالْب مكاءقَدْ جو هال بر قُولنْ يا ًجتَقْتُلُونَ را انَهيما تُمنَ يوعرف

وانْ يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم
[غافر:28].

ه أنّ ذلك يعود علم كتاب المح ن هذا ناموس التصديق فول ،ه موسال شأن نب وأعلم أنّ ذلك ف
البينة الت يحاج بها الداعية وأفتاكم اله كذلك ف شأن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّه ولو
كان مفتري هذا القرآن وصدَّقه المسلمون ظناً منهم أنّه رسول من رب العالمين فلن يحاسب اله الذين
صدَّقوه واتّبعوه من المسلمين كونهم صدَّقوه نظراً لأنّهم وجدوه يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له

ويجادلهم بآيات التاب البينات ويقول أنّها من عند اله ولذلك صدَّقوه ولو كان مفترياً عل اله وهو ليس
رسولا من رب العالمين فعليه إجرامه يحاسب عليه هو فقط وحده من دون المسلمين الذين اتبعوه. تصديقاً

لقول اله تعال: {قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ} صدق اله العظيم [هود:35].

وكذلك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فإن كان مفترياً عل اله وليس المهدي المنتظَر فعليه كذبه
ه التم كتاب النات من محه الذين اتَّبعوه كونهم إنّما صدَّقوا بالآيات البيحاسب الوإجرامه ولن ي

كلمة ذات دعوة الأنبياء والمرسلين إل دعوته فإذا ه ونظروا إل ،هم بها الإمام ناصر محمد اليمانيحاج
و هال دَ ابنَع ا مَنيبنَنَا ويب اءوس ةملك َلسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين: {ابين الم واحدة
نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اله فَانْ تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا مسلمونَ} صدق اله

العظيم [آل عمران:64].

ولن يقبل اله حجتم بين يديه حين يسألم: لماذا لم تصدِّقوا وتتّبعوا عبدي خليفة اله الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان؟ ومن ثم تقولون: "إننا لم نصدّقه فنتبعه خشية ألا يون هو الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله

رب العالمين". ومن ثم يسألم اله فإلام كان يدعوكم إليه عبدي ناصر محمد اليمان؟ ومن ثم يون
جوابم: "كان يدعونا إل عبادة اله وحده لا شريك له". ومن ثم يسألم: وهل كان يدعوكم إل سبيل ربه

عل بصيرة من ربه؟ ومن ثم تقولون: "كان يحاجنا بآيات التاب ف القُرآن المبين". ومن ثم يقول لم: وهل
كنتم بتاب اله القرآن العظيم كافرين؟ فيقول المسلمون: "بل نحن به مؤمنون". ومن ثم يقول لم: وهل
مبين نا بقرآنٍ عربولذلك لم تفهموا منطقه؟ ومن ثم تقولون: "بل كان يحاج م بلسان أعجمكان يخاطب

من آيات أم التاب البينات لل ذي لسانٍ عرب مبين".
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ومن ثم يشهد المعرضون عن داع الحق أنّهم كانوا كافرين بالحق من ربهم ويحسبون أنّهم مهتدون. وأما
الذين صدقوا ناصر محمد اليمان فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان ليس الإمام المهدي المنتظَر فمثله
 هنَّ الا مدُكعالَّذِي ي ضعب مبصادِقًا يكُ صنْ ياو هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كنْ يارسلين: {وكمثل الأنبياء والم

يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم [غافر:28].

فيا أبو حمزة، لا تن من الجاهلين وكن من أول الألباب ولا تن من شر الدواب الذين لا يعقلون وهم الذين
لا يتفرون. وقال اله تعال: {انَّ شَر الدَّواب عنْدَ اله الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ} صدق اله العظيم

[الأنفال:22].

ويا أخ الريم، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لم يختر أن تون أول نقطة ف الحوار ه ف شأن
ناصر محمد اليمان، فهل هو المهدي المنتظَر كما اخترت أنت؛ لأنّ ذلك يعود إل دعوة الإمام ناصر محمد

اليمان عل بصيرة من ربه، ولذلك اختار ناصر محمد اليمان أن تون أول نقطة للحوار ه ف اللمة
نُوح ولٍ اسر نكَ ملقَب نلْنَا مسرا امو} :ه تعالرسلين. تصديقاً لقول الجاء بها كافة الأنبياء والم الت
الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:25]. ومن ثم أعلمم كيفية عبادة اله وحدة لا

شريك له فنأمركم بما أمركم اله به ورسله أجمعين واخاطبم مباشرةً بأمر اله تعال إل المؤمنين: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم

[المائدة:35].

:ه تعالداهم. وقال اله عن هه من عباده وأفتاكم الطريقة العبيد الذين هدى ال ونأمركم بالانضمام إل
{يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق

اله العظيم [الإسراء:57].

وقال اله تعال: {ذَٰلكَ هدَى اله يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ
رِينافِا بوا بِهسا لَيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءٰوا هبِه فُرنْ يةَ فَاوالنُّبو مالْحو تَابْال منَاهآتَي كَ الَّذِينولَٰئ88﴾ ا﴿

{﴾90﴿ ينالَملْعىٰ لرذِك ا ونْ ها ارجا هلَيع مُلاسا  قُل اقْتَدِه مدَاهفَبِه هدَى اله كَ الَّذِينولَٰئ89﴾ ا﴿
صدق اله العظيم [الأنعام].

فيف تخشون أن يون ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين وهو يدعوكم إل اله ربم الحق، فهل بعد
:ه تعالإلا الضلال؟ وقال ال الحق

{ذَٰلم اله ربم لَه الْملْكُ  الَٰه ا هو فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [الزمر:6].
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{ذَٰلم اله ربم خَالق كل شَء  الَٰه ا هو فَانَّ تُوفَونَ} صدق اله العظيم [غافر:62].

{ذَٰلم اله ربم  الَٰه ا هو خَالق كل شَء فَاعبدُوه وهو علَ كل شَء وكيل} صدق اله العظيم
[الأنعام:102].

{ذَٰلم اله ربم لَه الْملْكُ والَّذِين تَدْعونَ من دونه ما يملونَ من قطْميرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:13].

{ذَٰلكَ بِانَّ اله هو الْحق وانَّ ما يدْعونَ من دونه الْباطل وانَّ اله هو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم
[لقمان:30].

{فَذَٰلم اله ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

{يومئذٍ يوفِّيهِم اله دِينَهم الْحق ويعلَمونَ انَّ اله هو الْحق الْمبِين} صدق اله العظيم [النور:25].

فلم الريبة يا قوم ف دعوة الحق من ربم؟ وبما تريدون أن يحاجم به الإمام المهدي إذا ابتعثه اله ف قدرة
المقدور ف التاب المسطور؟ فهل تريدونه أن يحاج العالمين بتاب بحار الأنوار أو كتاب البخاري ومسلم؟

ولن مأمور أن احاجم بحجة اله عليم وعل الناس أجمعين؛ ذِكركم وذِكر الإنس والجن رسالة اله
الشاملة إليهم أجمعين القرآن العظيم فآمنوا الذين استمعوا إليه من الجن: {انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿1﴾

يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن نُشْرِكَ بِربنَا احدًا ﴿2﴾} صدق اله العظيم [الجن].

ولذلك تجدونن احاجم بآيات اله من محم كتابه لأنّ أعلم أنّ حجة اله عل الإنس والجن آياته ف محم
تاب ليهديهم بها إلال ة يوم القيامة بأنّه أنزل عليهم آياته فالحج الإنس والجن ه علكتابه، ولذلك يقيم ال
صراط العزيز الحميد فاستحبوا العم عل الهدى واتّبعوا ما خالف لآيات كتابه العزيز. وقال اله تعال: {يا
َلٰذَا قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننْذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي مْنم لسر متاي لَمنْسِ ااو الْجِن شَرعم
انْفُسنَا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انْفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:130].

ولن يسألم اله عن كتاب بحار الأنوار ولا كتاب البخاري ومسلم؛ بل عن كتاب اله القرآن العظيم الذي
أمركم باتباعه وبالفر بما خالف لمحمه. وقال اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَكَ ولقَومكَ وسوف تُسالُونَ} صدق

اله العظيم [الزخرف:44].

وأرى أبو حمزة يقول: "ولنّنا مؤمنون برب العالمين لا إله غيره ولا معبود سواه ولا نعبد إلا إياه سبحانه فلن
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نختلف معك ف هذه المسألة يا ناصر محمد اليمان حت نتحاجج فيها"، ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر
محمد اليمان وأقول: كيف تقول إنّم لا تزالون عل الهدى؟ إذاً لَما ابتعث اله الإمام المهدي ليهديم بالبيان

الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد؟ بل لقد أشركتم باله رب العالمين يا أبو حمزة وتحسبون
أنم مهتدون! وسبب شركم باله هو أنّم عظَّمتم رسله وأنبياءه فحصرتم الوسيلة إل اله لهم من دون

المسلمين، ولذلك تدعون عند كل صلاة أن يأت اله الوسيلة لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

وإنّما أمركم اله ورسوله بالصلاة عليه ولم يأمركم اله أن تسألوا له الوسيلة؛ بل أمركم اله أنتم أن تبتغوا
إل اله الوسيلة فتونوا ضمن العبيد الذين هدى اله المتنافسين إل الرب المعبود أيهم أقرب من غير

تعظيم لعبدٍ إل الرب المعبود لأن الحق ف اله سواء لافة العبيد لأنه لم يتخذ صاحبةً ولا ولداً حت يون
لأحدٍ من عباده الحق ف ذات اله أكثر من الآخرين؛ بل نحن جميعاً عبيد له وإمائه من أزواجنا وأمهاتنا

خلقهم اله من أنفسنا، والأكرمين عند اله من عباده المتقين الذين يعبدون اله وحده لا شريك له ولم
يلبسوا إيمانهم بظلم؛ أولئك لهم البشرى من ربهم ولا خوف عليهم ولا هم يحزنون.

فأين أنتم من الحق يا أبا حمزة؟ وأنتم عل شركم لشاهدون أنّم تعتقدون أنّه لا ينبغ لم أن تنافسوا
محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه ولذلك تسألون له الوسيلة من دونم، فلن

تستطيعوا أن تنروا ذلك وأنتم عل ذلك لمن الشاهدين، فأين أنتم من الصراط المستقيم؟ فلم يبق من
الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه بين أيديم تتلون لفظه ولا يتجاوز حناجركم إل قلوبم، فتدبروا

آياته؛ بل كل اهتمامم ف الغنّة والقلقلة ومخارج الحروف! ولا بأس من ذلك ولن الأساس عند اله هو أن
رتَذَكيلو هاتوا آيردَّبيكٌ لاربكَ ملَيا لْنَاهنْزا تَابك} :ه تعالم. وقال اله إليتاب ولذلك أنزله الروا آيات التتدب

اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [ص:29].

بيانات ناصر محمد اليمان روا فتاب ولن يتذكر إلا أولو الألباب الذين تدبر آيات التدب ولذلك ندعوكم إل
فوجدوه يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم بآيات بيناتٍ من آيات أم التاب ف القرآن العظيم

فاستيقنتها أنفسهم وخشعت لها قلوبهم فترى أعينهم تفيض من الدمع مما عرفوا من الحق صل اله عليهم
وملائته والمهدي المنتظَر ليخرجهم من الظلمات إل النور وكان بالمؤمنين رحمياً.

،الحق إل أو يهدين الحق أهديه إل ل ويا معشر الأنصار ذروا أبا حمزة للإمام ناصر محمد اليمان
فلسنا ف مباريات كرة قدم يغلبن أو أغلبه بل إنّ الأمر لعظيم، وضلال عالم يون سبب ضلال عالَم بأسره

مهزَارولُوا امحيل} :ه تعاله. تصديقاً لقول الل من النزم وزره إذا أضلّهم بغير علم ويتحمل وزرهم إل
كاملَةً يوم الْقيامة ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ا ساء ما يزِرونَ} صدق اله العظيم [النحل:25].
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نعيم أو ف مم بأسرها فذلك هدى أو ضلال ا إذاً يا قوم، ليس أمر فضيلة العالم شأناً بسيطاً بل يتوقف عل
جحيم، فمن أخذه أخذه بحظ وافرٍ راسخ ف علم التاب متدبر آياته بشل عام حت لا يقول عل اله ما لم
يعلم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً. أم إنم لا تعلمون ما هو الظن؟ وهو أنّك تظن أنّك تقول عل اله

الحق ولنّك غير موقن هل هو الحق من ربك؟ فذلك هو الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

وبما أنّ ناصر محمد اليمان يعلم علم اليقين أنه لا يقول عل اله إلا الحق ولذلك تجدونه يعلن لم نتيجة
الحوار من قبل الحوار أنه لو يحضر إل طاولة الحوار كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود لوجدتم أنّ
ناصر محمد اليمان قد هيمن عليهم أجمعين بسلطان العلم من محم القرآن العظيم، وإذا وجدتم أنّ ناصر
محمد اليمان مغرور ولم يبر اله وعده لأنصاره بالحق فلست الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم، وذلك
لأنم لا تنتظرون نبياً ولا رسولا ليهديم والناس أجمعين إل صراط العزيز الحميد؛ بل تنتظرون رجلا إنساناً

من الصالحين يزيده اله عليم بسطةً ف البيان الحق للقُرآن فيهديم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز
الحميد، فهل لو يفتري ناصر محمد اليمان ويقول تتلمذت عل يد الملائة بوح جديدٍ فهل تراكم سوف
تصدقوه؟ إذاً فأنتم جاهلون! وذلك لأنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو جدّي محمدٌ رسول اله صل اله عليه
ينالنَّبِي خَاتَمو هال ولسر نَٰلو مالرِج ندٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالوآله وسلم. تصديقاً لقول ال

وكانَ اله بِل شَء عليما} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

فهل تريدون مهدياً منتظراً كذاباً مفترياً عل اله؟ أفلا تتقون؟ غير أن أقسم باله العظيم الذي يحي العظام
وه رميم أنّ خليفة اله الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ولربما يود أن يقاطعن أبو حمزة

وأقول: قال ل عليه بالحق أرد يف علمت أنك الإمام المهدي؟". ومن ثمإليك ف فيقول: "ألم تقل أنّه لا يوح
نالمنتظَر وأنه لا يحاج الإمام المهدي ّه أنالرؤيا بإذن ال ه عليه وآله وسلم فال ه صلمحمدٌ رسول ال

أحد من القرآن إلا غلبته بالحق، ولن أعلم أنَّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لا يتمثل به
الشيطان ف الرؤيا الصالحة فقط فإن كانت هذه الرؤيا الصالحة ه حقاً من اله فحتماً لا يحاجن أحد من
القرآن إلا غلبته بالحق، وذلك لأنه كان حقاً عل اله أن يصدقن الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق، وإذا لم
يفعل اله فقد أصبح الذي أفت ناصر محمد اليمان أنّه المهدي المنتظَر هو الشيطان وليس محمد رسول

اله صل اله عليه وآله وسلم، ولو كانت الرؤيا يبن عليها أحام شرعية للأمة بغير علم من اله عل الواقع
.م تبديلام الشياطين عن طريق الرؤيا وبدلوا دينإذاً لأضلت الحقيق

م بسبب كفركم برؤيا ناصر محمد اليمانه لن يحاسبأنّ ال م بالحقاللهم قد بلغت، اللهم فاشهد. وأفتي
حت ولو قال لم أنّه أراه اله محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم عداد أحرف القرآن لما جعل اله

ّيم؛ ذلك القرآن العظيم الذي تجدون أنم وخليفته هو الذِّكر الحه عليجة الم؛ بل حة عليالرؤيا الحج
أجاهد الفار به جهاداً كبيراً وأدعو المسلمين إل الاحتام إل اله فنستنبط لهم حم اله بينهم من محم
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م وكيلاه عليال فر، وما جعلنمنه، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فلي م بالحقكتابه القرآن العظيم فأنطق ل
بل أعلمم بالبيان الحق للقرآن وليس مجرد تفسير كمثل الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون منم؛ بل بيان

ناصر محمد اليمان هو قرآن مجيد يأتيم به من آيات التاب المحمات البينات هن أم التاب فمن
اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها متبعاً وليس مبتدعاً؛ بل أدعو إل اله عل بصيرة من رب وه ذاتها بصيرة

جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين. تصديقاً لأمر اله
نونَ مكنْ اا ترماو ءَش لك لَها وهمرالَّذِي ح لْدَةالْب ٰذِهه بدَ ربعنْ اا ترما انَّمم كتابه: {امح ف تعال

نْذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لض نمو هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ فَمالْقُر تْلُونْ اا91﴾ و﴿ ينملسالْم
﴿92﴾ وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿93﴾} صدق اله العظيم

[النمل].

نسحا ه بِالَّت فَعةُ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و} :ه تعالمر. قال اله الحسين بن عال ف ويا حبيب
يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا الَقَّاها يم34﴾ و﴿ يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا

﴿35﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديحبيب المؤمنين خليفة ال

______________
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{يملع ءَش لِب هنَّ الوا الَماعو هاتَّقُوا الو}
صدق اله العظيــــم ..

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا أبا حمزة اُصدق اله يصدقك، ويا أبا حمزة كن مع اله ين معك، ويا أبا حمزة اذكر اله يذكرك، ويا

هاتَّقُوا الو} :ه تعاله. تصديقاً لقول العلمك اله ما لم تعلم ومن ثم يال ه فلا تقل علتّق الأبا حمزة ا
واعلَموا انَّ اله بِل شَء عليم} صدق اله العظيم [البقرة:231].

ولا أدري لماذا قلب يحدثن أنّك أنث ولست رجلا ولنّ أعتبر هذا مجرد ظن والظن لا يغن من الحق شيئاً،
ن أعمولا ت دى فتتذكر وتخشاله بل الأهم أن تستجيب لداع ون ذكراً أم اُنثت لة لدينا سواءشولا م

عن الحق هداك اله إليه.
وأقسم باله العظيم رب وربك ورب كل شء ومليه ما رفع الإمام المهدي الحجب عنك خشية من مرك
بموقعنا كلا ورب العالمين، وذلك لأنّ متوكل عل اله، ومن يتوكل عل اله فهو حسبه؛ أليس اله بافٍ
عبده؟ بل حين رفعت الحجب عنك لم أكن أعلم أنّك حقاً من دخل بمعرف وبمعرفات الأنصار ولا أريد أن

نعود لذلك الحوار بل نريد الدخول مباشرةً إل البيان الحق للذِّكر وبالنسبة لاعتماد المشاركة لأب حمزة فأنا
أصلا ما قط أتيت إلا ومشاركاتك موجودة، وإنما يتأخّر عرضها حت تطّلع عليها الإدارة بل يطلعون عليها
من قبل أن يحضر الإمام ناصر محمد اليمان، ولذلك أجدها منشورة فما يضير ذلك، أم تريد أن تتب

مشاركةً تتلو المشاركة للإرباك؟ كلا بل عليك أن تصبر حت يأتيك الرد عل مشاركتك.

وأما بالنسبة لطلب الحوار الثنائ فلا مشلة وأرجو من الأنصار الانتظار عن الرد حت أقيم عليك الحجة
بالحق أو تقيمها عل الإمام ناصر محمد اليمان، ولن أشكّ ف أمرك يا أبا حمزة أنك لن تهتدي ولن

تبحث عن الحق وهل تدري لماذا هذا الشك؟ فليس ظُلماً من عليك ولن يا أبا حمزة إذا لم يحدث لك ذكراً
جميع ما قد كتبناه من البيانات الحق للذِّكر طيلة ست سنوات إذاً فلن تهتدي أبداً ولنّ لا أريد أن أقطع

.ه لو أراد أن يهديك فهو ربك الأعلم بك والأرحم بك من الإمام ناصر محمد اليمانعليك رحمة ال
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ويا أبو حمزة، عليك أن تعلم أنّ جميع الذين أهلهم اله من الذين كذبوا برسل ربهم قد أهلهم وهم مؤمنون
باله لا يشركون به شيئاً وإنّا لصادقون، ولن إيمانهم بالحق من ربهم يأت متأخراً وهو حين يرون بأس اله

نازلا عليهم. وقال اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانْشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين ﴿11﴾ فَلَما
احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿ ﴾12 تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ
{﴾15﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعلْكَ دت ا زَالَت14﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا و13﴾ قَالُوا ي﴿

صدق اله العظيم [الأنبياء].

فهل تدري ما هو البيان الحق لقولهم: {قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين} صدق اله العظيم؟ أي ظالمين
بالتذيب برسل رب العالمين ولن إيمانهم باله وبما تنزل عل رسل ربهم لم يكُ ينفعهم حين وقوع العذاب

ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم} :ه تعالتاب. وقال الال ه فنة الس
﴿84﴾ فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ

﴿85﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فَلَو} :ه تعالآخر الدهر. وقال ال المنتظَر ف ة المهديإلا قوم يونس وأم تاب أنّه استثنال ولم أجد ف
منَاهتَّعما والدُّنْي اةيالْح يِ فزالْخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُوا كا آملَم ونُسي مقَو ا اانُهيما اهفَنَفَع نَتةٌ آميقَر انَتك

الَ حين} صدق اله العظيم [يونس: 98].

وكذلك امة المهدي المنتظَر كذلك يشف عنهم العذاب الأليم من بعد أن صدّق بالحق الناس أجمعون بآية
(10) بِيناء بِدُخَانٍ ممالس تتَا موي بتَقونَ (9) فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب} :ه تعالالدُخان المبين. وقال ال
ماءهقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(11) ر يملا ذَابذَا عه النَّاس َغْشي
مودُونَ (15) يائع مَّنا يلاذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ (14) اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر

نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

فهل تدري يا أبا حمزة عن السبب أنّ اله أجاب دعاء قوم يونس وامة المهدي المنتظَر؟ وذلك لأنّهم دعوا
ربهم مخلصين له الدين حين شاهدوا العذاب الأليم، وأما الأمم الأول الذين أهلهم اله وكانوا كافرين لم
يونوا يدعون ربهم بل كانوا يعترفون بذنبهم وبظلمهم لأنفسهم بسبب التذيب برسل ربهم وما زالت تلك

دعواهم وه اعترافهم بظلمهم لأنفسهم ولم ينيبوا إل ربهم فيدعونه مخلصين له الدين؛ إذاً لأجابهم. تصديقاً
لوعد اله المطلق لعبادة ف محم كتابه: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

ولن للأسف إن الأمم الأول الذين أهلهم اله وكانوا كافرين لم يونوا يتضرعون إل ربهم فيدعونه منيبين
َّتح ماهوعلْكَ دت ا زَالَت14﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا وقَالُوا ي} :ه تعالخلصين له الدين؛ بل قال الإليه م
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جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿15﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ا زَالَت14﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا وأنّهم لم يدعوا ربهم بل كانوا يعترفون بظلمهم لأنفسهم فقط: {ي بمعن
أنّهم لم ينيبوا إل ه العظيم [الأنبياء]. بمعن15﴾} صدق ال﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعلْكَ دت
ربهم ليشف عنهم العذاب كما سوف تفعل أمة المهدي المنتظَر الذين علمهم كيف يستطيعوا أن يشفوا
عذاب اله إذا حل بهم وهو أن ينيبوا إل ربهم فيدعونه حين وقوع العذاب، فيقولون: {ربنَا اكشف عنَّا

يلاذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كه: {االإجابة من ال ه العظيم [الدخان:12]، ومن ثم تأتنُونَ} صدق المونَّا ما ذَابالْع
انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

وف هذا البيان رحمة للمؤمنين وللافرين أن علمناهم كيف ينقذوا أنفسهم من عذاب اله إذا استمر
إعراضهم عن الحق حت يروا العذاب الأليم، ولن يا أبا حمزة وإن كشف عنم العذاب فقد ابيض الشعر
لدى كثير من المعرضين عن البيان الحق للذِّكر وبلغت القلوب الحناجر، ومن ثم تظل أعناقم من هول

الآية لخليفة اله خاضعين مطيعين، فما أعظم عذابك يا أبا حمزة لو يأت الحدث وأنت لا تزال من
وتركهم ف ه قلوبهم عن الحقال للقرآن العظيم إلا عن الذين أعم البيان الحق ه لا يعممترين، ألا والالم

ظُلمات لا يبصرون.

آه لو تعلم كم بيانات الإمام المهدي واضحة للعالم والجاهل الباحثين عن الحق! آه لو تعلم كيف يبصرون
فيها الحق جلياً واضحاً كوضوح الشمس عند الشروق لدرجة أنهم يستغربون كيف لا يبصر علماء الأمة

ممن أظهرهم اله عل شأن ناصر محمد اليمان كيف لا يبصرون أنّ بيان ناصر محمد اليمان جل مبين
يهدي إل الحق لا شك ولا ريب، فيستغرب الذين يبصرهم اله بالحق؛ لماذا الذين أظهرهم اله عل هذا الأمر

لا يبصرون قوة البرهان المبين الذي يحاجهم به ناصر محمد اليمان! فتجدهم ف دهشة شديدة لماذا لا
:ه تعالبقول ال بالحق أحباب قلب يبصرون أنّه الحق كما يبصر الأنصار السابقون الأخيار! ومن ثم أفت
 الَّذِينو فَاءشدًى ونُوا هآم لَّذِينل وه قُل ِبرعو مجعاا اتُهآي لَتفُص ا لَقَالُوا لَويمجعآنًا اقُر لْنَاهعج لَوو}

يومنُونَ ف آذَانهِم وقْر وهو علَيهِم عم اولَٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ} صدق اله العظيم [فصلت:44].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {وهو علَيهِم عم}؛ بمعن أنّهم لا يبصرون الحق فيه كما بصركم
اله بالحق فيه، فهل يستوي الأعم والبصير؟ فأغمضوا أعينم. فهل ترون شيئاً حولم؟ والجواب كلا لن
ظُلمات شديدة، وكيف يبصر من كان ف فهو ف الذي لا يبصر الحق عن الحق تروا شيئاً، وكذلك الأعم
هقفَو نم جوم هقفَو نم جوم غْشَاهي رٍ لُجحب اتٍ فظُلُمك وا} :ه تعالشديدٍ فهذا يستحيل. وقال ال ظلام
سحاب ظُلُمات بعضها فَوق بعضٍ اذَا اخْرج يدَه لَم يدْ يراها ومن لَم يجعل اله لَه نُورا فَما لَه من نُورٍ}

صدق اله العظيم [النور:40].
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ويا حبيب ف اله أبا حمزة إن كنت تريد أن يهدي اله قلبك إل الحق فتضرع إل ربك وأنب إليه أن يهب
لك من لدنه نوراً تبصر به الحق فتفرق به بين الحق والباطل شرط أن تتّق اله فتتمن لو تعلم الحق فتتبعه

نمو} :ه تعالوقال ال .لتتخذه سبيلا طريق الحق ه بالهدى فيهديك الوعد ال نا يأتوه ،ولا تريد غير الحق
الَّذِين68﴾ و﴿ رِينافْلى لثْوم نَّمهج ف سلَيا هاءا جلَم بالحق ذَّبك وا اذِبك هال َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما

جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين ﴿69﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

أفلا يفم يا أبا حمزة أنّ الإمام المهدي يحاجم بتاب اله القرآن العظيم ويقيم عليم بالحجة الداحضة
لَموا} :ه تعالوقال ال .ه قيلارسوله لا شك ولا ريب ومن أصدق من ال ه الذي أنزل علم كتاب المن مح
نيب هبِال َفك نُونَ ﴿51﴾ قُلموي مقَوىٰ لرذِكةً ومحكَ لَرذَٰل نَّ فا هِملَيع َتْلي تَابْكَ اللَيلْنَا عنْزنَّا اا هِمفي

وبينَم شَهِيدًا يعلَم ما ف السماواتِ وارضِ والَّذِين آمنُوا بِالْباطل وكفَروا بِاله اولَٰئكَ هم الْخَاسرونَ
﴿52﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ويا أبا حمزة! إنه برغم أنك من أشدّ الناس بحثاً ف بيانات الإمام ناصر محمد اليمان، ولن سبحان رب لم
يبصرك اله بالحق فيها! وذلك لأنّك إنّما تبحث ف بيانات ناصر محمد اليمان علك تجد ثغرة هنا أو هناك
الحوار مع ناصر محمد اليمان وما كان إصرارك عل ،شأن ناصر محمد اليمان يك فالتش لتصل إل
بحثاً عن الحق لتتّبعه، كلا ورب.. لا أعلم إلا أنّك حريص عل التشيك ف أمر ناصر محمد اليمان بل ما
أوتيت من حيلة ووسيلة، ولنّ سوف أثبت لك ولافة من كان عل شاكلتك أنّه بسبب مركم وإصراركم
عل إطفاء نور اله سوف تونون سبباً لمزيد من البيان للقرآن العظيم ومزيد من هدى الناس لأنّه تبين لهم

أنّ ناصر محمد اليمان حقاً ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم.
وأما أنصاري فيزيدهم اله هدًى إل هداهم بسبب المزيد من البيان الحق للتاب ذكرى لأول الألباب.

فلين الحوار ثُنائياً بين المهدي المنتظَر الناصر لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وبين أبو
ويهدي إل حقاً ينطق بالحق ن للعالمين الذين يتابعون هذا النبأ العظيم أنّ ناصر محمد اليمانحمزة ليتبي

صراط مستقيم، ويتبين للمسلمين أنّه حقاً لا يحاج أحد ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم إلا غلبه
بالحق، وإذا لم أفعل بإذن اله رب العالمين فلست الإمام المهدي المنتظَر فونوا يا معشر الأنصار السابقين

الأخيار لمن الشاهدين.

ويا أيها الحسين بن عمر؛ رئيس مجلس طاقم إدارة موقع المهدي المنتظَر، إنّ أصدر إليم هذا الأمر جميعاً
أن تُظهِروا مشاركات أب حمزة المصري فور كتابتها مباشرةً، وأفتيم بالحق مقدماً أنّه لن يؤمن أبداً،

وأفتيم بالحق أنّه إنما جاء لفتنتم جميعاً، وأفتيم أنّه مر قد تدبر وتم إحضار من يخترق الموقع ف حالة
حظرهم عن الموقع ولن اختراقه كان محدوداً ولو استطاع لجعل المشاركات التابعة له مقروءة فور
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إرسالها، ولن المهدي المنتظَر قد سهل لهم الأمر تسهيلا ويسرناه لهم وأمرنا أن تُنشر مشاركاتهم فور
إرسالها وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأن أعلم علم اليقين أنّ الإمام المهدي الحق من رب العالمين، وأعلم أنّ
الذي يعلمن البيان للقرآن أنّه الرحمن فيف أخش مرهم؟ كلا ورب لا أخش مرهم تصديقاً لقول اله
تعال: {يرِيدُونَ انْ يطْفىوا نُور اله بِافْواههِم وياب اله ا انْ يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ ﴿32﴾ هو الَّذِي
ارسل رسولَه بِالْهدَىٰ ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ﴿33﴾} صدق اله العظيم

[التوبة].

وقال اله عز وجل: {يرِيدُونَ ليطْفىوا نُور اله بِافْواههِم واله متم نُورِه ولَو كرِه الْافرونَ ﴿8﴾ هو الَّذِي
ارسل رسولَه بِالْهدَىٰ ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ ﴿9﴾} صدق اله العظيم

[الصف].

وإل الاحتام إل اله فنأت بأحامه من القرآن العظيم المحفوظ من التحريف والتزييف إل يوم الدين
رفَغَيا} :ه تعالم. تصديقاً لقول الوبين ماً بينح ه أبتغالإنس والجن أجمعين، فلا غير ال ه إلكتاب ال
كَ بالحقبر نم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنْزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال

فََ تَونَن من الْممتَرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
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01:31 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

{ مانُهيما مهنْفَعكُ يي فَلَم ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم }
صدق اله العظيــــم ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اله ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما}
صلواتك رب من بعد رب نفس أحب الناس إل وسلم عل ه العظيم [الأحزاب:56]. اللهم صلصدق ال
عليه وآله والأنصار السابقين الأخيار وعل جميع المسلمين وسلم تسليماً برحمتك يا أرحم الراحمين،

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

وإنما كنت أريد أن أختبر ذكاءك يا أبا حمزة فقلت لك ما يل بالأحمر:

إقتباس

ويا أبو حمزة عليك أن تعلم أن جميع الذين أهلهم اله من الذين كذبوا برسل ربهم قد أهلهم وهم مؤمنون باله لا يشركون
به شيئاً وإنا لصادقون ولن إيمانهم بالحق من ربهم يأت متأخراً وهو حين يرون بأس اله نازلا عليهم.

حت أنظر ردك علينا ومن ثم أقيس مدى ذكائك، وكان ردك علينا بما يل ونجعله باللون الأسود:

إقتباس

كل من أهلهم اله لا يشركون باله !!... كيف هذا وقد أهلك اله قوم نوح (عل سبيل المثال لا الحصر) وكانوا مشركين..
يقول جل وعلا حاية عما دعاه به عبده ونبيه نوح عليه السلام كما ف سورة نوح ((قَال نُوح رب انَّهم عصون واتَّبعوا من

وقعيو غُوثي اعاً ووس اً ودنَّ وتَذَر و مَتهنَّ آلتَذَر  قَالُوااراً (22) وبراً كوا مرماراً (21) وخَس ا لَدُهوو الُهم هزِدي لَّم
ونَسراً (23) وقَدْ اضلُّوا كثيراً و تَزِدِ الظَّالمين ا ضَلا (24) مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَاراً فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ
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اله انصاراً (25) وقَال نُوح رب  تَذَر علَ ارضِ من الْافرِين دياراً (26))).. لاحظ أنهم قالوا لا تذرن آلهتم أي أنهم
كانوا مشركين باله... ولاحظ أن نب اله نوح سماهم الظالمين... فالظلم هو ظلم للنفس بالفر باله والإشراك به وضمنياً

تذيب الرسل.. لأنهم إن كذبوا الرسل (الذين يدعون إل التوحيد) فإنهم يذبون بدعوة التوحيد إذن هم يريدون الشرك
باله... وإن صدقوا الرسل (الذين يدعون إل توحيد اله والإيمان به) إذن هم يصدقون دعوة التوحيد ويفرون بل ما

ذبون الرسل ورغم توحيدهم (الغامض غير المبننفس الوقت ي ه وفيف تقول أنهم مؤمنون لا يشركون بالأشركوا به.. ف
عل دعوة رسول) تقول أنه أهلهم ؟!.. يقول جل وعلا ((قُل اي شَء اكبر شَهادةً قُل اله شَهِيدٌ بِين وبينَم واوح الَ هذَا

الْقُرآنُ لانذِركم بِه ومن بلَغَ ائنَّم لَتَشْهدُونَ انَّ مع اله آلهةً اخْرى قُل لا اشْهدُ قُل انَّما هو الَـه واحدٌ وانَّن برِيء مما
يعن ذيب النبالتصديق والإيمان بالتوحيد وت ه عليه وسلم يعنال محمد صل ونَ)) الأنعام:19... فتصديق النبتُشْرِك

انَتك ةين قَرنَا ممقَص مكذكرتها.. يقول جل وعلا ((و ه.. هما حلقتان متصلتان... أما الآية التفر بالتوحيد والإشراك بالال
يهف تْرِفْتُما ام َلوا اجِعاروا وضكتَر  (12) َونضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا ا(11) فَلَم ماً آخَرِينا قَودَهعنَا بنشَااةً ومظَال

دِينيداً خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د(14) فَم ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا ولُونَ (13) قَالُوا ياتُس مَّللَع مناكسمو
(15))).. سورة الأنبياء. فالقصم هو الهلاك.. فالآية تقول كم قصمنا من قرية كانت ظالمة أي اله أهلك قرية كان بها أقوام
ظالمون كافرون ليسوا مؤمنين ((والْافرونَ هم الظَّالمونَ)) البقرة:254... وأنشأنا بعدها أي القرية الت أهلها اله قوماً

آخرين غير الذين أهلهم اله... فلما يحس هؤلاء القوم أن عذاب اله قادم (هو لم يأت بعد) يركضون منه ويخافون ثم يتبع
اله قوله لا تركضوا وارجعوا إل مساكنم دليلا عل شدة رحمة اله بالناس حت وإن كانوا كافرين وإمهاله إياهم فاعترفوا
أنهم ظالمين وهذا لا يعن أنهم آمنوا.. فهذا كما قال قوم نب اله إبراهيم ((فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ))
الأنبياء:64.. ولن اعترافهم لم يمنعهم من التمسك بشركهم وإقامة الحد عل نب اله إبراهيم... فالقوم قالوا أنهم ظالمون

فمازالت تلك دعواهم أي اعترافهم دون إيمان حت ماتوا أو أهلهم اله... الآية لم تقل أنهم آمنوا باله.. بل هم بنفسهم
اعترفوا بفرهم وظلمهم... يقول جل وعلا ((انَّ الَّذِين حقَّت علَيهِم كلمت ربكَ لا يومنُونَ)).. يونس:96.

ومن ثم أقول لك يا أبا حمزة: أما الآن فآن للإمام المهدي أن يمدّ رجليه، فيف تفر أنّ أقصد أنهم لم يونوا كافرين مشركين
باله، وإنّما أفتيتك بالحق أنهم حين يحسون بأس اله قادماً إليهم يؤمنون باله ويفرون بما كانوا به يشركون من دون اله ثم
يهلهم اله وهم قد صاروا مؤمنين لا يشركون باله شيئاً لأنه لم ينفعهم إيمانهم باله وعدم الإشراك به من بعد وقوع العذاب
وتلك سنّة اله ف التاب فيهلهم اله وقد صاروا مؤمنين باله كافرين بالشرك باله ولنه لم ينفعهم بعد أن شاهدوا عذاب

مانُهيما مهنْفَعكُ يي 84﴾ فَلَم﴿ ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم} :ه تعاله آتياً إليهم. وقال الال
لَما راوا باسنَا سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿85﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ولن فهمك بطء أخ الريم أبو حمزة، فيف أنّك فهمت أنّ ناصر محمدٍ اليمان يفت أنّ الفار الذين أهلهم اله لم يونوا
أن أختبر مدى ذكائك برغم أنّه ليس لغزاً بل بيان عليك بالعلم وإنّما وددت ه لا أريد أن أتعالمشركين كافرين بربهم؟ فوال

:لك بما يل قول ف ذلك فإن لم تُجادلن ف واضح وضوح الشمس وإنّما أردت أن أعلم فهل سوف تجادلن
ويا أبو حمزة عليك أن تعلم أن جميع الذين أهلهم اله من الذين كذبوا برسل ربهم قد أهلهم وهم مؤمنون باله لا يشركون به

شيئاً وإنا لصادقون ولن إيمانهم بالحق من ربهم يأت متأخراً وهو حين يرون بأس اله نازلا عليهم.

فإن جادلتن ف ذلك وقلت: وكيف يهلهم اله وكانوا مؤمنين؟ ومن ثم تأت بالآيات الدالة عل أنّهم كانوا كافرين، ومن ثم
الذين هو عليهم عم نوضوح الشمس وليس به أي لغز، ول برغم أنّ البيان واضح عليك عم أعلم أنّ بيانات الإمام المهدي

لم يفهموا منه إلا قليلا وقد يفهموه بالمقلوب برغم أنّه يفهم بيان ناصر محمد اليمان كل ذو لسانٍ عرب مبين نظراً لشدة
وضوحه وتفصيله وقوة برهانه من آيات التاب البينات.
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وكذلك فهمك لبيان الصديق بالحق الجديد ذي البصر الحديد الذي عقل البيان الحق للقرآن المجيدّ، وإنّما يقصد أنّ الذي جعله
ينصت عن مجادلة ناصر محمد اليمان برغم استعجابه لتجرأ ناصر محمد اليمان عل تغيير عقائد ف الدين ومسائل فقهية
غير الت كان عليها الصديق بالحق والذي جعله ينصت ولم يجادل ناصر محمد اليمان فيها هذا الصديق المرم هو قوة

البرهان المبين الذي يأت به الإمام ناصر محمد اليمان من محم القرآن العظيم، فيف يحاج ربه؟ لأنّه إذا حاج ف حجة ناصر
محمد اليمان فقد حاج اله لأنّ حجة ناصر محمد اليمان هو كلام اله آتيم به من محم كتاب اله آيات بينات وما يفر بها
إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

وبما أنّ الصديق ليس منهم لذلك تجده منصتاً يتدبر ويتفر وملتزماً بالإنصات، وكذلك كثير من علماء الأمة لا يزالون كما
الإمام المهدي عقيدتهم ف زلزل عقائدهم ف حت به ناصر محمد اليمان رهان الذي يأتنصتين بسبب قوة البم الصديق مالعال
محمد بن عبد اله وف الإمام المهدي محمد الحسن العسري ويقولون ف أنفسهم: "ليس ناصر محمد اليمان مجنوناً ولو كان

مجنوناً لتبين لنا جنونه من خلال منطقه، وليس الإمام ناصر محمد اليمان مدسوساً من قبل اليهود والنصارى". ولنّهم
فإذا هو يأت ة ناصر محمد اليمانحج ه تطهيراً ثم نظروا إلتطهرت من الشرك بال وجدوا دعوة ناصر محمد اليمان

آيات تشابهات فإذا همن الم فهل ه بها ناصر محمد اليمان يحاج الآيات الت م القرآن، ومن ثم نظروا إلبالبرهان من مح
بينات لا يفر بها إلا الفاسقون؟ وعل سبيل المثال لقد اختارت الشيعة الاثنا عشر المهدي المنتظَر قبل أكثر من ألف عام

وقالوا أنه محمد بن الحسن العسري برغم أنّ الصب لم يقل لهم أنّه الإمام المهدي ويثبت عليهم بالحجة والبرهان المبين من
التاب بل اختاروه من ذات أنفسهم بغير علم من اله، وكذلك أهل السنة والجماعة يعتقدون أنّ الإمام المهدي لن يقول أنّه

الإمام المهدي؛ بل هم من يصطفون المهدي المنتظَر من بين البشر ف قدره المقدور ف التاب المسطور فيقولون له إنّك أنت
المهدي المنتظَر شرط أن ينر أنّه المهدي المنتظَر ثم يجبروه عل البيعة وهو صاغر! ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر

مباشرةً بفتوى اله ف شأن خليفته أنّه هو من يصطف خليفته ويختاره من بين البشر سبحانه ولا ينبغ لهم أن يصطفوا خليفة
خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالاً كبيراً. وقال العلو ا يشركون وتعالبحانه عممه أحداً سح ه من دونه ولا يشرك فال

ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص:68].

ومن ثم تجد الصديق وكثيراً من علماء الأمة لم يستطيعوا أن يحاجوا ناصر محمد اليمان فيدافعوا عن معتقداتهم كون البرهان
هو المهدي ا سبب إنصاتهم هو أنهم لم يوقنوا بعد أنّ ناصر محمد اليمانوأم ،هو مع ناصر محمد اليمان هيمن بالحقالم
المنتظَر، وللأسف لا يزالون ف ريبهم يترددون هل ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم مجدد للدين أم ما شأن هذا
الرجل ف العالمين، ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: يا أيها الصديق بالحق لم لم تن من

المنتظَر؟ فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي أن تتّبع ناصر محمد اليمان الموقنين؟ فهل بسبب أنّك تخش
ليس الإمام المنتظَر وأنت اتَّبعت ناصر محمد اليمان فعبدت اله وحده لا شريك له ونافست عباد اله ف حب اله وقربه

ونعيم رضوان نفس ربك ومن ثم تبين لك ف عصرٍ آخر أن ليس المهدي المنتظَر هو ناصر محمد اليمان فهل ترى أنّ ناصر
محمد اليمان قد أضلّك عن سواء السبيل لأنّه هداك بالبيان الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد فجعلك تعبد اله
وحده لا شريك له وتنافس أنبياءه والصالحين من عباده ف حب ربك وقربه؟ فن من أول الألباب أيها الصديق بالحق فهل
بعد الحق إلا الضلال. وقال اله تعال: {فَذَلم اله ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق الا الضلال} صدق اله العظيم [يونس:32].

حت ولو لم ين الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر فاتّبعتم ناصر محمد اليمان فيف يون عل ضلالٍ من يدعو
الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له كما ينبغ أن يعبد عل بصيرة من ربه وه ذاتها بصيرة محمد رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم القرآن العظيم ويحث الناس إل التنافس إل ربهم أيهم أحب وأقرب؟ فيف يضل من اتبع ناصر محمد
اليمان حت ولو لم ين ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر؟ ويا أيها الصديق أرجو من اله أن يؤتيك حمة مؤمن آل
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مبر ننَاتِ ميبِالْب مكاءقَدْ جو هال بر قُولنْ يا ًجتَقْتُلُونَ را انَهيما تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَالفرعون الذي قال: {و
وانْ يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه وانْ يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم} صدق اله العظيم [غافر:28].

وكذلك ناصر محمد اليمان يحاجم بآيات بينات من ربم وه حجة اله عليم وأما كونه يقول أنه المهدي المنتظَر، فقل:
{وانْ يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه وانْ يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم} صدق اله العظيم.

فلا يفتنم الشيطان يا أيها الصديق فتعرضوا عن الحق خشية أن لا يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر ولنّم لا
تنتظرون بعث المهدي المنتظَر لتعبدوه من دون اله يا رجل، أفلا تتفرون؟ فن من الشاكرين حبيب ف اله أن قدّر اله

ه عثورك علصراط العزيز الحميد وكن من الشاكرين أن قدّر ال المنتظَر ليهديك بالقرآن المجيد إل ة المهديأم خلقك ف
دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، فما أعظم ندم الذين أعثرهم اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر
الحوار من قبل الفتح المبين ولم يونوا من الأنصار السابقين الأخيار؛ بل أعظم من ندم رجل كان ف سفر ومر بصخرة كبرى
صفراء تزن ألف طن فنظر إليها فوجدها لون الذهب، ومن ثم قال: "إنّما ه نحاس"، وتركها. ومن ثم جاء رجل من بعده وقال:
"إنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً فلن أقول إنّها نحاس وأتركها فلعلها تون ذهباً، فلا بدّ ل أن أتيقّن منها حت لا أندم إن ذهبت
من إل آخر". ومن ثم أخذ عينةً منها جزيئاتٍ بسيطة وقام بفحصها بحمض النيتريك الذي يذيب النحاس فإذا وكأنه يسب
عليها ماء فلم تفُر ف الحمض تلك الحبيبات الصفراء فيحولها إل سائل أخضر، ونظراً لأنّ الحبيبات من الصخرة لم تتأثر

بحمض النيتريك ومن ثم يتيقن أنّها حقاً ذهب خالص عيار 24، ومن ثم علم ذلك الرجل الفقير الذي مر عليها من قبل فظن أنّ
الصخرة نحاس وتركها وتبين له أنّها كانت ذهباً فتأسف عليها أسفاً عظيماً، وسبب أنّه خسرها بعد أن أعثره اله عليها هو
الحم عل الصخرة أنّها نحاس بالظن من غير أن يتبين بالعلم الفيزيائ هل ه حقاً نحاس كما يظنها أم إنّها ذهب؟ ولن

الآخر الذي فاز بها لم يتّبع الظن بل استخدم العلم وسأل كيف يستطيع أهل محلات المجوهرات للذهب أن يميزوا بين الذهب
والنحاس ومن ثم يقولون له إنّهم يفحصونه بنطفة من حمض النيتريك فإذا فارت عليه فتأثر فهذا يعن أنه نحاس وإذا لم يتأثر
فهذا يعن أنه ذهب، ومن ثم ذهب الرجل وأخذ سائل حمض النيتريك أو البريتيك وذهب إل الصخرة ليفحصها وتبين له أنها

ذهب خالص عيار 24، ثم أغناه اله بها وتصدق ف سبيل اله وأنفق وفاز بالدُنيا والآخرة وكان من الشاكرين، وكذلك
الصخرة الإمام المهدي فإنّ كثيراً من الذين أعثرهم اله عل دعوته ف الإنترنت العالمية ف عصر الحوار من قبل الظهور
يظنون أنّ ناصر محمد اليمان ليس إلا كمثل المهديين المفترين بين الحين والآخر يظهر مهدي منتظر جديدٌ، ولن الذين
اتبعوا ناصر محمد اليمان قالوا: "إنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً فلعله هو المهدي المنتظَر، فما يضيرنا أن نتدبر بياناته؟
وسوف يتبين لنا الأمر من خلال بيانه وسلطان علمه". ومن ثم تدبروا وتفروا ف بيانات ناصر محمد اليمان فاقشعرت

الحق يدعو إل وعلموا أنّ ناصر محمد اليمان جلودهم فلانت ومن ثم خشعت قلوبهم ودمعت أعينهم مما عرفوا من الحق
ويهدي إل صراط مستقيم ومن ثم اتّبعوه ونصروه وشدّوا أزره فأشركهم اله ف أمره وجعلهم من وزرائه عل العالمين من
بعد الظهور وفازوا بالدُنيا والآخرة برغم أنّهم لم يونوا يرجون جزاء ولا شوراً، وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما

تخف الصدور.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
04 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:07 صباحاً
ـــــــــــــــــ

الرد من اله مباشرةً من محم كتابه إل أب حمزة ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {فَلَما راوا باسنَا قَالُوا آمنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين ﴿84﴾ فَلَم يكُ
ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿85﴾} صدق اله

العظيم [غافر].

ل ذي لسانٍ عربنات للعالم والجاهل لتاب البيال نات من آيات أممات البيحوهذه الآية من الآيات الم
مبين لا تحتاج إل تفسيرٍ ولا إل تأويل. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها

ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

لا يؤخِّروا إيمانهم بدعوة الحق تاب وضوحاً؟ وذلك له هذه الآية من أشدّ آيات الوهل تعلم لماذا جعل ال
من ربهم حت يروا العذاب الأليم فيزعمون أنّه سينفعهم إيمانهم ومن ثم يؤمنوا بالحق، ولذلك بين اله لهم أنّه

لن ينفعهم إيمانهم حين وقوع العذاب عليهم من ربهم، وبين اله إنّ تلك سنة اله الت قد خلت ف عباده
دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم} :ه تعالافرين أنّه لا ينفعهم إيمانهم حين وقوع العذاب. وقال الال
ادِهبع ف قَدْ خَلَت الَّت هال نَّتنَا سساا بواا رلَم مانُهيما مهنْفَعكُ يي 84﴾ فَلَم﴿ ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو

وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿85﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ة بالإثم وتحاول طمس البيان الحقفسوف تأخذك العز ءش أنّه مهما غلبتك ف ن لويا أبا حمزة، لقد تبي
بالباطل! ويا رجل، فهل تريد الحق كما تقول؟ ألا واله لو كنت تريد الحق لقلت أضعف الإيمان: "أما ف هذه
المسألة فقد غلبتن بالحق يا ناصر محمد اليمان وأثبت بالبرهان المبين أنّ الذين أهلهم اله بسبب كفرهم
برسل ربهم وكانوا كافرين أنّهم فعلا لا يؤمنون حت يروا العذاب، ولن لم ينفعهم إيمانهم واعترافهم بظلمهم
لأنفسهم حين نزول العذاب؛ بل ينفعهم الدعاء والتضرع إل ربهم أن يشف عنهم العذاب". ولنّك حاولت
ء ولا خير فستفاد من علمك شيا أبا حمزة ولا ي ه لا تزيد المؤمنين إلا عمفوال !واهية ةجالتملّص بح
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علمك لأنك تقول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فهل كنت حاضراً بين قوم نوح أنّهم لم يؤمنوا
وتحاول أن تصنع لك حجة من عدم؟ وحجتك واهية يا أبا حمزة وحجة ناصر محمد اليمان ه الأقوى

والمهيمنة بالحق الواضح والبين، فما دمت بهذه الحال فواله أنّه سوف يقيض اله لك شيطاناً رجيماً بسبب
لَه ضنُقَي ٰنمحرِ الرذِك نع شعي نمو} :ه تعالة بالإثم. وقال الم ذكر ربك وأخذتك العزحإعراضك عن م
نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿37﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس نع مدُّونَهصلَي منَّها36﴾ و﴿ قَرِين لَه وطَانًا فَهشَي

يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿38﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

وأولئك هم الذين إن تبين لهم الحق من ربهم أخذتهم العزة بالإثم كمثل أب حمزة آتيته بآية بينة محمة أنّ
الذين أهلهم اله بسبب كفرهم آمنوا حين وقوع العذاب عليهم فلم يكُ ينفعهم إيمانهم حين وقوع العذاب
هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رفَلَم} :ه تعالل عام. تصديقاً لقول الالذين كفروا بش تاب فال ه فنة الس
ف قَدْ خَلَت الَّت هال نَّتنَا سساا بواا رلَم مانُهيما مهنْفَعكُ يي 84﴾ فَلَم﴿ ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو

عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿85﴾} صدق اله العظيم [غافر].

يهغالبِب ما هم ربك ا مدُورِهص نْ فا متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي هاتِ الآي ادِلُونَ فجي نَّ الَّذِينا} :ه تعالوقال ال
فَاستَعذْ بِاله انَّه هو السميع الْبصير} صدق اله العظيم [غافر:56].

أعوذُ باله السميع العليم من الشيطان الرجيم {الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اله بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم كبر مقْتًا عنْدَ
اله وعنْدَ الَّذِين آمنُوا كذَٰلكَ يطْبع اله علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ} صدق اله العظيم [غافر:35].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

____________
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12:32 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ينادِقص نْتُمنْ كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل}
صدق اله العظيـــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
:حمزة بما يل اقتباس من بيان أب وما يل

إقتباس

الأستاذ اليمان وحضرتك تتفقون أن الدعاء هو الذى أنجاهم.. فأخبرين أين الدعاء الذى دعوه ف هذه الآية؟ هل ذكر اله
دعاءهم أم إيمانهم؟
:ه تعالوقال ال

َلا منَاهتَّعما والدُّنْي اةيالح يِ فزالخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُوا كا آملَم ونُسي مقَو لاا اانُهيما اهفَنَفَع نَتةٌ آميقَر انَتك لافَلَو}
{ينح

صدق اله العظيم.
حضرتك تقول أنهم رأوا عذاب اله.. هم لو رأوا عذاب اله ونزل بهم وقض اله أمره فيف سيرحمهم؟

انته الاقتباس من بيان محمود المصري المن أبو حمزة.

تاب غير الربال حقّق فشف العذاب الميا محمود ومن ي !وأقول: سبحان رب عليه الإمام ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
العزيز التواب الذي من دعاه استجاب؛ رب الوجود، حت لو يون عذاب الساعة تأتيهم ثم يدعون اله من تقوم عليهم الساعة
وهم من أشر الناس ثم يدعون ربهم لأجابهم اله وكشف عنهم الساعة حت حين، إنّ اله عل كل شء قدير، وسبب الإجابة

وذلك لأنّ اله قد وعد عباده وعداً مطلقاً ف محم كتابه، وقال اله تعال: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم
[غافر:60].

ويا محمود، إن سؤالك هو: كيف علمت يا ناصر محمد اليمان أنّ اله كشف العذاب عن قوم يونس بسبب أنّهم دعوا ربهم
شَاي نمو لْهلضي هال شَاي نم} :ه تعالبقول ال عليك ناصر محمد اليمان يرد حين؟ ومن ثم شف العذاب عنهم ومتعهم إلف
ل(40) ب ينادِقص نْتُمنْ كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا (39) قُل يمتَقسم اطرص َلع لْهعجي
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اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ل(40) ب ينادِقص نْتُمنْ كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل} :ه تعالقول ال ر فر وتففتدب
اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم، ومن ثم يتبين لم سبب كشف عذاب
الخزي عن قوم يونس آمنوا بربهم وتضرعوا بالدعاء إل ربهم فاستجاب لهم، ولذلك قال اله تعال: {كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ

ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين} صدق اله العظيم [يونس:98].

ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل} :ه تعالوأمر، وقال ال أده ه الساعة الت م حتشفوا عن أنفسم بالدعاء تستطيعون أن تّلأن
اله او اتَتْم الساعةُ اغَير اله تَدْعونَ انْ كنْتُم صادِقين (40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ

(41)} صدق اله العظيم.

فانظر لقول اله تعال: {بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ} صدق اله العظيم. وكذلك قوم
يونس بسبب الدعاء: {كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين} صدق اله العظيم [يونس:98].

فما خطبك يا رجل! (تبعسس وترفس) وتحاول أن تخلق الالتباس بأي شل؟ ولن الحق ليس عليه غبار، فواله أنّ قد كتبت
لك بياناً عظيماً وفصلت فيه كثيراً من العلوم الت لم يسبق تنزيلها ف هذا الموقع وقلت أجعله تريماً لك عس أن يحدِث لك
ذكراً، ولنّ أقسم برب العالمين أنّه طار من بين يدي فلم يرِد اله أن نرمك به لأنّ اله يعلم أنّك لا تستحق ذلك فهو بعباده
خبير بصير، وعل كل حال نعود نذكرك عن سبب كشف اله للعذاب ف محم التاب أنه بسبب الدُعاء. تصديقاً لقول اله
تعال: {قُل ارايتَم انْ اتَاكم عذَاب اله او اتَتْم الساعةُ اغَير اله تَدْعونَ انْ كنْتُم صادِقين (40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما

تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ة وعلالبصيرة بالمر هذه النقطة إلا من كان أعم ه لا يجادل فشف عنهم العذاب؟ فواله فقوم يونس دعوا غير ال أم تظن
هِمآذَان فو وهفْقَهن ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععجو} :ه تعالتاب، تصديقاً لقول العن فهم ال مستور وحجاب قلبه كنانٌ ضخم

وقْرا وان يرواْ كل آية لا يومنُواْ بِها} صدق اله العظيم [الأنعام:25].

:ه تعالنّه يزيد الأنصار نوراً وبصيرةً من ربهم. تصديقاً لقول ال؟ ولبيانٍ جديدٍ لا يزيدك إلا عم كيف أنّ كل ،بحان ربفس
ا الَّذِينماونَ (124) ورشتَبسي مهانًا ويما متْهادنُوا فَزآم ا الَّذِينمانًا فَايما ٰذِهه تْهزَاد ميا قُولي نم منْهةٌ فَمورس نْزِلَتا اذَا ماو}

ف قُلُوبِهِم مرض فَزادتْهم رِجسا الَ رِجسهِم وماتُوا وهم كافرونَ (125)} صدق اله العظيم. [التوبة].

فيف يا محمود يشف اله عنهم عذاب الخزي ما لم يونوا دعوا ربهم وقالوا ربنا اكشف عنا العذاب إنّا مؤمنون، ومن ثم
كشف اله عنهم عذاب الخزي ومتعهم إل حين؟

ويا رجل، إنّما الإمام ناصر محمد اليمان يبين القرآن بالقرآن، فحين أفتيتُم أنّ اله كشف عنهم عذاب الخزي وذلك لأنّ أعلم
أنّ اله يشف العذاب عن عباده إذا دعوا ربهم، ولذلك نُنبئم بخبركم أنتم أنّم كذلك سوف تدعون ربم فيشف عنم

العذاب كما كشفه عن قوم يونس. تصديقاً لقول اله تعال ف علم الغيب ف التاب: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ}
مودُونَ (15) يائع مَّنا ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كا} :م العذاب. وقال تعالشف عنه فيم اله العظيم، ومن ثم يجيبصدق ال

نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].
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ولنّك تريد الآية تأت تحمل خبرها مفصلا فيها جميعاً تفصيلا! بل فصل اله كتابه تفصيلا ف آيات متفرقات فإنْ لم تجد
قلب وذات الموضوع كما تجد ناصر محمد اليمان آخر ف موضع ه بذلك ففتيك الآية فحتماً ي موضوع ف معلومةً ف

يفصل لم التاب من ذات التاب، فن من الشاكرين يا محمود، وسوف نتجاوز هذه النقطة ونترك للباحثين عن الحق أن
يحموا فيحموا عقولَهم أينا ينطُق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم وأينا يتّبع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

23 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
05 ‐ 07 ‐ 2010 م

09:44 مساءا
ـــــــــــــــــــــ

{ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ }
صدق اله العظيـــــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.
ويا محمود سوف نقتبس من بيانك قول اله تعال ما يل: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ (107)

قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

وترون أنّ محمود يحاج ناصر محمد اليمان بهذه الآية فيستدِل بها أنّ اله لم يجـِب دعاءهم فيخرجهم من
ا ويهوا فىاخْس ونَ (107) قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا ابهم وقالوا: {رالنار برغم أنّهم دعوا رب

تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ومن ثم يرد الإمام ناصر محمد اليمان عل محمود بالحق وأقول أولم تتدبر قولهم ف دعائهم فقالوا: {ربنَا
اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ (107)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

فتدبر بالضبط الوعد الذي قطعوه لربهم بقولهم: {فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ}، ومن ثم يتبين لك أنّهم يريدون من
ربهم أن يخرجهم من النار فيرجعهم إل الدُنيا ولذلك قالوا: {فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ}؛ أي إنهم يريدون أن

يرجعهم إل الدُنيا ليعملوا غير الذين كانوا يعملون وذلك هو السبب الذي منع الإجابة لدعائهم من ربهم هو
وتُوا ومفَي هِملَيع قْضي  نَّمهج نَار موا لَهفَرك الَّذِينو} :ه تعالالحياة الدُنيا وقال ال عيدهم إلطلبهم أن ي
را غَيحالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهفُورٍ (36) وك لزِي ككَ نَجذَٰلا كذَابِهع نم منْهع خَفَّفي
الَّذِي كنَّا نَعمل اولَم نُعمركم ما يتَذَكر فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من نَصيرٍ (37)}

صدق اله العظيم [فاطر].
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وحصحص الحق وتبين لك يا محمود البيان الحق للآية الت تحاجن بها ف قول اله تعال: {ربنَا اخْرِجنَا
منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ (107) قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون]؛ أنّهم
فعلا كان طلبهم ف الدعاء من ربهم أن يخرجهم فيعيدهم للدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعملون، ولن ليس
ف ذلك الدُعاء حجة لهم عل ربهم بل أقام اله عليهم الحجة وذكرهم أنّه عمرهم ف الحياة الدُنيا وأرسل
لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ربهم وقال تعال ة علون لهم الحجلا ت سل حتإليهم الر

صالحا غَير الَّذِي كنَّا نَعمل اولَم نُعمركم ما يتَذَكر فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من
نَّصيرٍ} صدق اله العظيم.

فانظر كيف أنّ اله أقام عليهم الحجة وقال لهم: {اولَم نُعمركم ما يتَذَكر فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا
َّىل نْذِرِينمو شِّرِينبم ًسر} :ه تعاله العظيم، وذلك تصديقاً لقول اليرٍ} صدق الن نَّصم ينملظَّالا لفَم

يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].

فهم يرجون من ربهم أن يرجعهم إل الدُنيا ويسأل اله ذلك من بعد موته مباشرةً جميع الذين ماتوا وهم
ِّلونِ (99) لَعجِعار بر قَال توالْم مدَهحا اءذَا جا َّتح} :ه تعالكافرون، ولا تزال تلك دعوتهم. وقال ال

اعمل صالحا فيما تَركت كَّ انَّها كلمةٌ هو قَائلُها ومن ورائهِم برزَخٌ الَ يوم يبعثُونَ (100)} صدق اله
العظيم [المؤمنون].

فتلك الرة إل الدُنيا يتمنونها الافرون ولذلك قال اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل انْ
ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ (54) واتَّبِعوا احسن ما انْزِل الَيم من ربم من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب بغْتَةً

(56) رِيناخالس نلَم نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ (55) ارتَشْع  نْتُماو
نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و(57) ا ينتَّقالْم نم نْتَل دَانه هنَّ الا لَو تَقُول وا

الْمحسنين (58) بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين (59)} صدق اله العظيم
[الزمر].

فانظر لقولهم: {او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنت من الْمتَّقين}؛ ويقصدون لو أن اله هداهم ف الحياة الدُنيا
{لَنت من الْمتَّقين}، ومن ثم تمنّوا الرجعة إل الحياة الدُنيا ليس حباً فيها وإنّما ل يونوا من المحسنين
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول وا} :ه تعالفيعملوا غير الذي كانوا يعملون فيها من قبل، ولذلك قال ال

كرةً فَاكونَ من الْمحسنين (58) بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين (59)} صدق
اله العظيم.

ولن الحجة لهم عل ربهم لو أنّهم يسألون اله بحق رحمته الت كتب عل نفسه أن يغفر لهم فيقولوا: {ربنَا



05-07-2010 { ربنا أخرجنا منها فإن عدنا فإنا ظالمون }  09

n-ye.me/6621 39/92

ظَلَمنَا انْفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23]، فمن ثم
يجيب اله دعاءهم لو يسألوا اله رحمته ولا يطلبوا منه أن يعيدهم إل الدُنيا ل يعملوا غير الذي كانوا

يعملون، ورحمة اله ه حجة عباده عل ربهم حين يسألونه رحمتَه معترفين بظلمهم لأنفسهم، وتلك
اللمات الحق ه الت تلقّاها آدم وزوجته من ربهم فلمهم اله بوح التفهيم إل قلوبهم. تصديقاً لقول اله

تعال: {فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه انَّه هو التَّواب الرحيم} صدق اله العظيم. [البقرة:37].

ونَنَنَا لَنمحتَرلَنَا و رتَغْف نْ لَمانَا ونْفُسنَا انَا ظَلَمبر ربهم: {قَا قولهم بالدعاء إل لمات؟ وههذه ال فما ه
من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23].

ويا محمود، إنّما الإمام المهدي يريد أن يعلِّم عباد اله بشل عام مسلمهم وكافرهم كيف ينقذون أنفسهم من
عذاب ربهم ف الدُنيا وف الآخرة لأنّ الإمام المهدي يريد أن يساعدَهم من أجل تحقيق هدفه النعيم الأعظم،

وأما أنت فتزيدهم إحباطاً ويأساً من رحمة اله، هداك اله. أفلا تعلم عن سبب بقائهم ف عذاب جهنم؟ فذلك
تمحر نوا مسئكَ يولَٰئا هقَائلو هاتِ الوا بِآيفَرك الَّذِينو} :ه تعاله وقال البسبب يأسهم من رحمة ال

واولَٰئكَ لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [العنبوت:23].

ا هال حور نم سايي  نَّها} :ه تعالحدّ ذاته مزيدٌ من ظلمهم لأنفسهم. وقال ال ه ففاليأس من رحمة ال
الْقَوم الْافرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:87].

فن من الشاكرين أن ابتعث اله الإمام المهدي ف أمتك الت تعيش فيها ليهديم بالبيان الحق للقرآن
المجيد إل صراط العزيز الحميد.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم؛ المهدي أخو البشر ف

______________
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- 10 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
06 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

10:13 مساءا
ـــــــــــــــــــــ

{ ةرخا نوا مسئقَدْ ي هِملَيع هال با غَضما قَولَّوتَتَو  نُواآم ا الَّذِينهيا اي }
صدق اله العظيـــــم ..

سئا يمك ةرخا نوا مسئقَدْ ي هِملَيع هال با غَضما قَولَّوتَتَو  نُواآم ا الَّذِينهيا اه الرحمن الرحيم {يبسم ال
ه ربالمرسلين والحمدُ ل عل ه العظيم [الممتحنة:13]، وسلامورِ} صدق الابِ الْقُبحصا نم فَّارْال
العالمين، بمعن أنهم يئسوا من رحمة اله أن يرحمهم ف الآخرة كما يئس الفار من أصحاب القبور،

ولذلك اتخذوا الشيطان ولياً من دون اله لأنهم يعلمون أنه الشيطان عدو اله رب العالمين، ولنهم يريدون
أن يساعدوه ف إضلال البشر حت يونَ جميع البشر معهم ف نار جهنم. وقال اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ

كما كفَروا فَتَونُونَ سواء فَلا تَتَّخذُوا منْهم اولياء} صدق اله العظيم [النساء:89].

فيا رجل لا تن منهم فتجعل الناس ييأسوا من رحمة اله، ويا رجل ما خطبك لم تفقه البيان الحق؟ فقد بينّا
لك السبب بالحق عن عدم إجابتهم لأنهم يئسوا من رحمة اله أن يرحمهم فيخرجهم من ناره فيدخلهم برحمته
جنّته ولذلك يريدون من ربهم أن يعيدهم إل الدُنيا ل يعملوا غير الذي كانوا يعملون؛ بمعن أنّهم لم يسألوا
اله رحمته فيقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا انْفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم

[الأعراف: 23].

وعل كل ليس لدي فرصة الآن للرد فانتظر منّ رداً مفصلا تفصيلا من محم كتاب اله ف هذه النقطة
قدره، ونريد أن نهدي ببيان هم حقالمنتظَر والذين لم يقدروا رب كونها من أهم نقاط الحوار بين المهدي

الآت حت الشياطين الذين يئسوا من رحمة اله كما يئس الفار من أصحاب القبور علّهم يهتدون أو يزيدهم
رِجساً إل رجسهم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.
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.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
______________
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- 11 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 07 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

01:36 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

{ ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ }
صدق اله العظيـــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النب الخاتم الأم الأمين وآله الطيبين الطاهرين..
عل ه الصالحين، وسلامعباد ال علينا وعل ه وبركاته، السلامسلمين ورحمة الالم م إخوانعلي السلام

المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، وبعد..

ويا أيها السائل أبو حمزة، إنّ سؤالك هو بالضبط: فهل باب رحمة اله مقفول عل الافرين أثناء حدث
العذاب أو من بعد الحياة الدُنيا أم لا يزال مفتوحاً؟ ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي بالفتوى من اله من
وا ءَرِ شما نلَكَ م س(127) لَي بِينوا خَائبنْقَلفَي مبِتَهي ووا افَرك الَّذِين نفًا مطَر قْطَعيم كتابه: {لمح

يتُوب علَيهِم او يعذِّبهم فَانَّهم ظَالمونَ (128)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ومن ثم نعلم أنّ اله لم يقفل باب الرحمة ف التاب لا ف الدُنيا ولا ف الآخرة، ولن المشلة لدى الذين
:ه تعالضلوا عن صراط العزيز الحميد أنهم يائسون من رحمة ربهم وذلك هو الضلال البعيد. وقال ال

{ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ} صدق اله العظيم [الحجر:56].

ولن مشلتهم أنهم حين يأتيهم العذاب يبلسون من رحمة اله بعد أن تبين لهم أن رسل ربهم جاؤوهم
ن لهم أنهم هم الظالمون لأنفسهم، وسبب عدم كشف العذاب عنهم نظراً لأنهم لم يتضرعوا إلوتبي بالحق
ربهم من بعد الإيمان أن يشف عنهم العذاب وسبب عدم تضرعهم بالدُعاء إل ربهم هو لأنهم مبلسون من
رحمة اله كما يئس إبليس من رحمة ربه، ولذلك قال اله تعال: {حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً

فَاذَا هم مبلسونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:44].
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لسرالَّذِي ي هال} :ه تعالقول ال ؟ والجواب تجده ف{بلسونم} :ه تعاللقول ال فهل تعلم البيان الحق
بِه ابصذَا افَا هلَخ نم جخْري قدى الْوفًا فَتَرسك لُهعجيو شَاءي فيك اءمالس ف طُهسبا فَيابحس يرفَتُث احيالر
(49) فَانْظُر ينسلبلَم هلقَب نم هِملَيع لنَزنْ يا لقَب نانُوا منْ كاونَ (48) ورشتَبسي مذَا ها ادِهبع نم شَاءي نم

الَ اثَارِ رحمة اله كيف يحيِ ارض بعدَ موتها انَّ ذَلكَ لَمحيِ الْموتَ وهو علَ كل شَء قَدِير (50)} صدق
اله العظيم [الروم]. ومن ثم يتبين لنا المقصود بالضبط البيان من قوله تعال: {لَمبلسين} صدق اله

العظيم؛ وأنه حقاً يقصد يائسين، وكذلك الفار المعذبون مشلتهم ه أنّهم مبلسون من رحمة اله، ولذلك
قال اله تعال: {حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً فَاذَا هم مبلسونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:44].

وبرغم أنّهم حين يرون العذاب جميع الأمم الذين كذّبوا برسل ربهم، يؤمنون باله وحده ويؤمنون أنّ رسل
ربهم جاءتهم بالحق من ربهم ويعترفون أنّهم ظلموا أنفسهم وما زالت تلك دعواهم فلم ينفعهم الإيمان باله

والاعتراف بظلمهم لأنفسهم لأنّه لم يرافق الإيمان التضرع إل اله فيسألوه بحق رحمته الت كتب عل نفسه،
ولن الذين أهلهم اله لم تجدهم تضرعوا إل ربهم ليشف عنهم عذابه، وسبب عدم تضرعهم هو لأنهم

مبلسون من رحمة اله ولذلك يسم إبليس بالاسم إبليس لأنه مبلس من رحمة اله وهذه ه مشلة شياطين
الجن والإنس برغم أنّهم بربهم مؤمنون ويعلمون أنّ اله هو الحق المبين، ويعلمون أنّهم عل ضلالٍ مبين
ويعلمون أنّ البعث حق والنار حق والجنة حق ولنّهم من رحمة اله مبلسون كما يئس إبليس من رحمة

ربه برغم أنّه يعلم الصراط المستقيم لنّه مع ذلك يريد أن يصدَّ عباد اله عن صراط العزيز الحميد صدوداً
قَالو} :ه تعالالأمر. وقال ال قول إبليس لما قُض نار جهنم، فانظر إل ونوا معه جميعاً في شديداً حت
الشَّيطَانُ لَما قُض امر انَّ اله وعدَكم وعدَ الْحق ووعدْتُم فَاخْلَفْتُم وما كانَ ل علَيم من سلْطَانٍ ا انْ

دعوتُم فَاستَجبتُم ل فََ تَلُومون ولُوموا انْفُسم ما انَا بِمصرِخم وما انْتُم بِمصرِخ انِّ كفَرت بِما
اشْركتُمونِ من قَبل انَّ الظَّالمين لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [ابراهيم:22].

م بالحقمن الباطل؟". ومن ثم نفتي الضلال وهو يعلم الحق وهنا يتساءل السائلون: "لماذا إبليس يستمر ف
إل ه. وسؤال الإمام المهديمن رحمة ال ستقيم هو لأنه يائسالصد عن الصراط الم أنّ سبب استمراره ف

ف نم لنْ كا} :ه تعاله تصديقاً لقول الإبليس وكافة شياطين الجن والإنس هو: ألستُم من عبيد ال
السماواتِ وارضِ ا آت الرحمٰن عبدًا (93) لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا (94)} صدق اله العظيم [مريم].

فإذا كان جوابم: "نعم نحن معشر شياطين الجن والإنس نعلم أنّنا من ضمن عبيد اله خلقنا اله لعبادته
وحده لا شريك له. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانْس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم

[الذاريات:56]".

ومن ثم يلق الإمام المهدي إل عبيد اله من شياطين الجن والإنس سؤالا آخر وهو: فلماذا تصدون أنتم
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ووليم الشيطان عن الصراط المستقيم وتريدون جميعاً أن تبروا قسم الشيطان برغم أنّه أقسم بالحق بعزة
اله؟ ولن بئس بر القسم أن يبره بالباطل وتريدون جميعاً أن تصدّوا عبيد اله عن الصراط المستقيم من

الجن والإنس، فإن كانت حجتم كما حجة الشيطان الرجيم أنه بسبب أن اله أغواه، وقال: {قَال فَبِما
اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم} صدق اله العظيم [الأعراف:16].

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: ولن اله قال ف محم كتابه: {و يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله
العظيم [الهف:49].

برغم أنّ الإمام المهدي لا أنر أنّ اله أغوى قلبك عن السجود لخليفته الذي أمرك اله أن تسجد له ولن
سبب أنّ اله أغوى قلبك يا إبليس هو بسبب البر والغرور بنفسك، وقد تمت الفتوى عن سبب إغوائك

ه إلال نعلم عن سبب صرف قلبك ولذلك ألق وصرف قلبك من ربك الذي يحول بينك وبين قلبك، وحت
رنَا خَيا تُكَ قَالرمذْ ادَ اجتَس كَ انَعا مم قَال} :ه تعالإبليس بالسؤال عن سبب عدم السجود لآدم. وقال ال

منْه خَلَقْتَن من نَارٍ وخَلَقْتَه من طين} صدق اله العظيم [الأعراف:12].

إذاً سبب أنّ اله أغوى قلبك هو تبرك عل خليفة ربك لأنّك ترى أنّ اله كرمه عليك وترى أنّك خير منه
موي َلا تَنخَّرا نلَئ َلع تمرٰذَا الَّذِي كتَكَ هيارا ه أنت، ولذلك قال إبليس: {قَالون خليفة الأن ت وأول

الْقيامة حتَنن ذُريتَه ا قَليً} صدق اله العظيم [الإسراء:62].

إل ه شيئاً ولذلك تسعتحقد بغير الحق! وبما أنّك لا تستطيع أن تضر ال ك حتإذاً يا إبليس فلم يظلمك رب
صدّ عباده من الجن والإنس عن الصراط المستقيم لأنّك تريد أن يجعلهم اله معك جميعاً ف نار جهنم أنت

وأولياءك من شياطين الجن والإنس ولذلك تودون جميعاً شياطين الجن والإنس لو يفر عباد اله جميعاً من
الجن والإنس ومن كل جنسٍ حت يونوا معم سواء ف نار جهنم. وقال اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما

كفَروا فَتَونُونَ سواء} صدق اله العظيم [النساء:89]، أي سواء ف نار جهنم، إذاً الشيطان وحزبه من
دُوع مَطَانَ لنَّ الشَّيا} :ه تعالونوا من أصحاب السعير. وقال الشياطين الجن والإنس يدعون حزبهم لي
فَاتَّخذُوه عدُوا انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم [فاطر:6]، فهل ترضون يا
والبعث حق ه حقونوا من أصحاب النار وبئس القرار وأنتم تعلمون أنّ المعشر حزب الشيطان أن ت
والنار حق والجنة حق؟ ولن مشلتم هو اليأس من رحمة اله. ولنّ أعود إل السؤال الأول ف هذا

:أول البيان كما يل ف م مرةً أخرى كما يلالبيان فأنسخه ل

وسؤال الإمام المهدي إل إبليس وكافة شياطين الجن والإنس هو: ألستم من عبيد اله؟ تصديقاً لقول اله
تعال: {انْ كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمٰن عبدًا (93) لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا (94)} صدق
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اله العظيم [مريم]؟ وأعلم بجوابم أنّم لتعلمون أنّم عبيد له مثلنا ولنّم يئستُم من رحمة اله فازددتم
إسرافاً عل أنفسم نظراً لقنوطم من رحمة اله، ولن اله أرحم الراحمين ينادي عباده بشل عام من

نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي م: {قُله أن نقول لل جنسٍ فأمرنا الالجن والإنس ومن ك
رحمة اله انَّ اله يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم (53) وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل انْ
ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ (54) واتَّبِعوا احسن ما انْزِل الَيم من ربم من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب بغْتَةً

(56) رِيناخالس نلَم نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ (55) ارتَشْع  نْتُماو
او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنْت من الْمتَّقين (57)} صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الشياطين أو أحد الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون: "أفلا ترى أنّ الهدى هدى
اله؟ ولذلك يقول الذي أسرف عل نفسه يوم القيامة: {لَو انَّ اله هدَان لَنت من الْمتَّقين} صدق اله

العظيم". ومن ثم نرد عليه بالفتوى الحق أنّ اله جعل سبباً لهدى القلب والسبب هو الإنابة إل الرب ليهدي
القلب، ولذلك قال اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم لا تُنصرونَ} صدق
اله العظيم، ومن أناب إل الرب ليهدي قلبه إل الحق هداه اله الذي يحول بين المرء وقلبه. تصديقاً لوعده

الحق: {ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله العظيم [الشورى:13].

{ومن اصدَق من اله قيً} صدق اله العظيم [النساء:122].

فلن يخلف وعده لمن أناب إل ربه من عبيده جميعاً بشل عام، فلم اليأس من رحمة اله يا معشر
الشياطين؟ ولربما يود أن يقاطعن إبليس الشيطان الرجيم فيقول: "هيهات هيهات أيها الإمام المهدي أن
يغفر اله لشياطين الجن والإنس فيهدي قلوبهم مهما أنابوا إل ربهم بعد أن لعنهم اله كما لعن إبليس

الشيطان الرجيم، فيف يهدي اله قلوبهم من بعد أن تمت لعنة اله عليهم ولعنة ملائته والناس أجمعين
فقد لعنهم اله وأهل الأرض وأهل السماء؟ فيف يهدي اله قلوبهم من بعد أن جازت عليهم لعنةُ اله

وملائته والناس أجمعين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {كيف يهدِي اله قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئ(86) ا ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر

والنَّاسِ اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88)} صدق اله العظيم [آل
عمران]؛ بل يا ناصر محمد، فبما أن اله لعن إبليس وشياطين الجن والإنس من الذين كفروا باله بعد

والإنس معهم سواء ف ونوا جميعاً الجني إيمانهم ليس لهم إلا أن يصدّوا عن دين محمد وكافة النبيين حت
عذاب السعير".

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {ومن يبتَغ غَير اسَم دِينًا
فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين (85) كيف يهدِي اله قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
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ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئ(86) ا ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر
والنَّاسِ اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88) ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ

واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم [آل عمران].

{يمحر غَفُور هنَّ الوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعب نوا متَاب الَّذِين ا} :ه تعالقول ال فانظروا يا معشر الشياطين إل
صدق اله العظيم [آل عمران: 89]، فلا تذِّبوا بآيات اله وأنتم تعلمون بل يقبل اله التوبة من قبل الموت
َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالل عام. تصديقاً لقول الوالإنس بش افة عبيده جميعاً من الجنل
مبر َلوا ايبنا(53) و يمحالر الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا

واسلموا لَه من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ (54) واتَّبِعوا احسن ما انْزِل الَيم من ربم من قَبل انْ
نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ (55) ارتَشْع  نْتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتاي
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و(57) ا ينتَّقالْم نم نْتَل دَانه هنَّ الا لَو تَقُول و(56) ا رِيناخالس نلَم

كرةً فَاكونَ من الْمحسنين (58) بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين (59)} صدق
اله العظيم [الزمر].

اتيتْكَ ااءقَدْ ج َله: {بأنفسهم فقنطوا من رحمة ال عباده الذين أسرفوا عل ة عله بالحجفانظروا لرد ال
فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين} صدق اله العظيم.

أنّ من تاب وأناب إل ه بالحقال عل كفيل ه يا معشر شياطين الجن والإنس، وأنا الإمام المهديفاتّقوا ال
ربه من عبيده جميعاً ليجدنّ له رباً غفوراً رحيماً ولعنةُ اله عل الاذبين، فما كان هذا البيان خدعة لم
حت أثنيم عن مركم حت لا تحقّقوا هدفم أن تجعلوا الناس معم ف أصحاب السعير؛ بل أقسم باله
العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّ أخاطبم بالحق قلباً وقالباً من غير

خداع لم، فلسنا مثلم يا معشر الشياطين نقول بألسنتنا ف الدين ما ليس ف قلوبنا وأعوذُ باله أن أكون
ته وحملة عرشه وجميع من فه وملائم تتّقون، ومن ثم أشهدُ اللعل م بالحقجرمين؛ بل ننطق لمن الم
سمواته وأرضه أنّ أفت جميع شياطين الجن والإنس بالحق أن ليس من جازت عليه لعنة اله وملائته

والناس أجمعين أن ليس له الحجة أن ييأس من رحمة اله ثم يصدّ عباد اله عن الصراط المستقيم، ولن
دِينًا فَلَن مَسا رغَي تَغبي نمو} :ه تعالهذه المسألة. وقال ال عبيده جميعاً ف م وإله إليتدبروا فتوى ال
ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو هدِي الهي في(85) ك رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبي

حق وجاءهم الْبينَات واله  يهدِي الْقَوم الظَّالمين (86) اولَٰئكَ جزاوهم انَّ علَيهِم لَعنَةَ اله والْمَئة والنَّاسِ
اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ (88) ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا

فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم [آل عمران].
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{يمحر غَفُور هنَّ الواْ فَالَحصاكَ ودِ ذَلعن بواْ متَاب الَّذِين لاا} :ه تعالروا يا معشر الشياطين قول الفتدب
:ه تعالته والناس أجمعين. تصديقاً لقول اله وملائه العظيم، فبرغم أنّها قد جازت عليهم لعنة الصدق ال

مدِى الْقَوهي لا هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُواْ او هِمانيمدَ اعواْ بفَرا كمقَو هدِي الهي فيك}
خَفَّفي ا لايهف دِين(88) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهآوزكَ جلَئو(87) ا ينمالظَّال

عنْهم الْعذَاب ولا هم ينظَرونَ (89) الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم (90)} صدق
اله العظيم [آل عمران]، فانظروا بالضبط لقوله: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ}؛ أي بعد ما حلَّت عليهم لعنة

اله وملائته والناس أجمعين فليس لهم الحجة أن ييأسوا من رحمة اله، ولذلك قال اله تعال: {كيف يهدِي
(87) ينمالظَّال مدِى الْقَوهي لا هالو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُواْ او هِمانيمدَ اعواْ بفَرا كمقَو هال

مه لاو ذَابالْع منْهع خَفَّفي ا لايهف دِين(88) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهآوزكَ جلَئوا
ينظَرونَ (89) الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم (90)} صدق اله العظيم [آل

عمران].

إذاً يا أيها الناس توبوا إل اله متاباً، فإذا كان اله سوف يغفر لشياطين الجن والإنس لو تابوا وأنابوا
وأصلحوا من بعد أن لعنهم اله وأحل لملائته والناس أجمعين أن يلعنوهم ومن ثم وعدهم اله لو تابوا من
بعد أن حلّت اللعنة عليهم فتابوا وأصلحوا فسوف يجدوا لهم رباً غفوراً رحيماً، فما بالم بمن هم من دونهم
مهما كان إسرافهم عل أنفسهم؟ فليعلموا أنّ رحمة اله وسعت كل شء سبحانه وتعال علواً كبيراً فرحمته

تسع من تاب وأناب وسأل اله بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم
رضوان نفسه أن يغفر له فيرفع لعنته ومقته وغضبه عن عبده فقد علم أن له رباً غفوراً رحيماً وكان حقاً

عل اله أن يغفر له إنّ اله عل كل شء قدير إنّ اله لا يخلف الميعاد.

يا عباد اله الذين أسرفوا عل أنفسهم، فاعلموا أنّ اله يغفر الذنوب جميعاً واعلموا أنّه هو الغفور الرحيم
لمن تاب وأناب فأنيبوا إل ربم من قبل أن يأتيم العذاب ثم لا تـُنـْصرون إن لم منه نذير مبين بالبيان

نا بي} :ه تعالروا يا معشر اليهود قول اله إلا الحق، وتذكال لا أقول عل للقرآن العظيم حقيق الحق
لْتنْزا انُوا بِمآمونِ (40) وبهفَار ايياو مدِكهوفِ بِعدِي اهفُوا بِعواو ملَيع تمنْعا الَّت تمعوا نراذْك يلائرسا

قوا الْحتَلْبِس فَاتَّقُونِ (41) و ايياو ًينًا قَلثَم اتوا بِآيتَشْتَر و رٍ بِهافك لوونُوا اَت و معا ممدِّقًا لصم
بِالْباطل وتَتُموا الْحق وانْتُم تَعلَمونَ (42) واقيموا الصَةَ وآتُوا الزكاةَ واركعوا مع الراكعين (43)} صدق

اله العظيم [البقرة].

نم منَاهتَي ذًااشَدَّ تَثْبِيتًا (66) واو ما لَهرانَ خَيَل ظُونَ بِهوعا يلُوا مفَع منَّها لَوو} :ه تعالروا قول الفتذك
هال منْعا الَّذِين عكَ مولَٰئفَا ولسالرو هال عطي نما (68) ويمتَقساطًا مرص منَاهدَيلَها (67) ويمظا عرجلَدُنَّا ا
َفكو هال نم لكَ الْفَضيقًا (69) ذَٰلفكَ رولَٰئا نسحو ينحالالصو دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نم هِملَيع
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بِاله عليما (70)} صدق اله العظيم [النساء].

فلم اليأس من رحمة اله يا بن إسرائيل ولما الحقد عل المؤمنين باله؟ وقال اله تعال: {لَتَجِدَنَّ اشَدَّ
النَّاسِ عدَاوةً للَّذِين آمنُوا الْيهود والَّذِين اشْركوا ولَتَجِدَنَّ اقْربهم مودةً للَّذِين آمنُوا الَّذِين قَالُوا انَّا نَصارىٰ ذَٰلكَ

بِانَّ منْهم قسيسين ورهبانًا وانَّهم  يستَبِرونَ} صدق اله العظيم [المائدة:82].

ويا أهل التاب جميعاً والناس أجمعين، إنّ الإمام المهدي أدعو المسلمين والنصارى واليهود والناس
أجمعين إل كلمة سواء بين العالمين وبين الإنس والجن وبين عباد اله جميعاً ف السماوات وف الأرض
أن لا إله إلا اله وحده لا شريك له فلا نعبدُ سواه، وما كان لنب أن يأمر الناس بتعظيمه من دون اله فلا
تفتروا عل اله الذب ف التوراة والإنجيل. وقال اله تعال: {وانَّ منْهم لَفَرِيقًا يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ

هال َلقُولُونَ عيو هنْدِ الع نم وا همو هنْدِ الع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحل
ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال هيتونْ يشَرٍ ابانَ لا كونَ (78) ملَمعي مهو ذِبْال
من دونِ اله ولَٰن كونُوا ربانيين بِما كنْتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنْتُم تَدْرسونَ (79) و يامركم انْ تَتَّخذُوا

الْمَئةَ والنَّبِيين اربابا ايامركم بِالْفْرِ بعدَ اذْ انْتُم مسلمونَ (80)} صدق اله العظيم [آل عمران].

فاتقوا اله يا عباد اله ولا تيأسوا من روح اله حت ولو استمررتم بتذيب الإمام المهدي حت تروا العذاب
الأليم فاعلموا أنّ سنة اله ف التاب أنّه لا ينفعم إيمانم باله واعترافم بظلمم لأنفسم ما لم يرافقه

التضرع إل اله أن يغفر لم ويرحمم ويشف عذابه عنم واعلموا أنّ اله عل كل شء قدير. وقال اله
:تعال

{فَلَو كانَت قَريةٌ آمنَت فَنَفَعها ايمانُها ا قَوم يونُس لَما آمنُوا كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا
{ينح َلا منَاهتَّعمو

صدق اله العظيم [يونس: 98].

وسبق التفصيل أنّ سنة اله ف التاب ف الافرين أنّه لا ينفعهم إيمانهم حين يرون العذاب الأليم. تصديقاً
نَذِير مهاءا جفَلَم ممدَى احا ندَىٰ مها ونُنلَي نَذِير مهاءج نلَئ هِمانميدَ اهج هوا بِالمقْساو} :ه تعاللقول ال
ونَ انْظُري لفَه هلهبِا ا يالس رالْم يقحي و يالس رمضِ ورا ا فاربتا (42) اسنُفُور ا مها زَادم
سنَّت اولين فَلَن تَجِدَ لسنَّتِ اله تَبدِيً ولَن تَجِدَ لسنَّتِ اله تَحوِيً (43) اولَم يسيروا ف ارضِ فَينْظُروا
ف اتِ واومالس ف ءَش نم هجِزعيل هانَ الا كمةً وقُو منْهشَدَّ مانُوا اكو هِملقَب نم ةُ الَّذِينباقانَ عك فيك

نَٰلو ةابد نا مرِهظَه َلكَ عا تَروا مبسا كبِم النَّاس هذُ الاخوي لَوا (44) وا قَدِيريملانَ عك نَّهضِ ارا
يوخِّرهم الَ اجل مسم فَاذَا جاء اجلُهم فَانَّ اله كانَ بِعبادِه بصيرا (45)} صدق اله العظيم [فاطر].
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ولربما يود أبو حمزة أن يقاطعن فيقول: "أفلا ترى يا ناصر محمد اليمان أنّ سنة اله ف التاب أن لا
يشف عن الناس العذاب إذا تحقق عل الواقع الحقيق؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي للمرة المائة

وأقول:
فتاب المسطور بالإيمان والتوبة والإنابة والتضرع بالدُعاء، ولا يال ر القدر المقدور فبل تستطيع أن تُغي

:ه تعالالإيمان والاعتراف بظلمهم لأنفسهم ما لم يرافقه الدُعاء. تصديقاً لقول ال
{فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس هٰذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ (12)}
صدق اله العظيم [الدخان].

فانظر أنّ الإيمان باله إذا رافقه الدُعاء تمت الإجابة ولذلك قالوا: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ}
صدق اله العظيم، ومن ثم انظر كيف تحققت الإجابة عل الواقع الحقيق وقال اله تعال: {انَّا كاشفُو

الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

فما خطبك يا أبا حمزة لا تاد أن تفقه قولا؟ فأنا قلت أنّه لا ينفعهم الإيمان باله واعترافهم بظلمهم لأنفسهم
ما لم يرافقه الدُعاء والتضرع إل ربهم ليشف عنهم العذاب ويغير سنّة عليهم ف التاب برحمته الت كتب
عل نفسه إنّ اله عل كل شء قدير، فإذا حدث ذلك تم تبديل سنّة العذاب بسنّة الرحمة ف التاب إنّ ذلك
عل اله يسير، ومن استيأس من رحمة ربه فقال اله تعال: {ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ} صدق

اله العظيم [الحجر:56].

ء قدير، وبالدُعاء يتم تغيير القدر المقدور فل شك ه علتاب برحمته إنّ الال ه المصائب فبرِأ الوي
ف ضِ ورا ف ةيبصم نم ابصا ام} :ه تعالتاب المسطور لو كنتم تعلمون. تصديقاً لقول الال

انْفُسم ا ف كتَابٍ من قَبل انْ نَبراها انَّ ذَٰلكَ علَ اله يسير} صدق اله العظيم [الحديد:22].

ويحي نةنّة الرحمة بسبب الدعاء ليهلك من هلك عن بيتاب بسال نّة العذاب فالانتهاء من بيان تبديل س وتم
مِب ابعا يم قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال .سمأجله الم ون لزاماً ففإن كذّبتم فسوف ي ،عن بينة من ح

رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم. [الفرقان:77].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:28 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

{انَّ ربكَ فَعال لما يرِيدُ}، ولن لا مبدل لحم اله ف التاب إلا الدُعاء المستجاب..

بسم اله لا قوة إلا باله عل الذي لا يفهم، فيف يفهم من كان أصماً وأعم وأبماً! فيف تحاجن بهذه
الآيات وكأنّ الإمام المهدي ينر حم اله عل الفار والمفسدين ف الأرض أن يدخلهم النار؛ بل سوف

لَما} :ه تعالء قدير. تصديقاً لقول الل شك ه علأنّ ال صلون سعيراً وإنّما أفتيناك بالحقيدعون ثُبوراً وي
تَعلَم انَّ اله لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ يعذِّب من يشَاء ويغْفر لمن يشَاء واله علَ كل شَء قَدِير} صدق

اله العظيم [المائدة:40].

بمعن أنّ اله فعال لما يريد بسبب وعده المطلق أن يجيب من دعاه من عبيده مخلصاً ف الدعاء. ولذلك
اتاومتِ الساما دا ميهف دِين106﴾ خَال﴿ شَهِيقو يرا زَفيهف مالنَّارِ لَه شَقُوا فَف ا الَّذِينمفَا} :ه تعالقال ال

وارض ا ما شَاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لما يرِيدُ ﴿107﴾} صدق اله العظيم [هود].

أنّه لا يزال الأمل موجوداً ف ه العظيم؛ بمعنصدق ال {ُرِيدا يمل الكَ فَعبنَّ را} :ه تعالفانظر لقول ال
خروجهم من نار جهنم: {انَّ ربكَ فَعال لما يرِيدُ}، ولن لا مبدّل لحم اله ف التاب إلا الدُعاء المستجاب،

م عليه فتاب لوجدنا أنّ الحال ه يونس عليه الصلاة والسلام فال نب ه علم الح فلو نظرنا إل
التاب هو أنّ اله قد حم عليه بالحياة إل يوم يبعثون وكذلك يحي الحوت إل يوم يبعثون ليظل ف بطن
الحوت إل يوم يبعثون، ولن نب اله يونس عليه الصلاة والسلام استطاع أن يغير حم اله ف التاب

ف 143﴾ لَلَبِث﴿ ينحبسالْم نانَ مك نَّها فَلَو} :ه تعالالدُعاء مخلصاً، ولذلك قال ال ه فرب ع إلبالتضر
بطْنه الَ يوم يبعثُونَ ﴿144﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

م فر الحن قد تغييوم البعث، ول بطن الحوت إل تاب هو الخلود فال ه عليه فم الوذلك لأنّ ح
التاب بسبب الدُعاء المستجاب، وكل دعاء إل الرب مخلصاً له الدين هو دعاء مستجاب سواء يون من
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مسلم أو كافرٍ فدعوتُه مجابةٌ ما دام دعا ربه مخلصاً له الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا ركبوا ف الْفُلْكِ
دعۇا اله مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر اذَا هم يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:65].

ويا رجل، نحن نُعلّم الناس عدم اليأس من روح اله ف الدُنيا والآخرة وأنت تدعوهم إل اليأس من رحمةُ
اله ف الدُنيا والآخرة، فما خطبك يا رجل؟ فم أقمنا عليك الحجة ف كافة البيانات فإذا أنت لا تزال لم تفهم

ولم تعلم بل تُحاجن بحم اله ف التاب عل الافرين وكأنّ انر دخولهم نار جهنم؛ بل نُعلّمهم كيف
يستطيعون أن يغيروا القدر المقدور ف التاب المسطور بالدُعاء الخالص، إن ذلك عل اله يسير. تصديقاً
لقول اله تعال: {ما اصاب من مصيبة ف ارضِ و ف انْفُسم ا ف كتَابٍ من قَبل انْ نَبراها انَّ ذَٰلكَ
علَ اله يسير} صدق اله العظيم [الحديد:22]. ويقفل باب التوبة من بعد الموت ولن اله لم يقفل باب

الدُعاء والتضرع إل الرب لا ف الدُنيا ولا ف الآخرة.

وكذلك فتواك بالباطل أنّ أصحاب الأعراف أنّهم أقوام تساوت حسناتهم وسيئاتهم، وإنّك لمن الجاهلين أنت
!كفة وضعن فئات ييوالس كفة وضعن فهذه الفتوى الباطل. وكأنّ الحسنات ي شاكلتك ف ومن عل

نآمو تَاب نم ا} :ه تعالسيئاتهم حسناتٍ. تصديقاً لقول ال هبدل الفذلك هو الجهل العقيم. بل التائبون ي
وعمل عمً صالحا فَاولَٰئكَ يبدِّل اله سيئاتهِم حسنَاتٍ وكانَ اله غَفُورا رحيما} صدق اله العظيم

[الفرقان:70].

ولنك نبذت التوبة جانباً وجعلت الحسنات ف كفّة والسيئات ف كفة فإن غلبت حسناته سيئاته دخل الجنة
وإن غلبت سيئاته حسناته دخل النار وإن تساوت حسناته وسيئاته وقف عل الأعراف بين الجنة والنار فتلك

فتاوي ما أنزل اله بِها من سلطان ف محم القُرآن؛ بل تلك فتوى مخالفة لجميع نواميس التاب جملةً
وتفصيلا فتزيد الناس يأساً من رحمة اله فيظن المفسدون أنّ ذنوبهم كثيرة فإذا سوف تقاس بحسناتهم فلا
يجدون حسناتهم إل جانب سيئاتهم إلا قليلا ومن ثم ييأسون من رحمة اله، هيهات هيهات!! بل لو كانت

ذنوب الإنسان عداد ذرات ملوت خلق اله ف السماوات والأرض ثم تاب إل اله متاباً قبل أن يرى
الموت ومن ثم مات من بعد التوبة بيوم واحدٍ لوجد أنّ اله قد غفر له كافة ذنوبه فأبدله حسناتٍ. تصديقاً

نمنُونَ وزي و بالحق ا هال مرح الَّت قْتُلُونَ النَّفْسي و ا آخَرلَٰها هال عونَ مدْعي  الَّذِينو} :ه تعاللقول ال
لمعو نآمو تَاب نم انًا ﴿69﴾ اهم يهخْلُدْ فيو ةاميالْق موي ذَابالْع لَه فاعضا ﴿68﴾ يثَاما لْقكَ يذَٰل لفْعي
عمً صالحا فَاولَٰئكَ يبدِّل اله سيئاتهِم حسنَاتٍ وكانَ اله غَفُورا رحيما ﴿70﴾ ومن تَاب وعمل صالحا

فَانَّه يتُوب الَ اله متَابا ﴿71﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فيف تزعمون أنّ الحساب يتم بوزن الحسنات مقابل السيئات، فأين أذهبتُم ناموس التوبة ف التاب؟ بل
حسب فتواكم بالباطل فإنّه لا توجد توبة؛ بل المرء يرتب السوء ويعمل الحسن وأهم شء أن لا تون
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التوبة إل م جاهلون؟ بل يعتمد دخول الجنة علّلا يدخل النار! أفلا ترون أن سيئاته أكثر من حسناته حت
اله متاباً فيعمل صالحاً، وسبب دخول أهل النارِ النار هو عدم التوبة إل الرب؛ بل وكذلك نَفَيتُم قبول

الأعمال ونسيتم أنّ من الأعمال ما لا تقبل كل ما كان فيها رياء للناس فذلك شركٌ خف؛ بل أكثركم يجهلون.

ة فعله؟ وبالنسبة لتهديدك ووعيدك أنّ لك ردع وقتنا، ألا تخاف الويا أبا حمزة، ما خطبك تريد أن تُضي
فتضر موقعنا فإنّ أتحداك باله الواحد القهار الذي سوف يجعلك عبرةً لمن يعتبر ومن آيات التصديق

للمهدي المنتظَر، فإنّ الآن أتخذ القرار وأعلنه لافة الأنصار السابقين الأخيار فاصدِر الأمر إل الحسين بن
عمر أنْ إذا استمر أبو حمزة ف الجدل العقيم من بعد هذا أن يقوم الحسين بن عمر بحظر أب حمزة أو
ه نعم المولال جتثت من فوق الأرض ما لها قرار، ويتوكل علا خبيثة يجتثه من طاولة الحوار كشجرة
فلم يحدث لك ذكر ،رب ؛ ومعذرةً إلونعم النصير، وقد آتيناك من وقتنا نصيباً كبيراً لعله يحدث لك ذكر

شيئاً ولم يزدك إلا عم إل عماك، وحسب اله ونعم الوكيل.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9637

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 11 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 10 ‐ 2010 مـ

07:20 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

ويا أبا حمزة المصري، أتريدُ أن تُدمر موقع رجل يقول رب اله ؟

{ ولا تَحزنْ علَيهِم ولا تَن ف ضيق مما يمرونَ }
صدق اله العظيـــم ..

.يمحالر نمحه الربسم ال
{ولا تَحزنْ علَيهِم ولا تَن ف ضيق مما يمرونَ} [النمل:70].

{ويمرونَ ويمر اله واله خَير الْماكرِين} [الأنفال:30].

{وما يمرونَ ا بِانْفُسهِم وما يشْعرونَ} [الأنعام:123].

{وقَدْ مر الَّذِين من قَبلهِم فَللَّه الْمر جميعا} [الرعد:42].

{انَّهم ييدُونَ كيدًا ﴿١٥﴾ واكيدُ كيدًا ﴿١٦﴾ فَمهل الْافرِين امهِلْهم رويدًا ﴿١٧﴾} [الطارق].

{قُل لَن يصيبنَا ا ما كتَب اله لَنَا هو مونَا وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمومنُونَ (51)} [التوبة].

{فَان تَولَّوا فَقُل حسبِ اله لا الَه الا هو علَيه تَوكلْت وهو رب الْعرشِ الْعظيم} [التوبة:129].

{ليحق الْحق ويبطل الْباطل ولَو كرِه الْمجرِمونَ (8)} [الأنفال:8].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9637
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9637
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{يرِيدُونَ انْ يطْفىوا نُور اله بِافْواههِم وياب اله ا انْ يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ (32)} [التوبة].

{هو الَّذِي ارسل رسولَه بِالْهدَى ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ(33)} صدق اله
العظيم [التوبة].

ويا أبو حمزه المصري، أتريدُ أن تُدمر موقع رجل يقول رب اله ويدعو الناس إل عبادة اله وحده لا
شريك له عل نهج كتاب اله وسنة رسوله الحق؟ فيف تُسم البيان الحق للقرآن نتانة يا أبا حمزه

المصري؟ فمن يجيرك من اله ولقد بلغ الغيظ ف قلب المهدي المنتظَر مبلغاً عظيماً ليلة أمسٍ فدت أن
أجثم بين يدي اله فأدعو عليك دعاء ما قط دع به عل أحد من عباد له، لولا أنّ تذكرت أنّك جزء من

هدف، فقلت لعل هذا الرجل فتنةً ل فصبر جميل، فظمت غيظ فتراجعت عن الدُعاء عليك.

ولن من الأنصار من سهر ليلة أمس وهو يدعو عل أب حمزه المصري حت سالت الدموع عل خدودهم
وأخش أن يجيب اله دعاءهم وأخش أن يجيب دعوة الحسين بن عمر، وأخش أن يجيب دعوة جمارت
الذي عمل الليل النهار لنقل بيانات الإمام المهدي إل الموسوعة ف الموقع الآخر، ومن ثم يأت أبو حمزه

المصري لينسفها من الإنترنت العالمية! فمن يجيرك من بطش اله يا أبا حمزة؟ فيف تُسم بيانات القرآن
لتدميرها ف مواقع ناصر محمد اليمان ز علركه عليك ومقته؟ فلماذا أنت منتانة؟ فما أعظم غضب ال
الإنترنت العالمية؟ ألا يوجد كثير يخالفم رأيم وعقيدتم فلم تمر بمواقعهم شيئاً؟ فما ه جريمة الإمام
ناصر محمد اليمان ف نظرك يا أبا حمزة إ لأنّه يقول رب اله ويدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له
وأن تتّبعوا كتاب اله وسنة رسوله الحق إلا ما خالف منها لمحم كتاب اله وما دعوتم إل الإشراك باله
حت تمر بمواقعنا إن كنت من الصادقين أنك تدافع عن سنة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

يا رجل، أفلا تتّق اله أم إنّك تدافع عن سنّة الشيطان الرجيم جميع ما خالف لمحم القُرآن ف الروايات
المفتراة ومن ثم تزعم أنك من المسلمين؟ فماذا صنعنا بك يا رجل إن كنت من الصادقين حت تيد لتاب
اله وسنّة رسوله الحق ليلا ونهاراً؟ ومن ثم تزعم إنّك من أهل السنة؟ وهل كفر ناصر محمد اليمان بسنّة

رسول اله الحق صل اله عليه وآله وسلم؟ ألم افتم أنّن مؤمن بسنّة محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم؟ وإنما أعلن الفر بما خالف منها لمحم كتاب اله القُرآن العظيم، ولا أراك من أهل السنّة ف شء!
وما كانوا سيفعلون كما فعلت أبداً مهما كان ناصر محمد اليمان مخالفاً لمعتقداتهم، فلن يمروا لتدمير

مواقعه العالمية احتراماً لما فيها من الذِّكر الحيم الذي تُسميه نتانة! ألا واله لا يون نتانة إلا ف نظر
الشياطين كون اله يحرقهم بنور القُرآن العظيم حت نعرف ف وجوه الذين كفروا المنر يادون يسطون

بالذين يتلون، فهل أنت منهم؟ أولئك الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليطفئوا نور اله.
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ولا أقصد المرض بمسوس الشياطين؛ بل أقصد شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر.
فإن كنت منهم فالحم له وهو أسرعُ الحاسبين، وإن كنت من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا وهم

يحسبون أنّهم مهتدون فأرجو من اله أن يهديك إل الحق ويشرح صدرك بنور القرآن العظيم، فأنت جزء من
ط فيك، وأحافظ عليك أكثر من حفاظ أمك وأبيك وليس من شدّة رحمتفلا أريدُ أن أفر هدف الإمام المهدي
بك بل ل يتحقّق هدف الذي أحيا من أجله فيرض اله أرحم الراحمين ولن يرض ف نفسه حت يتحقّق

هدي الأمة ومن أجل ذلك أعيش.

فارحمن يرحمك اله ولا تجبرن عل أن أبتهل إل اله بالدُعاء عليك، سألتك باله العظيم رب السموات
والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن لا تجبرن غفر اله لك، إنّ رب غفور رحيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
27 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

05:31 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6015

ـــــــــــــــــــ
مرحباً بالوافدين لحوار المهدي المنتظَر من كافة البشر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا ليت طاقم الإدارة لم يقوموا بحذف من يسم نفسه (aymank36) إلا أن يون من القراصنة..

الذين لا يعقلون فلا تزالون تطالبونهم باستخدام العقل حت م بالصبر عله أستوصيال ف ويا أحباب
يعقلوا أو يحم اله بينم بالحق وهو خير الحاكمين.

ويا أخ الريم الذي هو ف شكٍّ كبيرٍ من المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ما غرك بالمهدي المنتظَر
الحق من ربك برغم اقتناعك أنّ المهدي المنتظَر ينطق بالحق ف التفسير ولديه علم واسع؟ أفلا تعلم أنّ أهم
شء هو أن يدعوك ناصر محمد اليمان إل اله عل بصيرة من اله فيحاجم بالبينة من محم كتاب اله
القرآن العظيم؟ وأما بالنسبة كونه يدّع أنّه المهدي المنتظَر، فقل كما قال مؤمن آل فرعون: {وقَدْ جاءكم

وه ندِي مهي  هنَّ الا مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقاً يكُ صن ياو هذِبك هلَياذِباً فَعكُ كن ياو مبن رنَاتِ ميبِالْب
مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم [غافر:28].

ويا رجل، مت سوف يزول الشك باليقين من قلوب المؤمنين الذين لا يزالون ف ريبهم يترددون ف شأن
ناصر محمد اليمان عل مدار ست سنوات؟ أهو المهدي المنتظَر ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم
عليهم الإمام المهدي يرد ستقيم؟ ومن ثمم صراط ويهدي إل للدين ينطق بالحق جدِّدأم م أم شيطانٌ رجيم
ناصر محمد اليمان وأقول: فانظروا إل قول الذين من قبلم ف الأولين من الذين لا يعقلون ما كان قولهم
رفَذَك} :ه تعالم. وقال اله عليهم تشابهت قلوبال ه عليه وآله وسلم وما كان ردال ه صللمحمدٍ رسول ال
ِّنوا فَاصبتَر نُونِ (30) قُلالْم بير بِه صبنَّتَر رقُولُونَ شَاعي منُونٍ (29) اجم و ناهِكَ ببتِ رمعبِن نتا افَم
معم من الْمتَربصين (31) ام تَامرهم احَمهم بِهذَا ام هم قَوم طَاغُونَ (32) ام يقُولُونَ تَقَولَه بل  يومنُونَ
(33) فَلْياتُوا بِحدِيثٍ مثْله ان كانُوا صادِقين (34) ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ (35) ام خَلَقُوا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6015
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6015
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السماواتِ وارض بل  يوقنُونَ (36) ام عندَهم خَزائن ربكَ ام هم الْمصيطرونَ (37) ام لَهم سلَّم يستَمعونَ
مغْرن مم مراً فَهجا ملُهاتَس منُونَ (39) االْب مَلو نَاتالْب لَه م(38) ا بِينلْطَانٍ مم بِسهعتَمستِ مافَلْي يهف

لَها ملَه ميدُونَ (42) االْم موا هفَرك داً فَالَّذِينيرِيدُونَ كي مونَ (41) اتُبي مفَه بالْغَي مندَهع مثْقَلُونَ (40) ام
(44) ومكرم ابحقُولُوا سطاً ياقس اءمالس نفاً مسا كورن ياونَ (43) وشْرِكا يمع هانَ الحبس هال رغَي

فَذَرهم حتَّ يَقُوا يومهم الَّذِي فيه يصعقُونَ (45) يوم  يغْن عنْهم كيدُهم شَيئاً و هم ينصرونَ (46) وانَّ
للَّذِين ظَلَموا عذَاباً دونَ ذَلكَ ولَن اكثَرهم  يعلَمونَ (47) واصبِر لحم ربكَ فَانَّكَ بِاعيننَا وسبح بِحمدِ ربكَ

حين تَقُوم (48) ومن اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم} صدق اله العظيم [الطور].

ويا رجل، أقسم لك برب وربك ورب العالمين اله الذي لا إله إلا هو رب السماوات والأرض ورب العرش
العظيم أنّه لا يهدي اله من عباده إلا أول الألباب وهم الذين لا يحمون من قبل التّدبر والتفر ف سلطان
علم الداعية بل يستمعون القول ومن ثم يحمون فيتبعون أحسنه إن تقبل ذلك عقولهم واطمأنت إليه قلوبهم

ملَه هال َلوا انَاباا ودُوهبعن يا وا الطَّاغُوتتَنَباج الَّذِينو} :ه تعالمن ربهم. تصديقاً لقول ال أنّه الحق
الْبشْرى فَبشِّر عبادِ (17) الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَئكَ الَّذِين هدَاهم اله واولَئكَ هم اولُوا

الْبابِ (18) افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ} صدق اله العظيم [الزمر].

ولم يستطع كافة الأنبياء والمرسلين أن ينقذوا الذين لا يعقلون لأنهم حطب جهنم هم لها واردون ولذلك تجد
فتواهم عن سبب دخولهم النار ف محم التاب: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ}

صدق اله العظيم [الملك:10].

إذاً أهل النار هم الذين لا يعقلون؛ أي لا يستخدمون عقولهم فيتفرون برغم وجود عقولهم وحواسهم ولنّهم
الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالولذلك قال ال ،الحق لوا من خلالها إللا يستخدمونها ليتوص
مه لب امنْعالاكَ كلَئوا اونَ بِهعمسآذَانٌ لا ي ملَها وونَ بِهرصبلا ي نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهلا ي قُلُوب منسِ لَهالاو

اضل اولَئكَ هم الْغَافلُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:179].

ولذلك تجد الإمام المهدي لطالما يذكركم أن تستخدموا عقولم، ما لم فلن تصدقوا أنّه المهدي المنتظَر
وسوف تضلون ف ريبم تترددون حت تروا العذاب الأليم ومن ثم يزول الشكّ باليقين فتقولوا ربنا اكشف
عنّا العذاب إنّا مؤمنون، ويا سبحان رب! ألم نُنذِركم من قبل أن تروا العذاب الأليم؟ فما الذي يمنعم من

أن تصدِّقوا ناصر محمد اليمان؟ فما ه حجتم عل ناصر محمد اليمان؟ ألم يدعم إل عبادة اله وحده
لا شريك له؟ وتنزهت دعوة المهدي المنتظَر عن كافة الشِّرك الظاهر والخف وطهرها اله تطهيراً وذلك لأنّ
دعوة المهدي المنتظَر إل سبيل اله كانت عل بصيرة من اله وه ذاتها بصيرة جدّي محمد رسول اله

القرآن العظيم.
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ويا قوم، باله عليم أخبرون عن بصيرة المهدي المنتظَر الذي له تنتظرون، فهل تنتظرون المهدي المنتظَر
يأت ليحاجِج البشر بالتوراة والإنجيل فيدعوهم للاحتام إليهما؟ ولنّهما ليسا محفوظين من التحريف

والتزييف. أم تنتظرون المهدي المنتظَر يدعوكم إل الاحتام إل السنّة النبوية لدى الأميين؟ ولنّها ليست
بحار الأنوار وكأنّه منزل ام إلالاحت المنتظَر يدعو البشر إل محفوظة من التحريف، أم تنتظرون المهدي
من رب العالمين؟ أم تنتظرون المهدي المنتظَر يحاجم بتاب البخاري ومسلم وهما من مؤلفات البشر
تخطء وتصيب؟ إذاً فلن يهيمن الإمام المهدي عل أحدٍ من علماء الأمة حت يحاجِجهم بمحم كتاب اله

القرآن العظيم.

،ه أحدٌ من القرآن إلا غلبه بالحقأن لا يحاج شأن الإمام المهدي ه الذي جعل الفتوى فويا قوم، الحمدُ ل
وإذا لم يستطع ناصر محمد اليمان أن يون سلطانُ علمه هو الأقوى إذاً فقد تبين لم أنّه كذاب أشر وليس
ه زاده بسطةً فم أنّ الن لمن يحاوره، فهنا تبي هيمن علن سلطان علمه هو المالمنتظَر، ما لم ي المهدي

هنَّ الا قَال} :ه تعالبرهان الإمامة والقيادة لو كنتم تعلمون. ولذلك قال ال العلم، ألا وإنّ بسطة العلم ه
اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وكذلك الإمام المهدي إنّ اله اصطفاه عليم وزاده بسطةً ف العلم، فلا يحاورن أحدٌ من علماء الأمة إلا
ليدّع اً منتظراً يأتم تريدون مهديّه القرآن العظيم، أم إنم من كتاب العليه بسلطان العلم المح هيمنت

أنّه رسول من رب العالمين أو نبياً جديد يوح إليه بوح جديدٍ ومن ثم تتّبعونه؟ فهل تريدون الحق أم
ّم وأنلا أكذب علي ّه الذي لا إله غيره أنرون؟ فوالم وماذا دهاكم يا قوم؟ أفلا تتفالباطل؟ فما خطب
من الجاهلين حت اذبين. ويا قوم لستال ه علالعالمين ولعنة ال من رب المنتظَر المصطف المهدي

أحلف باله كذباً، فيف يجتمع النور والظُلمات وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، فاتّبعون لأهديم بالقرآن
المجيد إل صراط العزيز الحميد.

ويا إخوان أعضاء مجلس الإدارة، أفلا تستطيعون مع الإمام المهدي صبراً عل الجاهلين؟ فلم سرعان ما
قمتم بحذف هذا الرجل كونه يخالف ما نحن عليه؟ إذاً لم دعونا الناس للحوار؟ فلا تجعلوا للناس علينا

الحجة أستحلفم باله رب العالمين إلا أن يون لديم عذركم ف حذفه فهذه أمانة أحملها ف أعناقم أن
الفجر فصبراً جميلا تب السطور ويسهر إلالمنتظَر هو الذي ي م يسير؛ بل المهديتصبروا، والصبر لدي

يا أحبت الأنصار وكذلك لا تشتموا أحداً من الذي ترون أنّهم يخالفون ما نحن عليه فإنّهم يظنون أنّ الحق هو
معهم ويحسبون أنّهم مهتدون، ولن أين سلطان علمهم الذي جعلهم موقنين أنّهم هم الحق المبين؟ بل لا

يعلمون. فاصبروا عل الذين لا يعلمون وقولوا سلاماً عليم لا نبتغ الجاهلين وأعرضوا عن شتمهم وسبهم
وقولوا للناس حسناً يأتيم اله أجراً عظيماً ويغفر ذنوبم ويؤتيم كفلين من رحمته ف الدُنيا والآخرة وذلك
هم ويتنافسون فانيين الذين يعبدون نعيم رضوان ربب هو الفوز العظيم، فونوا رحمةً للعباد يا عباد اله الر
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حبه وقربه زادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه، ولن تستطيعوا هدى الناس حت تونوا من
ينملسالْم نم نَّنا قَالحاً والص لمعو هال َلا اعن دمم لاقَو نسحا نمو} :ه تعالالصابرين. وقال ال

(34) يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا نسحا ه بِالَّت فَعةُ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس (33) و
وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم} صدق اله العظيم [فصلت].

ويا معشر الأنصار من مصر، إنّ المهدي المنتظَر ليقدم إليم الاعتذار جميعاً لجميع الذين تم حجب
أجهزتهم مؤقتاً فإنّ ذلك بسبب شخص غضب اله عليه ولعنه وأعدّ له عذاباً عظيماً لا يزال يحاول أذية موقع
المهدي المنتظَر وحذف البيانات الحق للذِّكر للإمام ناصر محمد اليمان بل حيلة ووسيلة مما أجبر رئيس
طاقم الإدارة إل حجب الأرقام المتشابهة لجهازه وأغلب الأنصار تم حجبهم من مصر، بمعن أنّ عدو اله

يسن ف مصر فإذا لم يتُب فالعنوه لعناً كبيراً وادعوا عليه يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ليلا نهاراً عند
أشدّ وطئاً وأقوم قيلا ه النافلة الت ون الليل فس صلاة الفجر والظهر والعصر والمغرب والعشاء وف
إذا عاد لمثل ذلك من بعد هذه المرة، ويمرون ويمر اله واله خير الماكرين، ولسوف يتم إخباركم إذا

.ر أو يخشعاد لمثل ذلك فاصبروا ولا تدعو عليه الآن لعلّه يتذك

وكذلك لا نزال ف ترقية طاولة الحوار والتطوير بأحدث ما توصلت إليه معلومات الإنترنت العالمية فشدّوا
أزر الحسين بن عمر فتواصلوا معه واعرضوا عليه خدماتم برغم أنّ أقسم باله العظيم ما طلب منّ شيئاً
ولم يطلب النّصرة منّ ولنّ أنا من طلبت منم نُصرتَه إل تطوير الموقع إل أحدث تقنية ف الإنترنت
العالمية فتواصلوا مع الحسين بن عمر مباشرة عبر الرسائل الخاصة أو إدارة المنتديات لتعرضوا عليه

خدماتم فإنّه لا يريد أن يشغل فري بشء ولنّه اضطر أن يخبرن أنّ عدو اله قد تجرأ لحذف بيانات، وما
:مر إلينا بما يلرسالة الحسين بن ع يل

إقتباس

رسالة خاصة: السلام عليم ورحمة اله وبركاته
2010-25-07
PM 10:04

إدارة المنتديات

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
--------------------------------

بسم اله الرحمن الرحيم
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين

السلام عليم ورحمة اله وبركاته سيدي وأخ وحبيب ف اله
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لقد تفقدت سجلات الدخول اليوم من لوحة الإدارة فوجدت أن ذلك الشيطان أبو حمزة قد دخل خلسة للمنتديات بمعرف
إدارة المنتديات ووجدته حذف عديد المشاركات الت نقلها أخونا قوم يحبهم ويحبونه

ووجدت أنه دخل عل أحد بياناتك ووضع رابط لمشاركة طلب حوار حوار ثنائ وكذلك أعاد عديد المشاركات الت تم
حذفها الحذف البسيط، وسجل الدخول بمعرف إدارة المنتديات مما اضطرن لحجب كل أرقام الإي ب الت تبدأ ب:

*.*.41.237
إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:12 المشاركة بواسطة قوم يحبهم ويحبونه حذفت الموضوع: [اليم محم الجواب

ممن عنده علم التاب]
24th Jul 2010 ,08:12  41.237.131.105 2206 إدارة المنتديات[موسوعة بيانات الإمام المهدي المنتظر] :المنتدى

المشاركة بواسطة قوم يحبهم ويحبونه حذفت الموضوع: [اليم محم الجواب ممن عنده علم التاب]
24th Jul 2010 ,08:11  41.237.131.105 2205 إدارة المنتديات[موسوعة بيانات الإمام المهدي المنتظر] :المنتدى

المشاركة بواسطة قوم يحبهم ويحبونه حذفت الموضوع: [اليم محم الجواب ممن عنده علم التاب]
المنتدى: [قسم الإستقبال والترحيب] 41.237.131.105 2204 إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:09 المشاركة صحة

احاديث الدجال د.احمد هواري بواسطة د.احمد هواري اعيدت الموضوع: [هااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااام جدا]
المنتدى: [قسم الإستقبال والترحيب] 41.237.131.105 2203 إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:05 المشاركة بيان
البشرى البرى للنعيم الأعظم ومفاجأة الشفاعة حررت الموضوع: [بيان البشرى البرى للنعيم الأعظم ومفاجأة الشفاعة]
24th Jul 2010 ,08:04  41.237.131.105 2202 إدارة المنتديات[موسوعة بيانات الإمام المهدي المنتظر] :المنتدى
المشاركة رد الإمام المهدي إل محمود المصري المن أبو حمزة حررت الموضوع: [ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا

ظَالمونَ رد الإمام المهدي إل محمود المصري المن أبو حمزة]
24th Jul 2010 ,08:03  41.237.131.105 2201 إدارة المنتديات[موسوعة بيانات الإمام المهدي المنتظر] :المنتدى

المشاركة بواسطة أبو حمزة محمود المصرى اعيدت الموضوع: [طلب حوار ثنائ مع اليمان]
المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] 41.237.131.105 2200
إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:03 المشاركة بواسطة امة النعيم الأعظم اعيدت الموضوع: [طلب حوار ثنائ مع

اليمان]
المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] 41.237.131.105 2199

إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:02 المشاركة هذا الدليل عل أنه من شياطين البشر بواسطة رجل من أقص المدينة
اعيدت الموضوع: [طلب حوار ثنائ مع اليمان]

المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] 41.237.131.105 2198
إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:02 المشاركة بواسطة ابو عمر المصرى اعيدت الموضوع: [طلب حوار ثنائ مع

اليمان]
المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] 41.237.131.105 2197
إدارة المنتديات 24th Jul 2010 ,08:01 المشاركة بواسطة أبو حمزة محمود المصرى اعيدت الموضوع: [طلب حوار

ثنائ مع اليمان]
المنتدى: [دحض الشبهات بالحجة الدامغة والإثبات عل مهدوية الإمام ناصر محمد اليمان] كما أن حذفت الموضوع

طلب حوار ثنائ كلياً بدون اما نية استراجعه
ويبدو ل أن الحل هو أن أرق نسخة المنتديات إل اصدار 3.8.1 كما بالمنتديات الأخرى)

انتهت رسالة رئيس مجلس الإدارة.
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ولذلك أستنصر الأنصار لنُصرة الحسين بن عمر ليجعل التصميم لهذا الموقع من أحدث ما توصلت إليه الإنترنت العالمية.
وقال اله تعال: {و تَحسبن اله غَافً عما يعمل الظَّالمونَ}صدق اله العظيم [إبراهيم:42].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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- 15 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 10 ‐ 1431 هـ
28 ‐ 09 ‐ 2010 مـ

10:45 مساء
ـــــــــــــــــــ

{ ولا تَحسبن اله غَافلا عما يعمل الظَّالمونَ }
صدق اله العظيـــم ..

رسلين وآله الأطهار والسابقين الأنصار فخاتم الأنبياء والم ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

أيا محمود المصري، لقد بلغنا تظلّمك أنّه تم حذف مشاركاتك الت تبث فيها الفتنة للأنصار أثناء غياب
الإمام المهدي، فلو كنت من الصادقين لانتظرت وأنظرت كتابة الموضوع الجديد حت يعود الإمام ناصر
إن كنت من الصادقين، ولذلك فلا نلوم عل الحوار بينك وبين ناصر محمد اليمان يتم ل محمد اليمان

إدارة المنتديات لئن حذفوا موضوعك ولم أطلَّع عليه شيئاً بعد ولا أدري ما كتب وإنّما أخبرن أحد الأنصار
هاتفياً ولم آبه لما كتب محمود شيئاً ما دام استغل غياب الإمام المهدي ليقلب الأمور فاله يعلم خائنة

الأعين وما تخف الصدور، ولو كنت من الأعضاء الجدد لما لُمنا عليك كونك كتبت موضوعاً جديداً للحوار
فلم نُحرم عل الناس ذلك، وإنما اللوم هو أنّك من الأنصار ومن الذين أعطوا الميثاق له وخليفته عل البيعة
بالحق ثم تنقلب عل عقبيك وتنث عهدك ف كل مرة؛ بل وإنّ أراك تهدِّد بتدمير موقع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ومن ثم نقول: للعبة رب يحميها يا محمود، ولن أدعو عليك ولنّ سوف أذر الحم له وهو

أسرعُ الحاسبين.

ويا محمود، إنما أعظك بواحدة، فهل بسبب أنّك ترى أنّ ابن عمر ظلمك بحذف مشاركتك فهل يحق لك أن
تعتدي عل حقوق اله وتتعدّى حدود اله وتريد أن تحذف بيانات ذكر اله؟ فما هو موقفك أمام اله؟ وما
تظن اله فاعلا بك يا محمود؟ فليس كتاب القرآن أنزله الحسين بن عمر بل أنزله اله الواحدُ القهار وهذا
ه ربه القرآن العظيم، وأراك تهدِّد بتدميره، فمن ينصرك من اللذكر ال فيه كتابة البيان الحق الموقع يتم

الوجود يا محمود؟ فأنت تُحارب اله بفعلك هذا، فلو قلت أنّك سوف تعمد إل حذف مشاركات الحسين بن
عمر لان الأمر أهون ولقلنا إنّك جازيت ابن عمر بمثل ما جازاك به برغم أنّ الحق هو مع الحسين بن عمر
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ولنّك تحذف مشاركات المهدي المنتظَر للبيان الحق للذكر وتسخِّر علمك الإلترون لمصلحة الشيطان
لة فشللقرآن، أليست تلك حرباً ضدّ الرحمن؟ فأين إسلامك يا محمود؟ فليس الم لتدمير البيان الحق
تجرؤك عل حقوق ناصر محمد اليمان والحسين بن عمر بل الطامة البرى ه تجرؤك عل حقوق اله
رب العالمين أن تدمر بيان ذكره للعالمين، فهل موقفك من القرآن العظيم أن تقوم بحذفه وتدمير بيانه

للعالمين؟ فأين تذهب من اله يا من تُهدد بحذف بيان القرآن بحجة أنّ ذلك رد فعل منك إذا لم نطلق لك
المجال لفتنة الأنصار؟ ويا رجل إنّ أراك تُعلن الحرب عل اله، أفلا تخاف أن يعلن اله الحرب عليك

فيمسخك إل خنزيرٍ فيجعلك عبرةً لمن يعتبر ومن آيات التصديق للمهدي المنتظَر؟ أم إنّك آمن من مر اله
الواحد القهار يا من تُريد أن تطف نور اله؟ إنّ أعوذُ باله رب وربك من شَركَ وأذاك وجميع مرك بموقع

البيان الحق لذكر اله القرآن العظيم، وما منعناك من الحوار، فف كل مرة تفعل فعلتك الت لا تُغتفر مع
الإصرار ثم نغفر لك ونرفع الحظر عنك ف كل مرة، وكلما انقلبت عل عقبيك ونثت عهدك ثم تُبت ورجعت
ه بما يخفيه صدرك. وها نحن نصدر الأمر إلظاهر الأمر، ويحيط ال منا علإلينا غفرنا لك وقبلناك وح
الحسين بن عمر لرفع الحظر عنك لاستمرار الحوار حت لا تون لك الحجة عل المهدي المنتظَر بين يدي
اله الواحد القهار برغم فعلك المشين فلا يزال ف القلب صبر عليك وعل أمثالك حت يأت أمر اله فيتم
نوره ولو كره المجرمون ظهوره، ولن إذا كنت من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر فإنّ

:ه تعاله الواحدُ القهار. تصديقاً لقول الم لالمنتظَر يذر الح الإمام المهدي

{والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا سنَستَدْرِجهم من حيث  يعلَمونَ (182) وامل لَهم انَّ كيدِي متين (183)} صدق اله
العظيم [الأعراف].

{(45) ينتدِي مينَّ كا ملَه لماونَ (44) ولَمعي  ثيح نم مهتَدْرِجنَسدِيثِ سٰذَا الْحبِه ذِّبي نمو نفَذَر}
صدق اله العظيم [القلم].

{ولَقَدِ استُهزِى بِرسل من قَبلكَ فَاملَيت للَّذِين كفَروا ثُم اخَذْتُهم فَيف كانَ عقَابِ} صدق اله العظيم
[الرعد:32].

{ولا تَحسبن اله غَافلا عما يعمل الظَّالمونَ انَّما يوخِّرهم ليوم تَشْخَص فيه الأبصار} صدق اله العظيم
[إبراهيم:42].

ندْيم ابحصا(43) و لُوط مقَوو يماهربا مقَو(42) و ودثَمو ادعو نُوح مقَو ملَهقَب تذَّبوكَ فَقَدْ كذِّبن ياو}
وكذِّب موس فَاملَيت للْافرِين ثُم اخَذْتُهم فَيف كانَ نَيرِ} صدق اله العظيم [الحج].
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{وما كانَ اله ليظْلمهم ولَٰن كانُوا انْفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:40].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

5 ‐ 12 ‐ 1431 هـ
11 ‐ 11 ‐ 2010 مـ

01:26 مساء
ـــــــــــــــــــ

تقبل اله بيعتم يا أحباب اله جميعاً ..

إل بين والتابعين للحقلين وآلهم الطيكافة الأنبياء والمرس ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين ولا اُفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين..

سلام اله عليم أحبت الأنصار المبايعين عل الحق المبين ورحمة اله عليم وعل آل بيوتم وذرياتم
أنّه هو المهدي م من كان يظنم أبواب فضله ورحمته، ومنه عليه وفتح اله بعزكم الأجمعين أعز

المنتظَر؛ حت إذا تبين له الحق من ربه فلم تأخذه العزة بالإثم فاتَّبع الصراط المستقيم؛ أولئك من عبيد اله
المرمين؛ أولئك هم أولياء اله وأحباؤه ف العالمين.

ثبتم اله عل الصراط المستقيم ونفعم بآيات الذكر الحيم وسنَّة نبيه الريم الحق الت لا تخالف لمحم
القرآن العظيم فادعوا إل سبيل اله بالحمة والموعظة الحسنة وجادلوا الناس بالت ه أحسن من أجل
تحقيق هدى أمتم، فاصبروا عليهم ل تحققوا رضوان اله ف نفسه إذا كنتم تتخذون رضوان اله غايةً
وليس وسيلةً لتحقيق النّعيم الأصغر منه؛ بل قد علمتم أنّ نعيم رضوان اله هو نعيم أكبر من نعيم الجنة،
ولذلك يوصف اسم اله الأعظم بالأعظم لونه صفة لرضوان اله عل عباده يجدونه نعيماً أعظم من نعيم

جنته. تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي
من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ

الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

فاثبتوا أحبت ف اله، فلا يزال أعداء اله يحاولون فتنتم حت يردوكم عل أعقابم إن استطاعوا، فاحذروا
فتنة شياطين البشر يا معشر الأنصار السابقين الأخيار واتّبعوا الذّكر المحفوظ من التحريف ولا تفروا بسنّة

محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فتُفرقوا بين اله ورسوله، وإنّما نأمركم بالفر بأحاديث
الشيطان الرجيم المذوبة عن النب لونها من عند غير اله من الأحاديث المفتريات الت تجدونها مخالفةً
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لمحم كتاب اله وكان من المفروض أن تزيد القرآن بياناً وليس أنْ تأت لتخالف محمه! وكذلك قد علَّمم
اله الناموس لشف الأحاديث المدسوسة وهو أن تعرضوها عل محم كتاب اله، فعلَّمم اله أنَّ ما كان
من أحاديث البيان من عند غير اله فإنّم سوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، تصديقاً لقول
اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ

فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ
اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وذلك هو الناموس الحق لشف الأحاديث المدسوسة، ولم يأمركم بذلك ناصر محمد اليمان؛ بل أمركم اله
بذلك كما ترون أنّه الحق من ربم، وكذلك أمركم بذلك محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ قال

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إن عل كل حق حقيقة، وعل كل صواب نوراً، فما وافق كتاب اله
فخذوه، وما خالف كتاب اله فدعوه] صدق عليه الصلاة والسلام.

خطب النب ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بمن فقال: [أيها الناس ما جاءكم عن يوافق كتاب اله فأنا
قلته، وما جاءكم يخالف كتاب اله فلم أقله] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [ما أتاكم عن فاعرضوه عل كتاب اله، فإن وافق كتاب اله
فأنا قلته، وإن خالف كتاب اله فلم أقله. وإنما أنا موافق كتاب اله، وبه هدان اله] صدق عليه الصلاة

والسلام.

؛ بل ذلك أمرن من عند ناصر محمد اليمانالقرآن لم ي م أنّ أمر عرضِ الأحاديث علن لإذاً يا قوم قد تبي
:يها قاعدة خرقاء! ونقتبس من بيانه بما يله اللدود أبو حمزة المصري يسمعدو ال نه ورسوله ولمن ال

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك الخرقاء الت يعتمد عليها أهل الباطل قاطبة من قاديانية وقرآنيين وغيرهم لا تتمل إلا
بقواعد أهل الحديث الذين تفرهم ..

* وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه .. )

.انته
ويا سبحان اله العظيم! فانظروا كيف فضحه اله ووصف القرآن أنَّه منهج باطل، وقال: إنّ ناصر محمد اليمان لا يأخذُ من
ه الحقالقرآن وأحاديث محمد رسول ال وأقول: وهل تسم عليه ناصر محمد اليمان د منهجه الباطل، ثم يردنّة إلا ما يؤيالس
باطلا كون ناصر محمد اليمان لا يأخذ من السنّة إلا ما يؤيد القرآن ويعرِض عما خالف للقرآن ف السنّة النّبوية كونه حديث
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مفترى جاء من عند الشيطان؟ فهل تريدن يا أبا حمزة المصري أن أتّبع ملَّتَك يا من تفر بتاب اله وبأحاديث سنة البيان
الحق الت لا تخالف القرآن ثم تذرها وراء ظهرك وتعتصم بما يخالف للقرآن؟ أفلا ترى أنّك شيطان من شياطين البشر الذين
يصدّون عن اتِّباع الذكر؟ ولذلك فأنا المهدي المنتظَر أدعوك للمباهلة ونُشهِدُ عليها كافة المبايعين الأنصار ف طاولة الحوار

العالمية، ثم نبتهل فنجعل لعنة اله عل الظالمين.

ويا أيها الحسين بن عمر أنّ آمرك بالأمر أن تقوم بفتح قسم ف واجهة طاولة الحوار بعنوان (المباهلة بين المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان وأب حمزة المصري)، ثم نبتهل فنجعل لعنة اله عل الظالمين ثم نترك الحم له وكل منّا يذهب لحال

المنتظَر النهائ ه، وهذا قرار المهديم لم من بعد المباهلة أبداً ونترك الحسبيله وتضع الحرب أوزارها، فلا حوار بيننا وبين
تجاه المدعو (أبو حمزة محمود المصري) لونه تبين ل أنّه لمن شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر

ليصدّوا البشر عن اتِّباع الذكر.

فسجل ف موقعنا يا أبا حمزة المصري باسم (أبو حمزة محمود المصري) ولا حوار بين وبينك أبداً كون لا أطمع ف هداك
ثُم اللَّـه مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو مَنُوا لمون يونَ اعفَتَطْمم كتابه: {امح ه عنهم فأبداً كونك من الذين قال ال

يحرفُونَه من بعدِ ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

:قول هذا الرجل أبو حمزة محمود المصري بما يل نوا فة الإسلام تبيم يا أمه عليفبال

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك الخرقاء الت يعتمد عليها أهل الباطل قاطبة من قاديانية وقرآنيين وغيرهم لا تتمل إلا
بقواعد أهل الحديث الذين تفرهم ..

* وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه .. )

انته الاقتباس من بيان أبو حمزة محمود المصري ولن تبينوا بالضبط قوله:

إقتباس

(وبالتال فقاعدتك ليست البحث ف أصل الحديث بل الأخذ من كلام رسول اله ما يؤيد منهجك الباطل
ورد ما يخالفه)

وهل تعلمون ما يقصد بقوله: (((ما يؤيد منهجك الباطل ورد ما يخالفه)))؟ كون ناصر محمد اليمان أفت إنَّ ما خالف لمحم
كتاب اله القرآن العظيم فهو باطل مردود، فيف يسم كتاب اله القرآن العظيم باطلا يا مسلمين؟ ثم يزعم أبو حمزة محمود
المصري أنّه مسلم؟! ألا لعنة اله عل الظالمين فالحم له وهو أسرع الحاسبين، فنفِّذْ الأمر أيها الحسين ابن عمر وأسرِع بفتح

ياً بين (المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأبو حمزة محمود المصري)، ثم نترك الأمر له قسم خاص بالمباهلة حصر
للحم بيننا بالحق وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.
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. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال
_______________
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- 17 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
09 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

06:53 مساء
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10359

ــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل السيف البتار؛ أحد سيوف اله الواحدُ القهار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار..
سلام اله عليم أيها السيف البتار؛ سيفاً من سيوف اله الواحد القهار، السلام عليم أحبت الأنصار

السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأستوصيم بالصبر وكظم غيظم عن البشر من أجل
{يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا الَقَّاها يمو} :ه تعاله تفوزوا فوزاً عظيماً. تصديقاً لقول الال

صدق اله العظيم [فصلت:35] .

واجعلوا غضبم هو من أجل اله ولا تغضبوا فتنتقموا من أجل أنفسم، فأمثال عدو اله محمود سيجعلم
تنتقمون منه من أجل أنفسم، كلا بل الصبر الصبر يا أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل

التمين بالفتح المبين.

وأما بالنسبة لك يا محمود المصري، فم يستأذن من كثير من الأنصار من مصر ومن غير مصر من
مختلف الأقطار كونهم يبحثون عنك الليل والنهار ويقول كل منهم: "دعن أقتل أبا حمزة محمود المصري
ديننا". ومن ثم رد ه لنا بقتل من يحاربنا فديننا فقد أذن ال فإنّه من شياطين البشر الذين يحاربوننا ف
المهدي المنتظَر عل كل منهم: كلا.. لا تفعل! وأستوصيم بالصبر وحت ولو كان محمود من شياطين
البشر فلعل داخله مس شيطانٍ رجيم يجعله يتصرف تصرفات شياطين البشر من اليهود، ولذلك تجدونه

مثلهم بالضبط.
ولنّ أطمئنك يا أبا حمزة فلن آذن لهم بشء، وهل تدري لماذا يا محمود؟ وذلك كونك جزءا من هدف

الإمام المهدي ولا نزال نأمل أن ننقذك من بأس اله بالعفو والصبر الجميل.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10359
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10359
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ويا محمود، لقد آذيت الإمام المهدي المنتظَر كثيراً، فم ظلمت نفسك يا رجل؟ فم سوف يتب التاريخ
حربك للإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فبئس الشهرة شهرتك إن استمررت عل حربك للمهدي المنتظَر
ه يا رجل؟ فما هال لهب والوليد ابن المغيرة، أفلا تتّق ون كمثل شهرة أبفسوف ت ناصر محمد اليمان
جريمة ناصر محمد اليمان حت تحارب الدَّاع إل اله الذي يقول للناس اعبدوا اله وحده لا شريك له
وتنافسوا ف حبه وقربه واتَّبعوا كتاب اله وسنَّة نبيه الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم
ه وصلوا عليهم جميعاً وسلموا تسليماً؟ ويدعو الإمام ناصر محمد اليمانقوا بين أحد من رسل الولا تفر

المسلمين إل جمع كلمتهم وتوحيد قوتِّهم ضدّ أعداء الإسلام والمسلمين وينهاهم عن التفرق ف دينهم
ام إله القرآن العظيم، وكذلك يدعو كافة النصارى واليهود للاحتكتاب ال ام إلالاحت ويدعوهم إل
كتاب اله القُرآن العظيم، فإذا كان ناصر محمد اليمان صادقاً حقاً يدعو علماء المسلمين والنصارى
واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وأبو حمزة محمود المصري يصدُّ عن هذه الدعوة
صدوداً كبيراً، فيف تظن أنك عل الحق يا أبا حمزة؟ فسألتك باله العظيم فهل يرى عقلك أنّ كتاب

البخاري ومسلم هو أهدى من كتاب اله وأصدق قيلا حت تريدن أن أعتصم بتاب البخاري ومسلم وأدعو
المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين أن يحتموا إل كتاب البخاري ومسلم فيتّبعوه؟ فهل هذا هو

المنطق ف نظر أبو حمزة محمود المصري الذي يصدّ صدوداً كبيراً عن اتّباع كتاب اله القرآن العظيم
فيزعم أنّه من أهل السنة والجماعة؟

وسؤال الإمام المهدي إل أهل السنة والجماعة فهل عقيدتم ه كمثل عقيدة هذا الرجل الذي يصدّ عن
الاستجابة إل الاحتام إل كتاب اله صدوداً كبيراً؟ أم إن تلك عقيدة أب حمزة وحده؟ فإن كانت عقيدته

وحده فلما تؤيدونه عل الباطل؟ أفلا تتقون؟ أم إنّ أبا حمزة يقول أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يفسر
القرآن عل هواه؟ ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: لئن جئت يا محمود أبو حمزة بتأويل
للقرآن العظيم هو خير من بيان الإمام المهدي للقرآن بالقرآن وأحسن تفسيراً وأصدق قيلا وأهدى سبيلا فإن
فعلت ولن تفعل فقد أصبح ناصر محمد اليمان هو الذاب الأشر، ولن واله الذي لا إله غيره لا تستطيع يا
محمود ما دامت السماوات والأرض، وإن أدعوك للاستمرار ف الحوار بين وبينك ف المنتديات العلمية
بين الإمام ناصر محمد اليمان ونوا شهداء بالحقي ة للأنساب الهاشمية، كونه موقعاً محايداً حتالعالمي
وبين أبو حمزة محمود المصري حت إذا انتهينا من الحوار فسوف نجعل مباهلتنا ف موقعهم ليونوا

شهداء عل المباهلة يا محمود أبو حمزة، ثم ينته الحوار بين وبينك وننتظر لحم اله الواحد القهار وكل
منّا يذهب حال سبيله، فهذا قرار المهدي المنتظَر كونك لم تجب لطلب المباهلة ف موقع الإمام ناصر محمد

.اليمان

ويا محمود تفر جيداً ف صحة اتّخاذ قرارك لحرب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فما ه جريمته
ف نظرك؟ هل لأنّه يقول رب اله ويدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له ولذلك أعلن الحرب عليه أبو
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حمزة المصري؟ أم لأنه يدعو إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم واتِّباع سنَّة نبيه الحق إلا ما خالف منها من
أحاديث السنة النّبوية لمحم كتاب اله القرآن العظيم ومن ثم يرى أبو حمزة محمود أن ناصر محمد

اليمان يريدُ فتنة المسلمين؟ ويا سبحان رب! كم أنت مفتري وشيطان رجيم لن تجد عيناك تخشع من ذكر
ّالعالمين أن برب ه عليك يا محمود، وأقسمكذباً، فقد غضب ال ه من بعد اليوم يا أبا حمزة إلا أن تتباكال
أعلم أنّ اله غضب عليك يا أبا حمزة غضباً عظيماً كونك تصدّ عن اتِّباع كتابه يا أبا حمزة، فمن يجيرك من

رب العالمين؟ وإن كنت من الصادقين فعليك أن تغلب ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة من القرآن
العظيم، ولنك تعلم يا محمود أنك لن تستطيع شيئاً وأنه لا قبل لك بمحاجاة ناصر محمد اليمان حصرياً

من القرآن العظيم ولذلك تتهرب من دعوة الحوار إل كتاب اله القرآن العظيم.

وأقول يا معشر الأنصار صبر جميل، وسوف يفيم اله هذا الرجل إما بالهدى إل الحق أو أن ينتقم اله
منه لتابه القرآن العظيم الذي يصدّ عنه صدوداً شديداً. وقال اله تعال: {فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى
ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اله وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما

كانُوا يصدِفُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:157] .

وقال اله تعال: {فَمن اظْلَم ممن افْتَرى علَ اله كذِباً او كذَّب بِآياته اولَـئكَ ينَالُهم نَصيبهم من الْتَابِ}
صدق اله العظيم [الأعراف:37] .

وقال اله تعال: {فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اله كذِبا او كذَّب بِآياته انَّه  يفْلح الْمجرِمونَ} صدق اله
العظيم [يونس:17] .

قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رذُك نمم ظْلَما نمو} :ه تعالوقال ال
اكنَّةً انْ يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا وانْ تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا} صدق اله العظيم [الهف:57] .

وقال اله تعال: {ومن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اله كذِبا او كذَّب بالحق لَما جاءه الَيس ف جهنَّم مثْوى
للْافرِين} صدق اله العظيم [العنبوت:68] .

وقال اله تعال: {ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه ثُم اعرض عنْها انَّا من الْمجرِمين منْتَقمونَ} صدق اله
العظيم [السجدة:22] .

فهل هذه الآيات يخاطب اله بها ناصر محمد اليمان ومن كان عل شاكلته أم يخاطب بها أبو حمزة محمود
المصري ومن كان عل شاكلته ف الأولين وف الآخرين؟ فمن يجيركم من عذاب يوم عقيم؟ وأقسم برب
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الأرض والسماوات أنك يا أبا حمزة تُحارب المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب فمن يجيرك من عذاب اله
الواحدُ القهار؟

ّه لا يعلمون أنمن ربهم، وتال المنتظَر الحق المهدي ّسلمين فإنّهم لا يعلمون أنالم اللهم اغفر لإخوان
الإمام المهدي المنتظَر حت يعقلوا، فإن كانوا يعقلون فسوف يوجه المهدي المنتظَر إليهم هذا السؤال: فهل
من العقل والمنطق أنّ المهدي المنتظَر إذا حضر ف قدره المقدور ف التاب المسطور أنّه سوف يدعو
المسلمين والنصارى واليهود وكافة البشر إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم ويذر الدعوة للاحتام
إل كتاب اله القُرآن العظيم واتّباعه والفر بما يخالف لمحمه ف كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار

الأنوار! أفلا تتقون؟

ألا واله الذي لا إله غيره لا ولن تتّبعوا الدَّاع إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم حت تعقلوا فتسألوا
قدره المقدور فهل سوف يدعوهم إل المنتظَر ف م: فهل من العقل والمنطق إذا حضر المهديعقول
الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم وتريدونه أن يعتصم بما يخالف لمحم القرآن العظيم ف كتاب

البخاري ومسلم؟ فهل هذه ه فتوى عقولم؟ كون ذلك ما يرجوه أبو حمزة المصري الذي يدع أنّه من
أهل السنة والجماعة وينر عل المهدي المنتظَر الدعوة للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم والفر لما
خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف كتاب البخاري ومسلم لدى أهل السنة أو ف كتاب
بحار الأنوار لدى الشيعة أو ف التوراة أو ف الإنجيل كون ما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فيهم
جميعاً هو من تأليف البشر وليس وحياً من اله الواحد القهار وما كان اله أن يناقض نفسه، أفلا تتقون؟

حمزة محمود المصري ويسخِّر منتداه لحرب من يدعو إل الرجل الذي يعلن نصرته لأب نم !ويا عجب
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ بل ويجعله موقعه مرصداً لمن يحارب المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان الذي يدعو إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم! فلم يا قوم تحاربون كتاب اله القرآن العظيم؟

ولربما يود أحدكم أن يقاطعن فيقول: لا تفترِ علينا يا ناصر محمد اليمان فنحن لا نُحارب القرآن ولنك
تأوله عل هواك فتضل نفسك ومن اتَّبعك، ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إذاً فاهدون وأنصاري بالبيان

الحق للقرآن إن كنتم صادقين، ولن شرط أن يون أشدَّ وضوحاً من بيان الإمام المهدي ناصر محمد
ة أن يقيموا عللماء الأمإن كنتم صادقين، وهيهات هيهات.. فلن يستطيع كافة ع تأويلا وأحسن اليمان

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحجة حت ف مسألة واحدة وهم يحاورونه من القرآن العظيم، فلا ولن
يستطيعوا ولو كان بعضهم لبعض نصيراً وظهيراً، أليس اله بأحم الحاكمين؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
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- 18 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

12:10 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ الَّذِينبع شِّرفَب }
صدق اله العظيــــــم ..

ه عليه وآله وسلم وعلال ه صلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عل الآخرين، وسلام الأولين وف بين فين والفتح المجميع الأنصار السابقين الأخيار من قبل التم

المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل علماء المسلمين وأمتهم الذين يعقلون، حقيق لا أقول عل اله إلا
الحق، فإنّ الإمام المهدي المنتظَر الذي يهدي بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد ولم يجعلن اله من
الأنبياء والمرسلين بل جعل اله ف اسم خبري وراية أمري، ولذلك واطأ الاسم الخبر (ناصر محمد)، فذلك

هو اسم المهدي المنتظَر الذي فيه تمترون.

ولربما يود أحد علماء الإخوان السنَّة أن يقول: "بل اسم المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله"، ولئن سأله
الإمام المهدي، فأقول له: لماذا تعتقد أنّ اسم المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله؟ لقال: "وذلك تصديقاً
لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم عن فتوى اسم المهدي المنتظَر، وقال: [يواط اسمه
اسم]، فهذا يعن أنّ اسم المهدي المنتظَر لا بد أن يأت مطابقاً لاسم النب كون المقصود بالتواطؤ هو

التطابق ولذلك لا بد أن يون اسم المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر
ناصر محمد وأقول: أفتن أيها الأستاذ ف اللغة العربية، فهل يمن أن نقول:

الهجرة إل دّيق عليه الصلاة والسلام علر الصه عليه وآله وسلم وأبو بال ه صلتطابق محمدٌ رسول ال
يثرب؟
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ومن ثم حتماً سوف يرد علينا أستاذ اللغة العربية فيقول بل الصح هو أن نقول:
الهجرة إل ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم وأبو بال ه صلتواطأ محمدٌ رسول ال

يثرب.

ومن ثم يقيم عليه الإمام المهدي ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: أفلا ترى أنّ التواطؤ لا يعن التطابق بل
التواطؤ يعن التوافق؟ وبما أنّ التوافق هو من مرادفات التواطؤ ولذلك يصح أن نقول:

الهجرة إل ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم وأبو بال ه صلتوافق محمد رسول ال
يثرب.

فما لم كيف تحمون؟ إذاً التواطؤ للاسم محمد إنّما يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد)، وجعل
ه رسولاال لم يبتعثن وخبري وراية أمري كون ميحمل اس ل اسم أب الاسم محمد ف ه التوافق فال
جديداً بتابٍ جديدٍ بل ابتعثن اله (ناصر محمدٍ) ليجعل ف اسم خبري، ولذلك أحاجم بما كان يحاجِج
الناس به محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم القُرآن العظيم، وأدعو علماء المسلمين والنصارى
واليهود إل الاحتام إل القُرآن العظيم حت نستنبط لم حم اله بينم من محم كتابه فيما كنتم فيه

تختلفون، حت تجدوا الإمام المهدي ناصر محمد هو حقاً المهيمن عل علماء المسلمين والنصارى واليهود
بسلطان العلم من محم كتاب اله القرآن العظيم، فإن لم أفعل فلست المهدي المنتظَر ناصر محمد كون
الاسم لن يغن عن العلم شيئاً، أفلا تتقون؟ أم تريدون أن تجعلوا الحجة ه حصرياً ف الاسم ثم تجعلون
الحجة للنصارى فيقولون لم: "فما هو اسم نبيم منذ أن كان ف المهد صبياً؟". وحتماً سوف تقولون:

"سم منذ أن كان ف المهد صبياً محمداً"، ثم يردون عليم فيقولون: "ولن اسم النب الذي بشَّر به نب اله
عيس عليه الصلاة والسلام هو (أحمد) وليس (محمد)"، ثم يقيمون عليم الحجة بالباطل لو تجعلون الحجة
ه صلعصر بعث محمدٍ رسول ال النصارى الذين آمنوا ف نم قوم تجهلون، ولالاسم كون حصرياً ف

اله عليه وآله وسلم لم يونوا يحاجونه ف الاسم كونهم يعلمون أنّ للأنبياء أكثر من اسم كمثل نب اله
يعقوب فهم يعلمون أنّه هو ذاته إسرائيل، ولذلك لم يستطيعوا أن يحاجونه بحجة اختلاف الاسم بل استمعوا

هاتَقْرل قْنَاهآنًا فَرقُرا (105) ونَذِيرا وشِّربم لْنَاكَ اسرا امو لنَز قبِالْحو لْنَاهنْزا قبِالْحه، وقالوا: {وآيات ال إل
َتْلذَا يا هلقَب نم لْموتُوا الْعا نَّ الَّذِيننُوا امتُو  وا نُوا بِهآم (106) قُل ًتَنْزِي لْنَاهنَزثٍ وم َلالنَّاسِ ع َلع

علَيهِم يخرونَ لْذْقَانِ سجدًا (107) ويقُولُونَ سبحانَ ربنَا انْ كانَ وعدُ ربنَا لَمفْعو (108) ويخرونَ لْذْقَانِ
يبونَ ويزِيدُهم خُشُوعا (109)} صدق اله العظيم [الإسراء].

فهل تعلمون المقصود من قولهم: {ويقُولُونَ سبحانَ ربنَا انْ كانَ وعدُ ربنَا لَمفْعو} صدق اله العظيم؛
ويقصدون وعد اله ف محم الإنجيل ف قول اله تعال: {ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ}

صدق اله العظيم. فعلم الذين آمنوا من النصارى أنّ نب اله أحمد هو ذاته نب اله محمد صل اله عليه
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وآله وسلم والحمة من ذلك أن جعل اله لمن يشاء من أنبيائه أكثر من اسم حت يعلم علماء اليهود
والنصارى والمسلمين أنّ اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ه ف سلطان العلم من رب العالمين ولنّم

قوم تجهلون.

حت رب نفته لو لم يالمنتظَر، ألا وال الإمام المهدي ّه الذي لا إله غيره أنة الإسلام، واللماء أمويا ع
بلمة "المنتظَر" وقال الإمام المهدي لما تجرأت أن أضيف "المنتظَر" اتّباعاً لأهوائم، أفلا تتفرون؟ ولم
يجعل اله حجت عليم ف الاسم ولا ف حلم المنام بل حجت عليم ه سلطان العلم آتيم به من محم
القُرآن العظيم إن كنتم به مؤمنون، أم إنّم تنتظرون المهدي المنتظَر يبعثه اله ليدعو علماء المسلمين

وعلماء النصارى وعلماء اليهود إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار الأنوار؟ فاتّقوا اله يا
أول الألباب.

وأقسم برب العالمين أنّه لا ولن يتبع الحق من ربهم ف كافة الأمم الأولين والآخرين إلا أولو الألباب من
جميع الأمم، فمن هم أولو الألباب؟ أولئك الذين يحمون العقل والمنطق فلا يحمون عل الداعية من قبل
أن يستمعوا إل قوله ويتدبروا ف منطقه هل يقبله العلم والمنطق، فإن تقبلت منـْطقـَه عقولـُهم فقد علموا أنّه
ليس بمجنون وأنّه ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، وأولئك هم الذين هداهم من عباده من كافة الأمم
سواء ف عصر بعث الأنبياء أو عصر بعث المهدي المنتظَر، كون اله لم يبعث أنبياء إل قوم علماء بالدين؛
بل إل قوم لا يعلمون من علوم الدين شيئاً ولا يستخدمون عقولهم ف التفر فيما وجدوا عليه آباءهم من

قبلهم بل اتَّبعوهم الاتِّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ لما وجدوا عليه آباءهم هل يقبله العقل والمنطق، فأما
الذين استجابوا لدعوة الأنبياء إل استخدام العقل وتفروا فيما وجدوا عليه آباءهم وفيما يقول لهم أنبياؤهم
فإذا عقولهم تقول لهم كما قالت عقول قوم إبراهيم حين قالوا لنب اله إبراهيم: {قَالُوا اانْت فَعلْت هٰذَا بِآلهتنَا

يا ابراهيم (62) قَال بل فَعلَه كبِيرهم هٰذَا فَاسالُوهم انْ كانُوا ينْطقُونَ (63)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وإنّما يريد نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام أن يقيم عليهم حجة العقل والمنطق فيجبرهم عل التفير
حت يردوا عل نب إبراهيم بالجواب المقنع للعقل والمنطق إن استطاعوا كونه يعلم أنّ عقولهم إذا

استخدموها للتفير حتماً سوف تنر عليهم ذلك فتفت أنّ الحق هو مع نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام
وحت يتفروا برد العقل والمنطق. قال لهم نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {فَاسالُوهم انْ كانُوا

ءٰوا هم تمللَقَدْ ع هِموسءر َلوا عسُن ونَ (64) ثُممالظَّال نْتُما مَّنفَقَالُوا ا هِمنْفُسا َلوا اعجقُونَ (63) فَرنْطي
ينْطقُونَ (65)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وهنا أقام نب اله إبراهيم عل قومه حجة العقل والمنطق حين عجزوا عن الرد المقنع للعقل والمنطق.
ََفا هونِ الد ندُونَ مبا تَعملو مَل ف(66) ا مكرضي ا وىشَي منْفَعي  ام هونِ الد ندُونَ مبفَتَعا فقال: {قَال
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تَعقلُونَ (67)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وتلك ه حجة العقل والمنطق الت آتاها اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام عل قومه. تصديقاً لقول اله
تعال: {وتلْكَ حجتُنَا آتَينَاها ابراهيم علَ قَومه نَرفَع درجاتٍ من نَشَاء انَّ ربكَ حيم عليم} صدق اله العظيم

[الأنعام:83].

إذاً حجة اله عل عباده ه حجة العقل والمنطق الفري فمن لا يتفر فهو كالأنعام الت لا تتفر، ولذلك
قال اله تعال: {ام تَحسب انَّ اكثَرهم يسمعونَ او يعقلُونَ انْ هم ا كانْعام بل هم اضل سبِيً} صدق اله

العظيم [الفرقان:44].

ولذلك لم يهدِ اله من عباده إلا أول الألباب الذين يستمعون القول من الداعية إل اله من قبل أن يحموا
عليه؛ بل يستمعون القول من قبل الحم ويتفرون فيه هل يوافق للعقل والمنطق الفري ثم يتّبعون أحسن

قولا للداعية الذي يدعو إل اله عل بصيرة من ربه وأولئك هم الذين هدى اله من عباده ف كل زمانٍ
مدَاهه كَ الَّذِينولَٰئا نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ (17) الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالانٍ. تصديقاً لقول الوم

اله واولَٰئكَ هم اولُو الْبابِ (18)} صدق اله العظيم [الزمر].وأولئك هم أصحاب الجنة.

وأما أصحاب النار فقد تبين لهم ضلالهم عن الصراط المستقيم كونهم كانوا يحمون عل الداعية من قبل
أن يستمعوا إل القول المنزل عليه؛ بل لا يسمحون لأنفسهم أن يتفروا ف حجة الدَّاعية عليهم ولذلك تجدون
الفتوى من أهل النار أنّ سبب ضلالهم عن الحق من ربهم كونهم لم يستخدموا عقولهم شيئاً فيما تنزل من
ربهم. وقال اله تعال: {كلَّما الْق فيها فَوج سالَهم خَزنَتُها الَم ياتم نَذِير (8) قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا
وقُلْنَا ما نَزل اله من شَء انْ انْتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ (9) وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ

السعيرِ (10)} صدق اله العظيم [الملك].

:ه تعالوالإنس النار هو عدم استخدام العقل، ولذلك قال ال لدخول الجن إذاً يا قوم إنّ السبب الرئيس
 ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منْسِ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو}

يسمعونَ بِها اولَٰئكَ كانْعام بل هم اضل اولَٰئكَ هم الْغَافلُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:179].

ولن الذين فرحوا بما عندهم من العلم الباطل من افتراء الطاغوت ولم يتفروا فيما انزل إليهم من ربهم
وقد وجدوها مضادةً لما لديهم ومن ثم لا يتبعوها واستهزأوا بالداعية الحق من ربهم، أولئك مصيرهم أن

فَلَمونَ ﴿٨١﴾ ارتُن اتِ اللَّـهآي يفَا هاتآي مرِييو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ضلالٍ مبين ه وهم علهم اليهل
يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ عاقبةُ الَّذِين من قَبلهِم كانُوا اكثَر منْهم واشَدَّ قُوةً وآثَارا ف ارضِ فَما
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اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ ﴿٨٢﴾ فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عندَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما
كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٨٣﴾ فَلَما راوا باسنَا قَالُوا آمنَّا بِاللَّـه وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين ﴿٨٤﴾ فَلَم يكُ
ينفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّت اللَّـه الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿٨٥﴾} صدق اله

العظيم [غافر].

ويا علماء الإسلام وأمتهم، ما ظنّم بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فهل يقبل العقل والمنطق أن يفتري
مه القُرآن العظيم؟ فلتاب الم بالمنتظَر وأنتم تعلمون أنّه ليس من الجاهلين بل من أعلم أنّه هو المهدي
تُعرضون عن دعوة الحق من ربم أن نحتم إل كتاب اله القُرآن العظيم؟ ألا واله الذي لا إله غيره لو

تسألوا عقولم بالتفر: "فهل المهدي المنتظَر إذا حضر ف قدره المقدور ف التاب المسطور فهل سوف
يدعو علماء المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار الأنوار؟".

إنّها سوف تـُجيبم عقولـُم فتقول بل سوف يدعو إل كتاب اله الذِّكر المحفوظ من التحريف والتزييف ذكر
اله إل العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم، وتقول لم: ولا نظنه سوف ينر ما كان حقاً ف كتاب البخاري
ومسلم كون فيهم من الأحاديث الحق ولنه حتماً سوف ينر ما خالف فيهما لمحم الذِّكر بل حت التوراة
والإنجيل لن ينر فيها إلا ما جاء مخالفاً لمحم الذِّكر كون كتاب اله القرآن العظيم هو التاب الذي ضمنه
اله من التحريف والتزييف عل مر العصور ولذلك تجدونه نسخةً واحدةً ف العالمين لم تختلف فيه كلمةٌ

واحدةٌ، فهذا جواب العقل والمنطق إن كنتم تعقلون.

ويا معشر علماء الأمة، اتّقوا اله فأمتم ف ذمتم إن اهتديتم اهتدوا وإن كذّبتم كذبوا، ولا ولن تغنوا عنهم
ناصر محمد اليمان ن لهم أنّ الحق الذي يقبله العقل والمنطق هو مع الإمام المهديه شيئاً لو تبيمن ال

ومن ثم يتبعونم؛ أولئك قوم لا يعقلون بل إمعات كون الإمام المهدي يحاجِج الناس بآيات التاب
المحمات لعالمم وجاهلم حت لا تون لم الحجة عل خليفة اله أنّه لم يبين لم آيات التاب، فاتّقوا
دْعة يالإنترنت العالمي لماءكم الذين إن سألتموهم فقلتم لهم يوجد رجل فالألباب فلا تتّبعوا ع ه يا أولال
ناصر محمد اليمان يقول أنّه المهدي المنتظَر ويفت أنّ الذي أفتاه أنّه هو المهدي المنتظَر هو محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم ف الرؤيا الحق، وقال أنّه قال له محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

[كان من حرثك وعل بذرك أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحدٌ من القُرآن إلا
غلبتـَه].

فأما أشر علماء تحت سقف السماء وأضل علماء المنابر فسوف يقول: احذر أيها السائل أن تتّبع هذا
الشخص! فقد ثبت عن النب ظهور المهديين الذابين ف آخر الزمان وناصر محمد اليمان هو منهم لا شكّ

ولا ريب فالمتوب بائن من عنوانه كون اسمه ناصر محمد ولن المهدي المنتظَر اسمه (محمد بن عبد
اله) إذا كان عالماً سنـِّياً أو يقول (محمد بن الحسن العسري) إذا كان عالماً شيعياً، وأما أفضل علماء
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تحت سقف السماء فسوف يقول للسائل: "يا بنـَ لا أستطيع أن أفتيك ف هذا الشخص المدعو ناصر محمد
اليمان حت أتدبر حجته وسلطان علمه فأحاجِجه من كتاب اله، فإن أقام علينا الحجة الداحضة للجدل
فغلبن بسلطان العلم وغيري من علماء المسلمين فعند ذلك سوف يتبين لنا أمره ويتبين لنا أنّ الذي أفتاه

أنّه المهدي المنتظَر هو حقاً محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الذي لا يتمثل به الشيطان ف الرؤيا
الصالحة، وبما أن الرؤيا لم يجعلها اله الحجة علينا حت يصدقه اله الرؤيا عل الواقع الحقيق فنجد أنّه
حقاً لا يحاجه أحدٌ من القرآن إلا غلبه بسلطان العلم من محم كتاب اله كون حجة الاسم لو تمسنا بها

وتركنا حجة العلم فنحن بذلك نقيم الحجة عل أنفسنا للمبطلين كون محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم لم يأتِ اسمه أحمد بل قدر اله أن يون اسمه محمداً صل اله عليه وآله وسلم لولا أنّ اله أفتانا أنّ
أحمد هو ذاته محمد صل اله عليه وآله وسلم وإنّما يريد اله أن يعلّمنا درساً أنّ الحجة ه ليست ف الاسم

بل ف سلطان العلم كون الأسماء تتشابه، فلن يغن الاسم ما لم يؤيد اله الداعية بسلطان العلم الداحض
ضلالٍ مبين م عليه أنه عللا نح أتدبر قول الرجل وسلطان علمه حت أيها السائل حت للجدل، فأمهلن

صراط ويهدي إل الحق المنتظَر يدعو إل ظُلماً فنظلم أنفسنا ظُلماً عظيماً لو كان هو حقًا المهدي
اليقين أنّه بمجرد ما يأت ه شهادة الحقفإن قال أحد العلماء هذا القول لأحد السائلين فأشهدُ ل ،"مستقيم
لالدرجات الع تسليماً فيرفعه ف سلّم للحقللقرآن بالقُرآن أنّه سوف ي بيان الإمام المهدي فيطلع عل

ويجعله اله من وزراء الإمام المهدي المرمين رغم أنف الإمام المهدي كونه سوف يون سبب هدى قوم
:ه تعالأصحاب العقل والمنطق. تصديقاً لقول ال الذين يخشون ربهم بالحق آخرين أولئك هم العلماء الحق

{انَّما يخْشَ اله من عبادِه الْعلَماء} صدق اله العظيم. [فاطر:28].

ومن لا يعقل فهو ليس من العلماء الحق كونه من الذين يتبعون ما ليس لهم به علم من غير أن يستخدموا
عقولهم بالتفر فيما وجدوا عليه أسلافهم الذين من قبلهم وقد حذّرهم اله أن يقتفوا ما ليس لهم به علم أنه

سا لَيم تَقْف و} :ه تعاله عليهم. وقال الأنعم بها ال ه أن يستخدموا عقولهم التمن ربهم وأمرهم ال الحق
لَكَ بِه علْم انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَٰئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم [الإسراء: 36].

ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفت أنصاره بالحق ويقول: يا أحبت الأنصار السابقين
الأخيار إياكم ثم إياكم لئن وجدتم أحد علماء الأمة قد أقام الحجة عل ناصر محمد اليمان ف إحدى مسائل

التاب فتجدون أنّ حجة ذلك العالم ه الأقوى والأوضح والأشدّ بياناً من حجة ناصر محمد اليمان أن
تأخذكم العزة بالإثم؛ بل قولوا: صدقت أيها العالم الجليل وأخطأ الإمام ناصر محمد اليمان. فلا يجوز لم
التعصب الأعم كون التعصب الأعم هو سبب ضلال كثيرٍ من الفرق الضالة كونم تجدونهم متعصبين

لمذهبهم ومتعصبين مع علمائهم التعصب الأعم دون أن يتفروا ف حجة الذي يحاجِج علماءهم؛ بل يقفون
إل جانب علمائهم ولو استطاعوا الوصول إل خصم علمائهم لقتلوه، أولئك أشر الدواب ف محم التاب

كونهم لا يستخدمون عقولهم شيئاً للتفر والتمييز بين حجج علماء مذهبهم وحجج من يخالف لعلماء
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مذهبهم، أولئك قوم لا يعقلون بل أشر الدواب ف محم التاب تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ
اطيعواْ اله ورسولَه ولا تَولَّوا عنْه وانتُم تَسمعونَ (20) ولا تَونُواْ كالَّذِين قَالُوا سمعنَا وهم لا يسمعونَ (21)

مهعمسا لَوو مهعمس ارخَي يهِمف هال ملع لَولُونَ (22) وقعي لا الَّذِين مالْب مالص هندَ الع ابالدَّو نَّ شَرا
هنَّ الواْ الَماعو ميِيحا يمم لاكعذَا دولِ اسلرلو هواْ لتَجِيبنُواْ اسآم ا الَّذِينهيا اونَ (23) يرِضعم مهلَّواْ ولَتَو
يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ (24) واتَّقُواْ فتْنَةً لا تُصيبن الَّذِين ظَلَمواْ منم خَآصةً واعلَمواْ انَّ

اله شَدِيدُ الْعقَابِ (25)} صدق اله العظيم [الأنفال].

لا مهنَا وعمقَالُوا س الَّذِينونُواْ كَت لاه عنهم: {وكأمثال أبو حمزة محمود المصري فهو من الذين قال ال
مهعمس ارخَي يهِمف هال ملع لَولُونَ (22) وقعي لا الَّذِين مالْب مالص هندَ الع ابالدَّو نَّ شَرونَ (21) اعمسي

ولَو اسمعهم لَتَولَّواْ وهم معرِضونَ (23)} صدق اله العظيم. فحت ولو أسمعه اله وفقهه البيان الحق للقرآن
بالقرآن لما اتَّبعه لأخذته العزة بالإثم إلا أن يتّق اله ويطهر قلبه من البر عن الحق من ربه، فما أصغرك يا
بروا عن آياته ولا تفتح لهم الجنان لا بعد موتهم ولا يوم يقوم الناس لربه الذين استهين المحمود يوم ي
و اءمالس ابوبا ملَه تُفَتَّح  انْهوا عربَتاسنَا واتوا بِآيذَّبك نَّ الَّذِينا} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال

يدْخُلُونَ الْجنَّةَ حتَّ يلج الْجمل ف سم الْخياط وكذَٰلكَ نَجزِي الْمجرِمين} صدق اله العظيم [الأعراف:40].

ويا أيها الحسين بن عمر رئيس مجلس إدارة طاولة الحوار المرم، فاحذر مر أب حمزة المصري الذي
يريد أن يوقع العداوة والبغضاء بينك وبين الأنصار فيقتحم معرفاتهم ويجعل ف معرفاتهم ما يجعلك تشكّ
أنّهم ذاته أبو حمزة محمود المصري لتشابه التشفير حت نظلمهم بغير الحق، كلا ثم كلا يا حبيب ف اله
فمن ضمن الأعضاء الت رفعت بهم إلينا أنّه مشوك فيهم رجل؛ أقسم باله الواحد القهار أنّه لمن الوزراء
المرمين ف العالمين ف دولة المهدي المنتظَر البرى، وأشهدُ له شهادة الحق اليقين شهادةً أسأل عنها
يوم يقوم الناس لرب العالمين أنه لمن أحباب اله رب العالمين، وأنه لمن عباد اله المقربين، وأنه لمن

عباد اله المخلصين من أول الألباب من خير الدواب الذين اتّبعوا البيان الحق للتاب؛ من خيار البشرية
وخير البرية؛ من الربانيين المخلصين ف عبادتهم لربهم غفر اله ذنبهم وتقبل اله توبتهم وأحبهم وقربهم

ورفعهم ماناً علياً؛ من الذين يغبطهم الأنبياء والشهداء لمانتهم من ربهم؛ من الذين يتم حشرهم من ضمن
الوفد المرمين إل الرحمن وفداً وليسوا بأنبياء ولا شهداء، فلا تؤذين ف وزرائ يا حبيب ف اله الوزير

المرم الحسين بن عمر رئيس طاقم إدارة طاولة الحوار العالمية:
(ناصر محمد اليمان موقع الإمام المهدي)

فما دام تبين لنا أنّ أحد المرفوع بهم أنّه مظلوم فلا بدّ أن يون كذلك أبو بر المغرب من المظلومين
القلب صبر ن فالمنتظَر من بعد الشيطان الرجيم، ول ر أبو حمزة المصري ألدّ أعداء المهديبسبب م
لأب حمزة محمود المصري كونه جزء من هدف إل رب، فصبر جميل أحبت الأنصار السابقين الأخيار

https://nasser-alyamani.org/index.php
https://nasser-alyamani.org/index.php
https://nasser-alyamani.org/index.php
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عل إيذاء البشر، فاكظموا غيظم من أجل اله، أفلا يستحق اله أن نصبر عل عباده من أجله علّه يهديهم
إل الحق من أجلنا فيجعل اله الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم؟ إنّ رب سميع عليم. فما أجمل العفو
من أجل اله وما أجمل الحلم من أجل اله كون اله عفو يحب العفو والغفران من عباد الرحمن الذين قال

اله عنهم ف محم القُرآن:

{واذَا ما غَضبوا هم يغْفرونَ} صدق اله العظيم [الشورى:37].

{الَّذِين ينْفقُونَ ف السراء والضراء والْاظمين الْغَيظَ والْعافين عن النَّاسِ واله يحب الْمحسنين} [آل
عمران:134].

{فَاعف عنْهم واصفَح انَّ اله يحب الْمحسنين} [المائدة:13].

{ولْيعفُوا ولْيصفَحوا ا تُحبونَ انْ يغْفر اله لَم واله غَفُور رحيم} [النور:22].

{وانْ تَعفُوا وتَصفَحوا وتَغْفروا فَانَّ اله غَفُور رحيم} [التغابن:14].
صدق اله العظيم.

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار يا صفوة البشرية وخير البرية، من كانوا عل شاكلة الإمام المهدي أفلا
نمو ِّنم نَّهفَا نتَبِع نفَم} :قال تعال منيب اهأو حليم ؟ وذلك بسبب أنهه إبراهيم خليلاتعلمون لماذا اتخذ ال

عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [ابراهيم:36].

ولذلك شهد اله لنبيه إبراهيم بالحلم العظيم. وقال اله تعال: {انَّ ابراهيم لَحليم اواه منيب} صدق اله
نمدِينًا م نسحا نمو} :ه تعالوقال ال .ه خليلاه اتَّخذه اللم إبراهيم الحليم عن عباد الالعظيم، وبسبب ح

اسلَم وجهه له وهو محسن واتَّبع ملَّةَ ابراهيم حنيفًا واتَّخَذَ اله ابراهيم خَليً} صدق اله العظيم
[النساء:125].

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، أفلا تحبون أن تونوا أخّء اله
تاب هال الرب ف ه صفوة البشرية وخير البرية؟ فتّصدّقوا.. واعلموا أنّ من أحب الصدقات إلوأحباء
صدقة العفو. تصديقاً لقول اله تعال: {ويسالونَكَ ماذَا ينْفقُونَ قُل الْعفْو} صدق اله العظيم [البقرة:219].

وتلك ه أخلاق الأنبياء والمهدي المنتظَر فاتّبعونا نهدِكم صراطاً سوياً.
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وأما أبو حمزة محمود المصري الذي يريدُ مباهلة المهدي المنتظَر فنقول له: لئن أجبت المباهلة يا محمود
ياً إن كان من الظالمين كونك جزءا من هدف الإمام المهدي، وإنما فسوف يجعلها الإمام المهدي عليه حصر
أخوفك بالمباهلة لعلك تخش، وبرغم أنّك تخش من لعنة اله وغضبه ولنّها تأخذك العزة بالإثم يا محمود!
فاتّق اله رب الوجود فإنك تُعادي الإمام المهدي بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، فلما لا تخاف
موصنديداً يوم يقال: {ي ون بطلاالنار سوف ت وعيداً يا محمود؟ فهل قلبك من حديدٍ أم إنّك يوم تقف عل

نَقُول لجهنَّم هل امتََتِ وتَقُول هل من مزِيدٍ}؟ صدق اله العظيم [ق:30].

وقال اله تعال: {فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:45].

مر أذًى كبيراً وآذيت أنصار المهديه ذا البأس الشديد يا محمود أبا حمزة! لقد آذيت الحسين بن عال فاتّق
المنتظَر أذًى كبيراً وتسببت ف أذيتهم من غير قصد من الحسين بن عمر كونك تمر بمعرفاتهم وتستغل
ا فتقذف به بريئاً أنّ ذلك بهتانٌ وإثمه! أفلا تعلم أنّك حين تقترف سوءغضب الما يمبيوتر لال علمك ف
كبير؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ومن يسب خَطيىةً او اثْما ثُم يرم بِه برِيىا فَقَدِ احتَمل بهتَانًا واثْما مبِينًا}

صدق اله العظيم [النساء:112].

فأين التقوى يا محمود، وأين مخافة اله وأنت تزعم أنّك من علماء السنة والجماعة؟ فهل هذه تصرفات عالم
دين يا محمود؟ فإنّ لك ناصح أمين، فإذا لم تتّبع الإمام ناصر محمد اليمان وف قلبك شكٌّ أن لا يون
المهدي المنتظَر فأضعف الإيمان قل اله أعلم، فلا تًعادِ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فتُعلن عليه

الحرب فيعلن اله عليك الحرب يا محمود، ولنّ الإمام المهدي أتوسل إل اله أن لا يعلن الحرب عليك بل
أن يهديك فذلك خير للإمام المهدي من أن يعلن اله الحرب عليك ف نفسك وف والديك ومالك وذريتك
كونك جزءا من هدف الإمام المهدي، فساعدن عل إنقاذ نفسك من النار ساعدك اله عل ما يحبه لك

ويرضاه إنّ رب سميع الدُعاء.

وسلام عل عباده الذين اصطف والتابعين الأخيار ف الأولين وف الآخرين وف الملإ الأعل إل يوم الدين.
.ناصر محمد اليمان م؛ الإمام المهديه عليم خليفة الأخوكم الذليل بين أيدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
21 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

02:20 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10657

__________

{ يهف نْ تَقُوما قحا مولِ يوا نىٰ مالتَّقْو َلع سسجِدٌ اسدًا لَمبا يهف تَقُم  }
صدق اله العظيــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وسلم..
ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، إنّ آمركم بالأمر بعدم الحوار ف موقع محمود المصري
كونم قد علمتم أنّ هذا الرجل لهو من أشدِّ أعداء اله ورسله والمهدي المنتظَر ويصدّ عن اتِّباع الذكر

صدوداً كبيراً برغم أنّه ليظهر الإيمان ويبطن الفر والمر، وقد أقمنا عليه الحجة بالحق ف كل مرة وتبين
لم أنّ البيان الحق للتاب لا يزيده إلا رجساً إل رجسه، فمهما تبين له الحق فلن يتبعه.

وأما موقعه الذي اتَّخذه مرصداً لمن يحارب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فمثله كمثل مسجد
ضرار، فهل ترون أنّ محمداً رسول اله أمره اله أن يقيم فيه شيئاً أم أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه
مولِ يوا نىٰ مالتَّقْو َلع سسجِدٌ اسدًا لَمبا يهف تَقُم } :ه تعالوآله وسلم قد جعله مزبلةً للقمامة؟ وقال ال

نىٰ متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَم(108) ا رِينطَّهالْم بحي هالوا ورتَطَهنْ يونَ ابحي الرِج يهف يهف نْ تَقُوما قحا
مدِي الْقَوهي  هالو نَّمهنَارِ ج ف بِه ارارٍ فَانْهفٍ هرشَفَا ج َلع انَهنْيب سسا نم ما رانٍ خَيورِضو هال

الظَّالمين (109)} صدق اله العظيم [التوبة].

كون أب حمزة المصري إنّما اتّخذ ذلك الموقع مرصداً لمن يحارب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فلا
أرى لم الخير ف الذهاب لذلك الموقع الذي يصدّ عن الحق صدوداً ويفترون عل الإمام المهدي ما لم
يقله، وحسبنا اله عل أب حمزة وعل من ناصره لإطفاء نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره

المجرمون ظهوره، وقد اخترنا طاولة إضافية للحوار وه المنتديات العلمية العالمية للأنساب الهاشمية
حترماً لديهم حقوقة الهاشمية تـُعتبر موقعاً مالديار كون المنتديات العلمي فتية وملماء الأملحوار ع

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10657
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محفوظة وهو موقع محايدٌ فلا هم من أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولا هم من أعدائه، وأظنّه
تبين لهم حقيقة أب حمزة محمود المصري أنّه حقاً عدو لدود للإسلام والمسلمين، والحمدُ له لا يحيق

المر السء إلا بأهله يا محمود والعاقبة للمتقين.

وسلام عل المرسلين، والحمد ُله رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
06 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

04:11 صباحاً
ـــــــــــــــــ

{ مكوتَس مَدَ لنْ تُبا اءشْيا نلُوا عانُوا لا تَسآم ا الَّذِينهيا اي }
صدق اله العظيـــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
أنصار اله من المسلمين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته يا أحباب قلب ف حب رب الأنصار المتنافسين إل اله الواحد القهار
أيهم أحب وأقرب، زادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه عل عباده، فقد انشغلنا عنم وعن الردود

عليم بالردود ف الرابطة العلمية العالمية للأنساب الهاشمية، ولن للأسف كان أبو حمزة يحول بين حوار
المهدي المنتظَر لعلماء الأمة وخطباء المنابر، وكذلك للأسف أنّهم أعطوه الفرصة ليشغلن عنهم ولو تفضلوا
بردودهم للحوار بسلطان العلم لأهملت أبا حمزة كون أراه من شياطين البشر من الذين يصدّون عن اتّباع
الذِّكر صدوداً كبيراً وسوف يحم اله بين وبينه بالحق وهو أسرع الحاسبين وإل اله تُرجع الأمور، ومن

الليلة بإذن اله فالإمام المهدي ضيف لديم ف موقعم:
(موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)

وكما يقول الشاعر الريم:
يا ضيفـَنا لـَو زُرتـَنـَا لـَوجدْتنا نـَحن الضيوف وأنت رب المنزل

وأنا الإمام المهدي أحييم بتحية من عند اله مباركة طيبة وأصلّ عليم وأسلّم تسليماً، فصلّوا عل جدّي
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ يا

ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما} صدق اله العظيم [الأحزاب:56].



06-03-2011 { يا أيها الذين آمنوا لا تسألوا عن أشياء إن تبد لم تسؤكم } صدق اله العظيـــم.  20

n-ye.me/37327 87/92

اللهم صل عل نبيك المختار ما تعاقب الليل والنهار من أول الدهر إل اليوم الآخر إل يوم يقوم الناس له
الآخرين وف الأولين وف العالمين ف آله الأطهار وجميع المهاجرين والأنصار لرب الواحد القهار وعل

الملأ الأعل إل يوم الدين.

وكذلك المهدي المنتظَر يصلّ عل أحبت الأنصار، وتصلّ عليهم ملائة الرحمن المقربون ليصل اله
عليهم برحمته الت كتب عل نفسه، إنّ رب عفو شور، فصبر جميل عل الدعوة إل اله وما صبركم إلا
باله هو مولاكم نعم المول ونعم النصير، وإن كثيراً من الأمور أرجـِىها حت يفتين اله فيها كيفما يشاء،
مَدَ لنْ تُبا اءشْيا نلُوا عانُوا لا تَسآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاله ما لا تعلمون. وتذكروا قول الوأعلم من ال
تَسوكم} صدق اله العظيم [المائدة:101]، ثم تون سبباً لفتنتم عن الحق من ربم بعدما تبين لم أنّه

الحق، فاتّقوا اله حت لا يضلّم اله بعد إذْ هداكم فيصرِف قلوبم من بعد ما بين لم ما تتّقون. تصديقاً
{يملع ءَش لِب هنَّ التَّقُونَ اا يم ملَه نيبي َّتح مدَاهذْ هدَ اعا بمقَو لضيل هانَ الا كمو} :ه تعاللقول ال

صدق اله العظيم [التوبة:115].

وقال اله تعال: {وما اوتيتُم من الْعلْم ا قَليً} صدق اله العظيم [الإسراء:85].

ويا أحبت ف اله، إنّ الذي يمنعن من ظهور الخطابات الصوتية بالفيديو خشية أن يستخدم أعداء اله
مدبلجاً فيقولُون للناس ما لم أقله، وحسب ة والخطابية فيجعلون البيان الصوتالحي صورةَ الإمام المهدي
اله عل شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر أمثال أبو حمزة محمود المصري ليصدّوا

عن البيان الحق للذِّكر، فويل لهم من عذاب اله الواحد القهار وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما
تخف الصدور، فذلك الأمر إليم ف عصر بعث المهدي المنتظَر كما الأمر إل الذين من قبلم ف عصر
بعث الأنبياء والمرسلين، وقال تعال: {وما آتَاكم الرسول فَخُذُوه وما نَهاكم عنْه فَانتَهوا} صدق اله العظيم

[الحشر:7].

ولسوف نبين لم ما شاء اله ونؤخر ما يشاء إل بعد الظهور والتمين بالفتح المبين، فذلم خير لم لعلم
تتّقون، فلا تُفتنوا أنفسم بعد إذ هداكم اله ولا تفتنوا إخوانم بثرة أسئلتم وهم لا يزالون لم يبلغوا الرسوخ

ف علم التاب كمثلم، فارفقوا بإخوانم يا أول الألباب واشغلوا أنفسم بالنشر والتبليغ للبيان الحق
للذِّكر فهو أمانة ف أعناقم، وإنما شرطنا عليم أن لا تغامروا بنشره إذا رأيتم أنّم قد تتعرضون لفتنة

الجاهلين، وتاله لا أخاف عل أنصاري من الافرين بل أخش عليهم فتنة المسلمين.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
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______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
08 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

03:07 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

{ فْوالْع قُونَ قُلنْفاذَا يلونَكَ ماسيو } :اللهم إنّك قلت وقولك الحق

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الأبرار
المخلصين له الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سلام اله عليم يا أحبت ف اله كافة الأنصار قرة أعين الإمام المهدي، واله الذي لا إله غيره لو تعلمون
كم جعل اله لم ف قلب من الحب والود العظيم ف اله، زادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه،

واعدُكم بإذن اله الواحد الأحد أن نزيدكم مما علّمن رب اله ونعلِّمم ما لم تونوا تعلمون، فلا تظنوا أنّم
حين توقّفتم عن الأسئلة حت لا تونوا سبب فتنة للذين لا يعلمون أنّنا لن نزيدكم؛ بل سنزيدكم بإذن اله

والأمر له من قبل ومن بعد.

وما أريد أن أستوصيم به ف هذا البيان المختصر هو عندما يأت أحدُكم إل فراشه، ومن ثم يفرش السجاد
قُبيل منامه، ومن ثم يصلّ له ركعتين ف جوف الليل ثم ركعة الوتر، ومن ثم يقول ف دعائه:

اللهم إنّك قلت وقولك الحق: {ويسالونَكَ ماذَا ينْفقُونَ قُل الْعفْو} صدق اله العظيم [البقرة:219]، ومن ثم
يقول أحدكم:

"اللهم إنّ عبدك قد جعلت غاية عبادت لك ف ذاتك أن تون راضياً ف نفسك عن عبادك، اللهم إنّ عبدك
أشهدك أنّ قد عفوت عن جميع من قد ظلمن ف هذه الحياة أو شتمن أو قذفن أو آذان أو أذنب فين أو
اغتابن أو أغضبن أو حقَّرن أو بهتن؛ بل جميع الذين حملوا ظلماً ف حق عفوت عنهم جميعاً لوجهك
الريم، اللهم إنّك تشهد أنّما فعل عبدك ذلك من شدّة حب عبدك لك وعلمت أنّ أحب النفقات إل نفسك
العفو عن عبادك فعفوت عنهم لوجهك الريم، اللهم فاغفر لهم إنّك أنت الغفور الرحيم، اللهم فاهدهم من
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أجل عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين".

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي

________________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10764

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 12 ‐ 2010 مـ

06:17 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

حسبنا اله عليهم نعم المول ونعم النصير، ألا يحترموا ذكر اله ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، أحبت الأنصار سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويعتذر المهدي المنتظَر بالنيابة
عن الحسين بن عمر عن حجب أرقام أجهزة بعض الأنصار بسبب سياسة أبو حمزة ومن كان عل شاكلته،

حسيبم اله عليهم نعم المول ونعم النصير، فاحذروا مرهم فهم يضعون ملفّاتٍ عل أجهزتم لاستراق
المعرفات، فأرجو من الأنصار تغيير كلمات المرور لمعرفاتهم بين الحين والآخر. وأرقام أجهزتهم سوف يتم
رفع الحجب عنها وإنّما هو حجب مؤقت لدى رئيس مجلس الإدارة لسدّ الثغرات بسبب مر أعداء اله الذين

يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره. أفلا تعلمون إنهم ليحاولون
الليل والنهار تدمير موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ وحسبنا اله عليهم نعم المول ونعم النصير،

ألا يحترموا ذكر اله؟

فطلبوا الإذن من المهدي مبيوتر عرضوا علعلم ال ه الذي لا إله غيره إنّ بعض الأنصار المهرة فألا وال
المنتظَر ناصر محمد اليمان أن يقوموا بتدمير الموقع السنّ الذي اتّخذه أبو حمزة كمسجد ضرارٍ إرصاداً

لمن يحارب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولنّ لم آذن لأنصاري بذلك برغم أنّ بعضهم قام
فاستأجر برفسور ف علم المبيوتر خصيصاً لتدمير ذلك الموقع الذي اتّخذه محمود المصري أبو حمزة

وكراً، ولن لم آذن للأنصار بتدمير ذلك الموقع، واله عل ما أقول شهيد ووكيل. وهل تدرون لماذا؟ وذلك
احتراماً لذِّكر اله الذي يوجد بموقع أهل السنة والجماعة، فيف آذن بتدميره؟ وأعوذُ باله أن أكون

الجاهلين، فيف لا أحترم ذكر اله فيه حت لو كان فيه باطل فلا يزال فيه شء من الحق، واحتراماً وتقديساً
لذكر اله لن أجرؤ أن آذن للأنصار بتدمير ذلك الموقع كون فيه شء من ذكر اله، ولولا احترام لذكر اله

الذي فيه لدمرناه بالإذن للأنصار من مختلف دول العالمين فيدمروه تدميراً.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10764
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ألا واله الذي لا إله غيره أنّ أمنعهم بالمر بأب حمزة محمود المصري وهم عليه قادرون، فقد علموا
التعايش السلم بين شعوب البشر وإل السلام العالم نّنا طائفةٌ ندعوا إلعنه ول ءش بعنوانه وعن كل

حمزة المصري وغيره من أعداء الإمام المهدي ر بأبالأنصار جميعاً بالم افر، ولذلك ننهسلم والبين الم
هم وأذاهم بحوله وقوته كيفما يشاء، فصبرم شرفيه هو سوف يم الوأقول: حسب ،ناصر محمد اليمان

جميل أحبت الأنصار ولا تظنّوا ف الحسين بن عمر بغير الحق ظن السوء، فلا يتّهم منم أحداً بعد اليوم بعد
أن تبين له مر أب حمزة محمود المصري بمحاولة التشيك ف الأنصار، فحين يجد أحدُكم أنّ معرفه

محجوب أو آيب الجهاز فإنّما ذلك بشل مؤقت لحين سدّ الثغرة، فصبر جميل، وحسبنا اله ونعم الوكيل.

.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
_____________


